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APERFEiÇOAMENTO DE PESSOAL T�CNlCO
- Com o objetivo de promover a capacitação de
recursos humanos para garantir a melhoria da
produtividade do ensino de 20. grau, está, se

desenvolvendo, no IE.f;, um Curso de Aperfeiçoa
mento do Pessoal Técnico-Administrativo do Ensi
no de 20. Grau, com a participação de 83 técnicos,
entre diretores, vice-diretores, secretários, supervi
sores pedágôgicos, orientadores educacionaís e bi
bliotecários, que irão atuar nos centros ínterescola
res de Joinville, Lages e Criciúma, O curso encerrar
-se-á a 24 de fevereiro.

J O TEMPO - Pressão atmosférica média: 1010.3
milibares. Temperatura média do dia: 24.1 graus
com máximo na maior insolação de 29.1 graus e

mínimo à noite de 19.2 graus (no planalto, a média
mínima será de 13.1 graus). Estado médio do
tempo: com formações de trovoadas esparsas' e
pequenos temporais sobre as bacias de rios, passa
geiros, no planalto. No litoral, chuvas esparsas, com
rápidos temporais passageiros nas bacias de rios,
passando a estável-bom. Massa 'de ar frio polar em
curso, 'produzindo pequena queda de temperatura.
Nevoeiros noturnos nas margens de rios, serras e'

litoral. Previsão: A. Seixas Netto.

UFSC admite anular uma
.
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A Comissão Central do Vestibular admitiu ontem que "estudava" a possibilidade de anular uma ou mais Etapas, desde que comprove quebra de sigilo. O Reitor recomenda que os vestibulandos retornem às Casas. (Pg.16)"

Vestibular

prolongado,
da ACAFE

desgosta
candidatos

"

I '

Pgs. 9 e ui.

Church

'aspirante ,à'
presidência

acusa

Kiss.inger
..

PágilUl 2.

Ueki acha,

que a'
,. .

pr�xIma
. ,.

crise sera

do alimento

PÚflilUl 5.

No DCE, assin-aturas pela, anulação deJ Etapas, Guazelli prestígía posse de Thompson na EletrosuL'(Pg.3)

MDB se diz
em campanha
eapronta
suas chapas
.até julho

Página ."1.

. Konder inaugura
dia 25 a Barragem

de I tuporanqa
I

o Governador Konder Reis vai a Rio do Sul
no próximo dia 25 inaugurar a Barragem de Ituporanga,

a segunda de um complexo de três, destinada a

complementar o sistema de contenção das cheias
do Vale doItajaf O Ministro Rangel Reis, do
Interior, deverá estar presente ao ato. (Pg.9)

DNERquer
,empresas de

transporte
construindo
Rodoviárias

Em 20 dias a estrada do Aeroporto utilizará a nova ponte. (Pg. 16) L__P_tlf/_'._illa_3_. 'I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 16 de janeiro de 1976 - Página 2 �------------__.,._--------:__---:------"'-- ____

Equador
suspende

Cinzas de Chou espalhadas
pelas terras da China

Uruguai
acusa

URSS e

Cuba

ARGENTINA

Isabel afasta
• •

ministros

"dialoguistas"

""

censura a
.

Imprensa Tóquio - Os governantes
da China, atendendo aos de

sejos de Chou En-Lai, espa
lharam suas cinzas pelos rios
e terras do país a que serviu
com tanta tenacidade, infor
mou a agência de notícias
Nova China. As últimas ho

menagens fúnebres para o

.revolucionãrío de 78 anos,

que se juntou a Mao Tse
Tu ng, para criar a República
Popular da China em 1949,
foram presididos, no salão
do povo, por Wang Hun
Wen, um dos vice-presiden
tes do partido comunista.

O Panegírico foi pronun
ciad o pelo vice-premier

Montevidéu - O Uruguai
acusou ontem formalmente
a União Soviética e Cuba de
encabeçar uma "conspiração
internacional contra o país"
e de enviar armas, dou trina
mento político e instrução
militar a grupos comunistas
que agem no país. Segundo
observadores diplomáticos,
a declaração oficial coloca
em "ponto quase crítico" as

frágeis relações entre o Uru
guai e a União Soviética e

aumentam as possibilidades
de um atrito diplomático, já
que o Uruguai não mantém
relações com Cuba.

"O Uruguai tem fatos,
declarações, provas mate
riais que saltam aos olhos",.
incriminando Moscou e Ha
vana, informou um comuni
cado das forças armadas e

policiais divulgado ontem.
O comunicado é uma res

posta às afirmações feitas
recentemen te no exterior
por Rodney Arismendi, ex-

.
secretário geral- do proscrito
partido comunista uruguaio.
As forças de segurança di
zem qu e Arismendi, que vi
ve em Moscou, intensificou
seus ataques ao Uruguai
"depois que as forças con

juntas descobriram o apare
lho subversivo do comunis
mo local". "Arismendi fala
de milhares de pessoas deti
das, quando na verdade só
foram detidos os integrantes
do aparelho armado e cons

pirador do comunismo con

tra o país".
Quanto aos restantes, as

forças conjuntas esperam
apenas que, como os três
que, foram apresentados ao

público, compreendam "seu
tremendo erro". e reneguem
a ideologia marxista, disse o

comunicado. Há alguns dias,
as autoridades apresentaram
pela televisão três detidos
que disseram ter sido "enga
nados pelos comunistas",
que "utilizando-se da amiza
de e em seguida de intimida
ção, os obrigaram a ocultar
armas e instrumen tos cirúr
gicos em suas casas".

As forças conjuntas atri
buem a Arismendi uma de
claração pela rádio de Mos
cou dizendo que' "estes três
detidos preferem defender
sua pele infame � filosofia
comunista"'... E não, são
verdâdeíros representantes
do partido".

Quito -- A junta militar
suspendeu ontem ao meio-

, dia o estado de sítio que
impôs ao assumir o poder há
cinco dias, "considerando
que impera a paz no Equa-

· dor". A decisão também pôs
fim à censura à imprensa. A
junta se esforça para apre
sentar uma imagem do regi
me das Forças Armadas
muito diferente da do gover
no Rodriguez Lara e repeti
damente fala de sua inten

ção de promover a reconci

liação nacional para condu
zir com seriedade o Equador'
para o sistema constitucio
nal.

Fixou um prazo máximo
de dois anos, que poderá ser

reduzido, para a entrega do

poder aos civis, mas pede a

cooperação e colaboração
dos eidadãos. O jornal El
Tiempo comenta as declara

ções feitas a esse respeito,
· pelo vice-almirante Alfredo
Poveda, presidente 'da junta,
e assinala que "de certo

modo se comprometem com
a população ao pedir sua

·

colaboração para acelerar o

projeto de retomo ao regi
me de direito e logicamente,
reduzir o tempo de perma
nêncía das Forças Armadas
no poder".

O jornal considera lógico
que "a maioria dos equato
rianos que acreditam na de
mocracia representativa vão

colaborar para sair, com pas
so firme e dignidade, da
atual encruzilhada históri
ca". O ministro do Governo,
coronel Richelieu Levoyer,
disse ao assumir seu cargo
que iniciará Q diálogo direto
com as personalidades mais

representativas dos setores

políticos para realizar o qtJe
a junta prometeu: "Voltar
ao estado de direito, no

mais breve espaço de tempo
possível, num.límite de dois
anos".

.----

A junta, nesse "cãmpo,
está atuando de modo dife
rente de Rodrigues' Lara,
que quis impor um plano
para o retomo ao regime.
constitucional, mas que foi

rejeitado pelos políticos. Os

partidos estão agindo com

cautela é segundo fontes po
líticas já não insistem em

sua exigência de um governo
civil provisório que estaria

encarregado de pôr em mar

cha o processo constitucio-
.

nalista.
. Os' informantes revelaram

que "se a junta se compro-
.

meteu formalmente a entre

gar o poder aos civis antes

mesmo dos dois anos, será
mais políico, seguro e positi
vo iniciar 'o diálogo antes de
iniciar uma oposição siste
mática ao governo".

Buenos Aires - A presidenta Isabel
.

Peron realizou uma inesperada reestrutu

ração de seu gabinete e afastou quatro
ministros que representavam a tendência
mais moderada e "dialoguista" de seu

governo, numa decisão que deverá ter

imediatas consequências políticas.
Quatro ministros continuam em seus

postos e a ch�fe de Estado deixou vagas
as pastas das Relações Exteriores e da

Defesa, depois de realizar duas substitui

ções. O aspecto mais importante da reor

ganização foi a saída d o ministro do

Interior Arrgel Robledo, um hábil e res

peitado político de 59 anos que é tam

bém vice-presidente do Partido Justicialis
ta (peronista). Não se sabe ainda se pedirá
demissão também de seu cargo no parti
do. Também foram substituídos o chan
celer Manuel Arauz Castex, o ministro da

Defesa Tomas Vottero e o da Justiça,
Ernesto Corvalan Nanclares.

A chancelaria ainda está vaga e será
exercida interinamente pelo ministro da

Educação Pedro Arrighi, um dos q ue

continuam em seu cargo, O Ministério da

Defesa também está vago e será exercido

em caráter provisório pelo novo ministro

da Justiça, José A_ Deheza. Robledo foi

substituído.por Roberto Ares, um vetera

no economista do peronismo; cuja no

meação para um, cargo. eminentemente

político causou surpresa.
Os ministros que continuam em seus

cargos são os da Ec onomia, Antônio

Cafiero, do Bem-Estar Social, Aníbal de

Kissinger prestou. urna homenagem na embaixada da China

Pensava-se que as cinzas
de Chou En-Lai seriam de
positadas no cemitério Pa
paoshan onde estão sepulta
dos os revolucionários que
lutaram para a criação da

República Popular da China,
'porém a agência da Nova
China esclareceu: "As cinzas
do camarada Chou En-Lai
estão espalhadas nos rios e

nas terras da pátria, em

atenção a seus últimos dese

jos".

presente. A multidão silen
ciosa de milhares de pessoas
reuniu-se na _praça de Tien
An Men e ao longo da aveni
da da tranquilidade, próxi
ma ao grande salão. Muitos
choraram quando da aproxi
mação do carro que condu
zia as cinzas de Chou En
Lai. Em todo o país as

bandeiras foram hasteadas a

meio-pau e a maioria das
fábricas e escritórios conti
nuavam fechados.

Teng Hsiao-ping, considera
do como provável sucessor

de Chou En-Lai no cargo de

primeiro-ministro, Disse que
o falecido era amado pelo
partido, pelo Exército e pe
lo povo. "Granjeou o respei
to e a admiração dos povos
de todo o mundo".
Mao, que tem 82 anos e a

saúde debilitada, não esteve

.Intervir é a obsessão

de Kissinger, diz Church
Washington - O senador democrata

Frank Church, um aspirante não oficial à
candidatura presidencial, acusou ontem
de intervencionista absessivo o secretário
de estado Henry Kissinger. Chureh, que

. preside a comissão que investiga as ativi-
, dades da Agência Central de Inteligência .

(CIA), disse que Kissinger propôs a inter-
.

venção secreta em Angola contra o pare
cer da própria CIA e da Secretaria de
Estado.

Church disse que a CIA se opôs a esse

plano por julgar impossível mante r secre
ta uma intervenção militar daquela natu
reza. Qs Estados Unidos programaram
cerca de 35 milhões de dólares em apoio
as duas facções que se opõem ao movi
mento popular de libertação de Angola
(MPLA), que tem o apoio soviético e de
efetivos cubares.
A decisão de intervir em Angola, disse

Church,' foi a que causou a renúncia do
diretor do departamento de assuntos afri
canos da secretaria de estado, Nathaniel
Davies, Comenta-se que Davies se opôs a

intervenção militar e recomendou a ação
diplomática. Esta é a primeira vez que se

vincula a renúncia apresentada por Davies
em setembro último à questão de Angola.
Davies era embaixador no Chile, quando
da derrubada -

de AIlende, e após sua

renúncia foi transferido para Genebra.
Kissinger presidiu a chamada "comis

são 40", que segundo uma declaração
feita em agosto de 1974 pelo diretor da
CIAWilliam E. Colby, autorizou a utiliza
ção secreta de oito milhões de dólares
para impedir, a eleição de Allende e

depois desequilibrar seu regime.
Church criticou também os recentes

esforços' para se enviar cerca de seis
milhões de dólares ao partido democrata
-cristão da Itália. "Não estamos no perío
do de pós-guerra, quando se precisou·
reconstruir a democracia européia de suas

cinzas", -afirmou Cllurch.·, "Se, a esta
altura, o sistema político italiano é tãó
flágil e corrupto que não consegue obter
o apoio de seu prôprío povo, é inútil
procurar mantê-lo com dádivas".

Isabelita: surpresa

e os restantes do grupo também direitista
- que antes era liderado por Lopez Rega,
ex-secretário particular de Isabelita. Seu
novo líder é Julio Gonzales, sucessor de

Lopez Rega. como secretário particular da
Marco, do Trabalho, Carlos Ruckauf e da presidenta. Ac redita-se que a reestrutura

Educação, Arrighi. Três tendências funda- . ção tenha representado uma vitória para
mentais coexistiam no gabinete: a de

Robledo; a sindical (represen tando a im

portante hierarquia sindicalista direitista)

Gonzales e em rnenor grau para o setor

sindicalista, liderado por Lorenzo Miguel,
dirigente da União OperáriaMetalúrgica.

Mais mortes. A média do
ano' é duas por dia

Buenos Aires - A polícia informou

que foram encontrados três corpos criva

dos de balas. numa aparente continuação
da violência política que este ano vem

fazendo, em média, duas vítimas por dia.

Entretanto, a Igreja Católica, sindica
tos e partidos políticos concitaram pOI
um fim da violência na província de

Córdoba, situada 750 quilômetros ao

norte de Buenos Aires, onde continuam

desaparecidas cerca de vinte pessoas, apa
rentemente sequestràdas por extremistas
da direita na semana passada.

.

O terrorismo político monopolizou a

atenção da imprensa local no ífio pas

sado, quando a ação de grupos extremis-

ram 30. Duas das vítimas foram encontra

das em locais ermos da cidade - de La

Plata, a 50 qulômetros ao sul de Buenos

Aires. A polícia informou que os corpos
foram crivados de balas e mutilados com

a explosão de bombas. Uma das vítimas'

era um supervisor de uma empresa side

rúrgica, que fontes policiais dizem perten
cer ao Exército. Revolucionário do Povo
- ERP -, de extrema esquerda. Outro
cadável é o de um militante do Partido

Socialista dos Trabalhadores (PSI), pe

queno grupo esquerdista. O terceiro cor

po foi encontrado por pescadores 'na zona
de Mar Del Plata, 400 quilômetros ao sul

de Buenos Aires. Não fÓi identificado,

Direitistas libaneses atacam
acampamentos palestinos

.'

Beirute - Forças Direitistas Cristãs
atacaram ontem dois acampamentos
de refugiados palestinos que controlam
as vias de acesso ao setor cristão de
Monte Líbano. O ataque tem como

objetivo cortar as comunicações entre
os dois acampamentos vizinhos, situa
dos na encosta' da clinas. Se for atingi
do o. objetivo, os cristãos podem atacar

.

um por um e desarmá-los.
Ocorreram também intensos com

bates em, povoações em todo o -inte
rior do Líbano e morreram 49 pessoas
e 89 ficaram feridas, elevando-se o

total de vítimas nas últimas 24 horas a

211 mortos e 399 feridos. O total de
vítimas nesta guerra' civil de nove

meses; entre muçulmanos e cristãos

libaneses, chega a 8.800 mortos e

26.600 feridos, segundo estatística ofi
cial.

O premier muçulmano Rashíd Kara
mi propôs uma trégua incondicional de
48 horas, porém os dois lados recusa

ram. O presidente cristão Suleiman
Franjieh estaria preparando as gestões
necessárias para entrev istar-se, neste
fim de semana, com o Presidente da
Siria Hafez Assad, para elaborar um

plano político que ponha fim à guerra
civil.

tas, da direita e da esquerda, deixou um . porém a polícia acredita tratar-se de

saldo de 896 mortos. Este ano já morre- algum militante esquerdista.

SOCo COOP. CONS. FUNCS. DO
BANCO DO BRASIL EM FLORIANÓPOLIS

Ficam convocados os senhores associados para a

Assembléia Geral Ord inária a ser realizada na sede da
A.A.B.B. :.... Florian6polis, no dia 26.02.76, às 18:30;
19:30 ou 20:30 horas, em 1a., 2a., ou 3a. convocação,
com a seguinte ORDEM DO DIA: '

1) Apresentação de. prestação de contas do exercf
cio de 1975.

2) Destinação das sobras apuradas ou rateio das
perdas.

3) Eleição do membro da Diretoria cujo mandato
ora finda, a. saber: Vice-Presidente. .

4) Assuntos gerais de interesse da Sociedade.
Florianópolis (SC), 26 de dezembro de 1975.

Presidente

SINDICATO DO COMERCIO VAREJISTA
DE CARI\JES FRESCAS DA GRANDE.

F LORI A!\IOPOUS

Contribuição Sindical , / ,

Varias casas foram destruídas durante o ataque

tal. Fontes militares disseram que um'

contingente cristão de cerca de dois
mil homens avançava em direção aos

acampamentos de refugiados de Jisr

EI-Basha.e Tal-Zaatar, onde vivem 27
rriil palestinos. Ali estão as principais
bases de defesa aérea da' área de
Beirute e repetidas vezes' dispararam

.

seus canhões antiáreos contra as comu

_ nidàdes cristãs situadas a menor altura.
A emissora de rádio oficial disse Os �ristãos bloquearam todas os aces

que todas as estradas de acesso à sos a dois acampamentos para impedir
Beirute estão interrompidas pelo sexto a chegada de alimentos. Um terceiro
dia consecutivo, agravando. a escassez acampamento no setor norte de Beiru
de alimentos e combustíveis de que te, Dba Dbaieh foi invadido pelos
sofre o milhão de habitantes da Capi- cristãos anteontem e seis defensores

guerrilheiros fugiram. O Acampamento
abriga' cinco mil palestinos cristãos e

_ controla a estrada do litoral que vai a

Trípoli.
A Arábia Saudita. qualificou. o ata

que direitista contra os acampamentos
de " um ato perigosamente irresponsá
vel" e irá enviar alimentos aos refugia
dos bloqueados. Egito, Kuwait, Qatar,
Tunis, Líbia f; Argélia condenaram o

bloqueio. O Iemen do Norte propôs a

formação de uma força Pan-Árabe de

manutenção da paz e encarregada de

conseguir uma solução militar para o

conflito.

Levamos ao conhecimento dos associados deste Sindicato
e a todos os integrantes da cateqorla econômica, que durante
este rnês está sendo recolhida a Contribuição Sindical devida
pelos empregadores, devendo ser. feita através de gu ia ju nto ao

Banco do Brasil SIA., em favor deste Sindicato de classe.
A DIRETORIA

.

----.:"\'

\
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� Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento
COCARI

.

( ,

EDITAL - CONCORRENCIA POBLlCA N� 002/76.
CONVOCAÇAO N� 001/76

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEA

MENTO - CASAN -,.sociedade de economia mista, registra- .

da na Junta Cornsrclal do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do
Ministér.io da Fazenda rio. 82.508.433/001, com sede à Rua

Tiradentes' no. '17, em. Florianópolis - S.C.,-comunica que se

sncontrarn a disposlção dos interessados, ,AO endereç.o acima

mencionado os elementos dá c:ONCORRIÔNCIA PUBLICA

No. 002/76: destinada. a selecionar propostas para aquisição
de MATERIAL DE P.V.C. R(GIDO para os Sistemas de Abas

tecirnento .de Ãguas das cidades de JOINVILLE - SANTA

CECn..lA - LEBON R�GIS - PONTE ALTA - FRAIBUR-
Gci.eTAIÓ - S.C.·. '

.

.'
O� EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da

CASAN, andar térreo, local onde deverão ser entregues as

propostas atê o dia 13·(treze) de Fevereiro de 1.976, às 15:00

(quinze) horas.
Florian6polis, 13 de Janeiro de 1976.

A DIRETORIA
..

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CORUJÃO ·CENTER Auto Viação São Cristóvão S/A.'
FLORIANOPOLlS-t:STAÇAo 'RºDbVlÁR!A�

-FONES: 22-5003 - 22-1468
.

ESTREITO - RUA SANTOS SARAIVA,
300 - FONE: 44-1l68

HORÁRtOS
P/LAGUNA - Às 5,15-7,00-19,00-21,00
P/TUBARÂü-CRICIÚMA e ARARANGUÁ - ÀS
15,15-7,00"-9,00-11.00-13,30-16;00-19,00-21,00
PORTO ALEGRE --- 5,15-7,00-19,00 e 21,00 horas
PORTO ALEGRE - 23:15-- DIRETO S/ESCALA
PORTO LAGRE '-. 22,45 - CARRO. LEITO

Ficam convocados os Senhores Acionistas da Com
panhia Catarinensa de Comércio e Armazenamento -

COCAR, para se reunirem em Assembléia Geral Ex
traordinária, que se realizará no dia 22 de Janeiro de -

1976, ãs 10:00 horas, na sede da Sociedade, sita a

Rua Saldanha Marinho esquina com João Pinto, Edi
Ucio Zacarias, .na cidade de Florianópolis-SC, com a

seguinte Ordem do Dia:
10.) Aprovação das Tarifas e do Regimento Inter

no dos Armazéns, Silos e Frigoríficos.
20.) Assuntos diversos de interesse da Sociedade.

Florianópoli!l, 13 de Janeiro de 1976.
LA�RCIO GOMES DA SILVA

Diretor Presidente

.

Whiskeria
Ambiente seleto e agradável

MÚSICA AO VIVO
Av. Beira Mar Norte

ao lado do "üorula's Break"
_._---=-'
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Magalhães e Guazelli prestigiaram a posse de Thompson...

�om quatro discursos, 200 mil kilowatts".
uma hora de duração e a O NOVO PRESIDENTE
presença de mais de 80 pes- Um País sem energia é

�oas, o presidente da Eletro- um País sem desenvolvimen
brãs, Antonio Carlos Maga- to, afirmou o novo presiden
lhães, empossou ontem no te da Eletrosul, no momen

cargo de presidente das Cen- to em que se pronunciava já
trais Elétricas do Sul . Ele- empossado no cargo. "O
trosul - o engenheiro gaúcho Brasil está atravessando, co
Telmo Thompson Flores, mo todas as nações do mun
ex-prefeito de Porto Alegre. do ocidental; uma crise de

O ato ocorreu no audító- e nergia, motivada pelo cres
rio da Celesc e foi assistido cente aumento no custo do
pelos governadores Konder petróleo' importado, razão
Reis e Sinval Guazzeli, além

.

pela qual é fundamental de
do representante"do Gover-' senvolvermo s, por todos os

nador. do Paraná, Jayme Ca- meios disponíveis, as fontes
net Júnior, secretários de de energia de origem hidráu
Estado, deputados, a utori lica e a gerada pelo carvão".
dades eclesiásticas e milita- A região sul do país -

res, enfatizou. - área de ação da
. Eletrosul, é privilegiada peloO DISCURSO DO EX-

PRESIDENTE »>
.

O engenheiro Mario Lan- binômio água-carvão, pois
nes de Souza, que transmi- dispõe de um grande poten
tiu o cargo à Thompson cial de geração hídrica nos

Flores, afirmou em seu dis- rios Iguaçu, Uruguai e seus

curso que a responsabilidade afluentes, Pelotas e Ca noas
.

da Eletrosul, hoje, é muito e, ainda, bacias carboníferas
, grande. "Come çou-se em 6� em Santa Catarina e no Rio

e tínhamos um mosaico de Grande' do' Sul, com uma

'idéias, projetos e pessoas. capacidade de geração, já
Hoje somos cerca de 2.700 constatada, de além de
pessoas. A criação da.Eletro- . 12.000 MW.
sul foi uma imposição' do Segundo o novo presí
nível de desenvolvimento da dente da 'empresa, a Eletro
região sul e a empresa: pode sul, com apenas 72 MW em
ser apontada como um agen- 70, ultrapassará, com a con

te de mudança na região. clusão da Usina de Salto
Cumpriu à risca o seu papel Osório, aos 1.000 MW em

definido. Afastou-se o es- 76, constituindo-se, assim,
pectro do racionamento e a numa emp resa que equivale
energia se tornou mais bara- em capacidade geradora ao

ta e abundante. A equipe soma ·tório de suas três con

_que se formou sob minha cessionárias: Companhia Es-
tadual de Energia Elétrica

(Rio Grande do Sul), Cen
trais Elétricas de Santa Cata
rina e Companhia Paranaen
se de Energia Elétrica No'

.

início da próxima década, a
Eletrosul estará fornecendo

presidência foi íntegra e ca

paz. Hoje a Eletrosul tem
em operação 1 milhão e 300
mil kilowatts, sendo que em

breve essa capacidade deverá
sei: elevada para 3 milhões e

Dner dá prioridade-para
.

'" rodoviária da Capital.'

.

� O diretor de Transporte Rodoviário do

Departamento Nacional de Estradas de

Rodagem -DNER - Luiz. Carlos Urquiza
Nóbrega, disse ontem que o novo terminal
rodoviário de Florianópolis, "merece toda
a atenção da Diretoria e no nível da mesma
é considerado prioritário", durante a pales
tra realizada no auditório da Celesc, que
reuniu técnicos e empresários da Capital.

.

- O objetivo daDiretoria de Transporte
Rodovíãrío do DNER rio setor de constru
ção de terminais, é fazer com que a

iniciativa particular participe desses empre
endimentos e que não fique tudo ao

encargo do poder. público, como até agora
tem acontecido. E de interesse do Governo
Federal que as próprias empresas que ex

ploram os transportes coletivos, se preocu
pem em também construir terminaís., os
quais poderiam explorar pelo prazo de 25
anos.

O diretor divulgou durante o encontro
as metas do' setor que. dirige que serão

.

desenvolvidas durante este exercício, tanto
nos setores de transportes de passageiros,
como de carga. No primeiro caso o Gover
no pretende a implantação de novas linhas
de ônibus, "tantas quantas forem necessá
rias e justificadas econêmicamente pela
demanda de usuários".

- Dentro da política do Governo Fede
ral pretendemos estabelecer um sistema de
concorrência, não permitindo que somente
uma .empresa explore o serviço, quando o

número de passageiros permita a colocação
de uma nova linha. Os interesses das
empresas concessionárias atuais serão res

guardados, mas vamos estabelecer um de-
.' terminado número de horários para cada
empresa e os que excederem aos mesmos, '

serão concedidos a outra congênere. A
concorrência, quando observadas as normas

estabelecidas, é uma excelente forma de
manter o melhor padrão do serviço.
A economia de combustíveis continua'

como meta prioritária do DNER e
"

pretendemos estimular o brasileiro a se

utilizar cada vez mais de ônibus para as

viagens, daío interesse que d órgão tem em

que sejam construídos bons terminais rodo
viários de passageiros e que o transporte'
seja melhorado cada vez mais".

,

- Em vista disso, pretendemos' imp lan- .

tar serviços de transportes coletivos dife
renciados, estimuland o as empresas para a

colocação de ônibus com ar condicionado,
toilett� _?b,rigatória,' serviço de bar e demais

Nóbrega: iniciativa privada deve participar-.
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... falou para destacar a importância da Eletrosul •.• ... após o discurso de Lannes, cumprimentado por Konder.

irradiador de tecnologia e

outros).
Segundo o Governador, "

a ação da Eletrobrás no Es

tado, no .quinquênio 71/75
proporcionou uma colabora

ção financeira à Celesc da
ordem de 220 milhões de

cruzeiros. Esses recursos, re

présenjaram aproximada
mente, 45% do investimento

global da Ceiese no mencio
nado período. O programa
de eletrificação rural foi

presentes a importância da
transferência da Eletrosul

·

para o Estado, criando im

pacto em diversos setores da
.

vida catarinense e da Capital
(financeiro, social, econômi
co, mercado de trabalho,
mercado iniobiliário, centro

também beneficiado com

empréstimo de 3 milhões de
,

cruzeiros, com taxa de juros
inferior às taxas aplicadas
em operações normais".

--'-'-Os compromissos fi
nanceiros decorrentes do s

diversos' empréstimo s con

traídos pela Celesc junto à
Eletrobrás provocaram' um
desembolso, no· biênio
74/75, de 60 milhões de
cruzeiros, sendo 39 milhões
de . juros. Para o 1 biênio
76/77 está previsto um de
sembolso de 122 milhões de
cruzeiros, sendo 69 milhões
de principal e 53 milhões de

juros".
'-.

- Existem áreas carentes,
atendidas por pequenas con

para seus consumidores ma de enfrentar a crise eco

aproximadamente 5.000 nômica mundial e reduzir

MW, com a inclusão da dis- seu impacto na balança de

tribuição de cerca de 12% pagamentos".
da energia gerada por Itaipu. Mais adiante, afirmou

Para o novo presidente que, "a região sul do Brasil,
da empresa, a. transferência atualmente aproveita apenas
da sede do Rio de Janeiro 32% das disponibilidades do
para Florianópolis é um de- potencial hidráulico já iden-

I

safio, mas que conta com o tíficado nos rios Iguaçu e

auxílio necessário para que Uruguai. Para intensificar o

o crescimento da Eletrosul uso desses recursos hídricos,
não .sofra solução de conti- estão em andamento os pro
nuídade. -

jetos de Salto Osório (1.050
O PRESIDENTE DA mil KW), Salto Santiago '(2

ELETROBRÁS milhões de KW), Foz do
- Ao dar posse ao novo Areia (1.800 mil KW) e

presidente da Ele trosul , o Itaúba (500 mil K'N). As
presidente da El etrobrás duas primeiras hidrelétricas
Antonio Carlos Magalhães, estão sendo executadas pela
afirmou que

"
o consumo Eletrosul, subsidiária da Ele

de derivados do petróleo pa- trobrás para a região Sul.
ra a produção de eletricida- Somente nos programas des
de vem declinando sensível-

sas empresas, estão alocados
mente, nos últimos anos, recursos hum total de 4,3
com a realização de grandes bilhões de cruzeiros".
projetos hidrelétricos e com O GOVERNADOR
a interligação dos sistemos O último. a discursar,

. de transmissão de energia Konder Reis enfatizou aos
.
elétrica do país".

Segundo o presidente da

Eletrobrás, " na região sul,
que engloba os estados do
Paraná, Santa Catarina e Rio
Grande do Sul, a utilização
de óleo combustível ria gera
ção de eletricidade .caiu de-

179,049 toneladas' para
45.780 toneladas nos últi

à mos 2 anos. Foram econo
mizados, também cerca de
29 milhões de litros de óleo

diesel, no mesmo período".
- O setor de energia ele:

trica tem procurado substi
tuir o petróleo por energia

. de origem hidráulica e por
carvão mineral, buscando
outras soluções alternatívas -

notadamente no campo da

geração elétrica a partir da

energia. nuclear - corno for-

MDB prepara chapas até
final do mês de julho
O deputado Dejandir Dalpasquale, presidente regional do

MDB, disse ontem acreditar que-até o final de julho o

partido terá equacionado as chapas que conco�erão ao

pleito de 15 de novembro, e cujos nomes já estão sendo

objeto de sondagens e avaliações nos respectivos municí
pios. Como as convenções serão realizadas em setembro -

acrescentou - haverá ainda tempo, durante o mês de agôsto,
para solução de casos isolados que possam aparecer. Mas em
seu conjunto, as escolhas das chapas deverão estar concluí
das mesmo até julho, no máximo. Há municípios inclusive
em que os nomes já estão praticamente acertados, embora a

divulgaão em termos definitivos ainda não seja recomendá-
vel nem conveniente.

.

Dejandir reiterou que o MDB já está em plena campanha,
mas sem desrespeitar as normas eleitorais sobre a realização

· de atos públicos. ,

- O partido não conhece restrições à campanha eleitoral
- frisou - que não aquelas .contidas na própria legislação
eleitoral. Os comícios, por exemplo, só poderão ser

realizados oficialmente após as convenções partidárias, com
a escolha dos candidatos. E ci MDB a rigor n ão tem feito
comícios. As nossas reuniões e concentrações políticas não
se destinam às pregações de candidatos, mas à discussão de
temas partidários e à análise político-eleitoral. Não estamos,
portanto, incidindo em qualquer proibição legal.

- E a circular do Ministro da Justiça? - perguntou um

repórter. ,

.

.

- O MDB não tem conhecimento dela. Tivemos notíc ias,
pela imprena, mas a obediência que devemo s é à legislação
eleitoral, e é esta que estamos preocupados em cumprir.

O dirigente da Oposição esclareceu também que na

escolha das chapas municipais não há critério definido
quanto ao uso ou não da sublegenda. "Ela poderá ser

utilizada, desde que seja conveniente ao partido", comentou.

Prêmio Jerônimo Coelho
não vai sair este ano

comodidades, para que se possa atingir
também a classe de maior poder aquisitivo,
que dessa forma passará também a se

utilizar de ônibus para viagens.
Dentre as metas do DNER para este ano

está a implantação de cursos para a forma-
.

ção de profissionais do volante que irão
trabalhar no transporte coletivo, " os quais
terão que ser bem remunerados e valoriza
dos, uma vez que a função implica em

grande responsabilidade".
TRANSPORTE DE CARGAS
O Sr. Luiz Carlos Urquiza Nóbrega

anunciou que foiencaminhado ao Ministro
do Transportee o ante-projeto da lei básica
do transporte de carga no Brasil, " o qual
assegura âs empresas as condições necessá
rias para o bom desenvolvimento dos servi
ços".

.. r
.

- Esse trabalho, que poderá ser trans
formado em lei, muito se preocupa com o

.

trabalho do carreteiro, o grande injustiçado
dentro da atual estrutura econômica, o

qual, entretanto, possui mais de 70 por- /

cento da frota brasileira e 80 por cento da
demanda e .no entanto trabalha em média
15 horas por dia, não .tendo as mínimas

regalias. A lei pretende- corrigir as dis
torções que existem nesse setor. Pretende
mos implantar novas linhas de transporte
de carga internacionais e para isso iá foram
mantidos entendimentos, com a Argentina,
Paraguai e 'Uruguai e também estamos
elaborando estudos sobre, a aplicação de
tarifas nos transportes internacionais.

ç essionárias, que se ressen

tem de um melhor atendi
mento, São regiões n ão al

carrçadas pela concessionária
estadual. O programa de in

corporações, delineado pela
Celesc, e que merece no

momento a análise da Ele
tobrás, deverá propiciar a

satisfação das necessidades
de integração elefrica ao res
tante do Estado".

No tocante à eletrifica

ção rural, o Governador ci

tou que para o Estado,
"
a

'importância é ainda bem
maior do que para a média I

brasileira, pelo fatode, sen
do tipicamente um estado

agríc ola, temosuma estrutu

ra fun diária onde o minífún
dio representa $3% do total
de imóveis, e uma popula-

ção rural
.

bem distribuida
em todo o Estado. Assim, os
custos da eletrificação rural,
a par de se tornarem bem
menores por consumidor

Re un ida ontem à tarde sob a presidência do deputado
Martinho Herculado Ghizzo, a comissão jolgadora do
"PrêmioJerônimo Coelho de Reportagem sobre a Assem
bléia: Legislativa" decidiu pela desclassificação dos três

·

trabalhos inscritos, por considerá-los 'todos contrários ao

espírito do concurso. Além de na opinião unânime dos
membros da comissão os trabalhos publicados nãoserem
"repórtagens", mas monografias "sem conteúdo fático",
cOJIl:o expressou um deles, houve ainda restrições quanto ao
mento.

Concorriam ao prêmio - Cr$ 5mil, Cr$ 3 mil e Cr$ 1
mil, respectivamente, para os três primeiro 'colocados - os

jornalista Ivar Feijó, dos Diários Associados, Moacir Pereira,
do Correio doPovo, de Porto Alegre, e Amauri Santos, de
A Notícia, de Joinville.

A comissão, além do deputado-presidente, foi integrada
pelos presidentes da Academia Catarinense de Letras e do

, Conselho Estadual de Cultura, Srs.Holdemar de Menezes e

Theobaldo Costa Jamundá, pelos representantes dos Sindi
catos do Jornalista e do Radialista, Elaine Borges e Carlos
Santos, pelo' representante d� Casa do Jornalista, José
Carlos Soares, � pela representante .da Assessoria .de
Imprensa da Assémbléia, Dolores Quintilham,

A comissão voltará a se reunir segunda-feira próxima,
quando será assinada a ata, e elaborado relatório para
encaminhamento àMe sa da Assembléia.

Esta é a segunda vez consecútiva em que o prêmio não
tem contemplados. No ano passado, o trabalho do ex-Secre
tário de Imprensa Adolfo Zigelli também foi desclassifica
do, pela mesmo motivo. A Comissão não sabe se o prêmio
ficará acumulado, por naõ estar prevista a hipótese no

regulamento do concurso.

atendido; terão um retorno
mais rápido; e propriciarão
um maior benefício econô

mico; social e político a'·

todo o Estado".

Quanto à Eletrosul, disse
o Governador, "que aqui

'

hoje se instala, vale destacar. 11 ........... 1

o importante papel que lhe
cabe para o maior e mias.
rápido desenvolvimerito de
Santa Catarina e da Região
Sul. Colaborando com a

mesma, tive a oportunidade
de fazer a doação de uma

área destinada à localização
de sua sede".

- O sistema de distribui
ção que caracteriza hoje a

maioria das empresas esta

duais, em Santa Catarina, se
expande à razão de 20%. ao
ano. É a área que carreia
mais de 60% das necessída- .

des de recursos e que, face à

importância social "e econõ
mica, merecerá, por cerl0,
especial atenção da nova di

reção da Eletrobrás".

MUDANÇA DE ENDEREÇO
A COMPANHIA CATARINENSE DE CO·

MÉRCIO E ARMAZENAMENTO - COCAR,

comunica que a partir do dia 19 do corrente,

, estará funcionando ã rua Saldanha Marinho

esquina com João Pinto, Edifício Zacarias,

nesta Capital, e que também passará ,a atender

pelos seguintes telefones: 22-4355; 22-4904 e

22-4937.

A'DIRETORIA

TELESC ASSINA CONVÊNIO

Dentro de seu plano diretor, a Telesc, na manhã de ontem, firmou mais um

convênio visando a instalação de um posto. de serviço, desta feita, beneficiando o

município de Caibi, no Oeste catarinense.
, O ato aconteceu no gabinete da presidência da Telesc, sendo firmado pelo
presidente da empresa, Sr. Douglas de Macedo de Mesquita e pelo prefeito
municipal de Caibi, Si. David Benevenuto Furlan, que na oportunidade ressaltou a

importância do convênio, para o desenvolvimento do seu município.
Com a assinatura deste convênio elevam-se a 95 as localidades atingidas pelo

benefício, inclusive distritos como é o caso de Otacílio Costa e outros.

BEtONEX ACOMPANHA DESENVOLVIMENTO

DE SANTA CATARINA

Acompanhando intenso ritmo de desenvolvimento do Estado do Paraná, a Betonex, indústria
produtora de concreto, argamassa 'e massa' fina, detém 80% do mercado paranaense, Foi uma
das primeiras empresas 'a' instalar filtreis anrlpoluldores nas suas unidades, Com um complexo
industrial de' 6 usinas; quatro bombas para lançamento de concreto, laborat6rios para pesquisas
e tecnologia do concreto, pedreiras, areiais, equipamentos de britagem, 210 . funcionários e 50
vefculos a Betonex já participou da construção de importantes obras, de engenharia como as
Fábricas de Cimento ltarnbé e Itaü, a rsflnarta-da Petrobrás em Araucária; o prédio dos Super
mercados Jumbo/Pão de Açucar,. a duplicação das pontes da B R 116, os viadutos, da Rede
Ferroviária Federal, os Edif(ciós Tijucas, Wenceslal:J ·Glaser e Badsp, o centro' etetrõnlco do

.

Bamerindus, o conjuntoresldenclal cosmos e o Teatro Paiol. '

Nascida em janeiro de 1968 com a razão social de Betonex Construções, IndOstria e' Comér
cio Limitada, por iniciativa de Normando Baú, Norelvi Baú, Neuri Baú, Neuto Baú e do
enqenheiro Alceu Moletta, já. falecido, a Betonex nestes oito anos de existência ampliou seu'

capital de'200 mil cruzeiros iniciais para 8 milhões de cruzeiros.
.

Com o crescimento vertiginoso do mercado da construção civil no-Estado de Santa Catarina
a Betonex instalou, há menos de um ano uma usina em Florian6polis, com laborat6rios de

pesquisa e tecnologia do concreto. Esta usina-tem capacidade horária de produção de 70m3 e 2
bombas com capacidade de receber 60m3 de concreto por hora (com 75 m na vertical para
lançamento e 250 m na horizontal}, atendendo qualquer solicitação técnica e realizando entre-

������ .
.

Detendo 95% do mercado catarinense, a Betonex atende as maiores empresas do Estado de
Santa Catarina, tais como Contec S/A, Construtora' Marangatu S/A, Construtora A. Gonzaga
S/A, Ceisa, Construtora Noblle, Construtora, Tupi Keller, Construtora Gneca Ltda, Construtora
Santa Helena Ltda, Construtora Predilar Ltda, Construtora Marcondes Ltda, Construtora. Mar
na, Daux Boabaid - Empresa Imobiliária, Departamento Autônomo de Edificações, Emedaux
Engenharia S/A, Enco Engenharia Construtora Ltda, lca S/A, J.L. Vieira Ltda., Telex S/A e

Tayer Engenharia Ltda.
.

,

.

Segundo o· diretor da Betonex em Santa Catarina, Neury Baú, "para acompanhar o acelerado
ritmo de desenvolvimento deste Estado, procurarernçs sempre' o maior aperfeiçoamento técni-
co e profissional." .

.',.
. .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

Uma usina de gaseificação
É o que, segundo comunicação nologia c Meio Ambiente irá a ra a obtenção do álcool da man

pessoal do Presidente da Petro- Brastlia.. onde tomará parte na dioca, que já são objeto de estu
brás ao Governador do Estado, próxima reunião do, Conselho dos técnicos e cuja viábilidade se

está destinado a Santa Catarina, Nacional do Petróleo, segunda- verificou, ao encontro dos dese
dentro de um projeto que prevê a feira vindoura. Por seu turno, o jos do Governo do Estado, que
gaseificação do carvão catarinen- Governador deu ciência ao Presi- aspira ao ingresso de Santa Cata

se, por um investimento da 'or- dente da Petrobrás de que já no- rina no Programa Nacio.nal do ÃI-
dem de dez bilhões de cruzeiros. meou comissão estadual para es ..

·

cool.
.

Trata-se de considerável reali- tudos do problema siderúrgico Tudo, pois, nos permite crer

zação, que, sem dúvida, represen- do Estado, incluindo o exame soo que está pata abrir-se ã expansão
ta para Santa Catarina largo pas- bre a usina de gaseificação. das atividades catarinenses um pe-
so no seu desenvolvimento social Como se vê, temos diante de rfodo de crescimento auspicioso,
e econômico. nós perspectivas animadoras, sob na evolução de suas conquistas

Mais: o general Araken de Oli- intenções do Governo Federal e econômicas. Importa, assim, que
veira informou o Governador An- oxalá se convertam em realida- unamos esforços e pensamentos
tônio Carlos Konder Reis de que des, livres de eventuais embara- em torno dessas iniciativas, tanto
a interferência do Chefe do Exe- ços á que têm sucumbido algu- mais de estimar quanto sigllifi
cutivo Catarinense junto ao Go- mas das melhores esperanças de cam a coadjuvação federal em

verno Federal constituiu fator nossa gente. prol dos anseios da gente catari
decisivo na coordenação das ati- Confiemos, todavia, na rssolu- nense e do esforço governamen
vidades referentes à gaseificação, ta disposição doGoverno do Es- tal, a que não falta, pois; o ampa
em âmbito nacional, função essa tado e no elevado critério dos ór- ro do Governo da União.

agora delegada à Petrobrás. gãos federais e estejamos certos A'iás, cumpre assinalar que,
O Governador Konder Reis es- de que a usina' de gaseificação se- dessa forma, Santa Catarina está

tá de posse de um estudo pretimi- -rá construída em Santa Catarina,-sendo bem interpretada, tanto

nar sobre o assunto, tendo-se re- . assim como outros empreendi- nas suas possibilidades, quanto
solvido que o Secretário de Tec- mentos, tais como destilarias pa- nas suas reivindicações.

ESCLARECIMENTO
Senhor,Diretor: No Jornal
"O E � t ado" edição no.

18.259 da última segunda
feira, deparamos com a no

tícia publicada sobre o aci
dente ocorrido no Km 198
da rodovia BR-101, onde
consta ter sido um ônibus
de nossa empresa como en-.

volvido no referido aciden
te.

Tomamos a liberdade de
informar que nossa empresa
nada tem que ver com o

acidente em questão, uma

vez que o ônibus que .colidíu
.

com o Volkswagen é de pro
prie dade da Brusquetur
Transporte e Turismo Ltda.
Por uma retif icação,

apre sentamos os nossos

agradecimentos e subscreve-
m o-nos, . a te nciosamente.-------------------------,.-------------------..,

, Rodoviária Expresso Brus
quense S.A. José O. Battis
toti - Diretor Comercial

ELEIÇÃO
Senhor Diretor: Em assem

bléia realizada no último-dia
12, foram eleitos os novos

Conselheiros da Associação,
Brasileira de Técnicos de

. Administração - ABTA -

Secção de Santa Catarina,
para o ano de 1976: Conse
lho Deliberativo: (efetivos)
- Antônio Niccolo Grillo,

.

Esperidião Arnin Helou Fi-'
lho, Ari de Melo Mosimanri,
Roberto Mário Schramm,
Sérgio Uchoa de Rezende,
Blasco Borges Barcellos,
Carlos Passoni Júnior, Ma
noel Bernardo Alves, João
Gasparino da Silva, José
Meira.Filho,Waltarnir Antô
nio Hulse, Paulo Felipe, Os
valdo P. Martins, Hélio Ma
nara Peres e Juarez M. Ri
gon,
Conselho Deliberativo (Su
plente) - José Carlos Kin
cheski, Rafael M. Elias, Gil
berto O. Moritz, Helio Vet
ter, Dirceu Mattozzo, Herci
lia Fernandes Neto, Sebas
tião Silva Porto, Luiz Carlos
Filomeno, Antônio 'Carlos
AI v fi s, Gercino Barrete
João José Machado e Catari
na Rocha. Conselho Fiscal
- Efetivos: Vilson Mendes,
Sônia Maria Teixeira e Car
los O. de Farias. Suplentes:
Milton Capela, Valrnor Du.. ·

tra, Edna F. Correa, Cordial
mente, Ari Melo Mosimann
- Presidente em Exercício.
OBS: As cartas enviadas à
redação deverão' conter o

nome completo do remeten- .

te, assinatura e endereço le
gível. Elas só serão publica
das se chegarem com' estes
dados,

.

Expediente
. Empresa Editora

.
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Schmidt, 116 - Cp,.
139. CEP 88.000, ende
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e 2'2-1403 (redeção),
22-5403 (publicicJ,ade)
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Jomvílle, 'Itajaf, Rio do
S ul, Lages, JOaÇaba,
Ch apecõ, CriciÚJna' e

Til barão.

Representantes: Rio de
Janeiro e São ·Paulo -

A.�. Lara Ltda., Porto
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ganda Representações l
Ltda., Curitiba, ReciÊ.•

.
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·A.ngola: eresee O domínio do MPLA
ram que. as tr?pas do Movi cubanas, sem haver simula

menta Popular para Liberta- .

ção da participação do

ção de Angola Mpla r: com Mpla" .

apoio .soviético-cubano - Enquanto isso, em Wa

se apoderaram do importan-
.

shington, fontes da CIA dis
te porto angolano de Arn- seram que aUníão Soviética

. briz, 'de .seu aeroporto e poderia estar se preparando
cidade próxima de Ambri- para reforçar ainda mais sua

zette. presença naval na costa oci

A Frente Nacional para a dental da África, a curta

Libertação de Angola - distância da costa angolana.
Fnla, apoiada pelo ocidente,

As fontes disseram que o
mantinha seu quartel-ge_ne-. .

serviço de inteligência norte-ral em Ambriz. t ,

. americana tem estado Se-
na Bahia Walvis, no terrító- Comenta-se que a ofensi-,

• guindo um cruzador sovíéti-
rio da Africa Ocidental Sul,' va do Mpla para' capturar a

zona de Ambriz era encabe-

.

co que, nos último s dias,

ç�da por c.erca de sete miJ

soldados ,d� Cuba' com' tan

ques, helic6pt�ros com arti

lharia e bateria de foguetes.
d secretário Henry Kis�

singer. disse que as forças

Johannesburgo .: Forças
doMpla apoiadas pela
União Soviética e orientadas

por tropas de Cuba obtive

ram importantes vitórias na

região Norte de Angola.pre
vendo-se 'a possibilidade de

uma intervenção direta do

Zaire, nivelam as informa

ções chegadas ontem a Jo

hannesburgo.

pelo Pentágono dizem que
não se sabe qual o destinó
destas embarcações, apesar
de haver indícios que irão

reforçar a frota soviética

que já se encontra em frente

� costa da África Ocidental.
O Mpla controla a maior

parte do Norte de Angola e

uma ampla faixa do planalto
central que vai até a frontei
ra da Eambia. A Unita man

tém o Sul do país com ajuda
de forças sul-africanas.

O Mpla disse que captu
rou cerca de mil soldados do

De outro lado, funcioná-
rios sul-afríanos radicados

recusaram a permissão para'

que 23 navios com 2.500

refugiados angolanos desem-
\

barcassem ali estes homens e

lhes ordenaram que regres
sassem a Angola. Os capitães
das embarj:ações se recusa-

navegou no mar Mediterrâ
neo em direçãp ao estreito

.

de Gibraltar, assim como a

um 'destroier soviético arma

do com projéteis teledirigi
dos e que foi visto ao sul de

Portugal.
As informações recebidas

Zaire, segundo informou um
correspondente britânico. O

Mpla disse também que Cf

ça-bombardeiros atacaram

tecentem�nte a cidàde fer

roviária de Teixeira de Sou
sa.

ram a zarpar. c ubanas queriam se apode·
O Financial Times de' rar de toda a Angola e que a

Londres e a Agência Noti- luta no Norte era feita, qua
Closa da Iugoslávia infonna- se inteiramente "por forças Harry Ileinzerling/�p.

---------------------------

.

Informação geral

Comentário de um assessor do gabi
.

nete:
- AQui se trabalha.
Hl!nrique Córdova

.

Nenhum político arenista seria, a esta
altura do campeonato, tão apetecível à
imprensa quanto o deputado Henrique.
Córdova, Um dos articuladores do Gru
po Renovador na Câmara e, sem dúvida,

'.

uma das mais lúcidas expressões da

representação arenista no plano federal.
,

* * *

Pois o deputado senta hoje à mesa do
Qube dos Repórteres Políticos, com

novidades certamente ainda mais inte
ressantes que a sua ascensão a -uma

vice-liderança.

·Candidatura
Ao que tudo indica, o IDB terá

mesmo que "engolir" o gesto intempes
tivo do deputado Waldir Buzatto, lan;
çando-se candidato a vice-governador. E
o próprio Buzatto que. diz ser a sua

candidatura irretratável, irrevogável, ir
reversível, irrecorrível e até me smo ir- .

repreensível.

(l

,f_lover."o faz sua crítica
Tem início ho je o seminário de ava

liação de' desempenho do Governo do
Estado, abrangendo os aspectos políti
cos e administrativos dos primeirosme
ses de trabalho do Governador Antônio
Carlos Konder Reis e de sua equipe de
assessores.

Os 'propósitos que levaram' o Chefe
do Executivo a programar o seminário
são os mais louváveis possiveis. O Sr.
Antônio Carlos Konder Reis leva para a
administração pública uma prática admi
nistrativa utilizada pelas empresas priva
das mais avançadas e seus resultados

certame nte frutificarão, na medida en;

que os. participantes desse encontro, a

começar por ele próprio, se dispuserem
a extrair dos relatarias e dos debates o

.

máximo que for possivel.
* *. *.

Na avaliação de desempenho não se

pressupõe a disposição cômoda e sim
plista de apresentar relatórios insossos,
com preocupações promocionais. Ela
requer uma' análise crítica capaz de

promoverÓo debate e a controvérsia
através do. conflito de idéias, 'sem que
isto possa ser levado para os conflitos
pessoais. E, a partir do debate e da
controvérsia, tronar-se-â possível alcan-,
çar as conclusões que se deve esperar de
um seminário dessa. natureza, entre as
quais surgirão 0$ necessários indicadores
para uma eventual revisão de políticos e

de diretrizes administrativas.
Ao Governador deverá caber a presi

dência dos trabalhos e a tarefa de, na

qualidade de chefe do Governo, admi
nistrar a controvérsia e o debate que
certamente surgirão como fatores alta
mente salutares no decorrer das apresen
tações.

* * *

O seminário que hoje se inicia poderá"
j se constituir, caso realmente se conduza
de modo a permitir que dele se extraia o

máximo de rendimento, um fator da
mais 'alta relevância para que o Governo,
através da análise dos seus resultados,
possa efetuar as necessárias correções de
rota onde sejam constatados desvios de
execução ou mesmo de estratégia.

'

O Governo reúne-se para apreciar o
seu desempenho calcado numa experiên
,cia de apenas dez meses, durante os

quais pôde' se posicionar em face do
.

trabalho que se propôs executar. Essa

experiência, embora curta, permite veri

ficar que alguns êxitos foram consegui
dos. No entanto, há também erros a

corrigir. O que será realmente importan
te das conclusões desse seminário -não
será a auto-congratulação govemame ntal
pelos seus êxitos, mas acima de tudo o

reconhecimento, Com humildade, dos
erros ocorridos e a sincera determinação
em superá-los por meio de atitudes que
tenham por objetivo eliminá-los até o

nível ideal.

Moderados e autênticos
.

A� preocupações maiores do deputa
do Dejandír Dalpasquale no momento

parecem ser as especulações da imprensa
em torno d!,\_Q!lestão da' escolha da
liderança do MJJB na Assembléia. Como
o assunto está dando pano pra manga, o
presidente emedebista começa a enfren
tá-lo com.uma dose forte de bom senso:

não fazendo declarações, nem ventilan-
.

do nomes. Ocorre que a imprensa tem
trazido a público certas sutilezas que
estão por trás de tudo, e que talvez

,

justifiquem a sua cautela. Por exemplo:
na verdade, ele Dejandir comanda um

esquema dentro da bancada, e para vê-lo
vitorioso é bom que nem todos saibam
disso.

.

* * ,*

Se houver um alarme, a correria vai
ser grande. Eis uma disputa em que
ninguém deseja ficar para trás. Nem o

líder Murilo Canto, nefn. seus compà
nheiros do bloco dos autênticos.
T,.abal"o
No gabinete da presidência regional

,
da Arena, o grande destaque desses dias

, é o volume de correspondência, So nesta
semana o senador Lenoir Vargas Fe rrei
ra já assinou mais de 70 ofícios, sem

"contar as circulares. Nesses quatro meses

de gestão, Lenoir tem' expedido uma

média de 40 a SO correspondências por
·dia.

* * *

uer dizer, .0 caso é irremediável.
Reformas

. Quando voltarem de suas férias, em
março, os deputados encontrarão o res

taurante da Assembléia reformado, e

com um privativo, para que estejam a

salvo de amolações enquanto fazem o

seu repasto.
Até aí, tudo bem. Acontece é que se

pergunta mu ito, entre os' atuais comen

ç ais do restaurante" se o ecônomo tam
bém passará por reformas.

* * .*

. Aliás, parece haver mais interesse
nesta última reforma que na primeira.
Declínio

.

.

Fonte bem informada garantiu on

tem a esta coluna que o ímpeto. dos
políticos que frequentam o balneário de
Camboriú nesta temporada arrefeceu
consideravelmente.

* * * r·

Em matéria de fazer política, é claro,
Agua frin ,'. '

O prefeito Esperidião Amin Filho
tem se revelado um incansável, mas nem
sempre bem compreendido operário em

construção. Agora mesmo ele se mostra
va disposto a resolver. um problema"
quase tão antigo quanto a Cidade: o da
Rodoviária - se é que aquele depósito
de cômodos mal espalhados merece o

.

eufemismo.
.

* * *

O ânimo .de construir uma nova e

verdadeira
.

Rodoviária passaria ao ter
reno" prático se a Secretaria dos Trans
portes não levantasse uma questão trans
cendental:

- Ó problema' da construção de uma
nova" Rodovíâría . é municipal �u,' esta
d�'l· ", .

E o ânimo do prefeito murchou, ante
o conflito de jurisdição administrativa
tão zelosamente suscitado.

,
. * * *

A Cidade pode esperar.
Candeeiros

"
.

.

. Onte . à tardinha a Cidade precisou
mais uma vez recorrer à luz dos candeei
ros, espetáculo que se repete com reni
tente assiduidade nesses últimos meses.

Uma' empresa. que -se dedicasse à
industrialização' do óleo de baleia .;

.matéria-prima indispensável ao lume dos
. lampiões � haveria de conquistar uma
performance fmanceira somente inferior
ada Celesc,

* * *

Com a participação acionária da falta
de luz e da falta de consideração para
com os habitantes desta pobre Cidade
Que tem o mau hábito de crescer.

·6:Jo. DI. .'

"0. coronel ,Alberto Fajardo passará o

comando do 630. Batalhão de Infantaria
ao tenente-coronel Roberval von Joveli
taàs 10 horas da próxima terça-feira,_

.

em cerimônia que terá caráter exclusiva
'mente interno. -:

Fajardo foi designado para servir no
Gabinete da presidência da Repúb lica e

o novo comandante efetivo do 63 BI,
tenente-coronel Ary Lima de Magalhães
Júnior, ainda não marcou data para
assumir o posto.
Coqueiros'
A Avenida Max de Sousa, em Coquei

ros,
. continua a .ser implacavelmente

assolada por 'buracos de todos os tipos e

tamanhos. Em alguns' trechos, como nas

proximidades do posto da Texaco,. eles
fazem inveja a qualquer cratera lunar e
são verdadeiras ameaças aos motoristas,
principalmente à noite, quando passam
a contar com outro grande aliado:. a

pouca iluminação, que já se tomou

praxe, naquela área.
:1:**_ .

Sabendo-se que Coqueiros, é
atualmente, Um bàirro com um,

enorme movimento, sendo também um d
.dos 'mais procurados pelos
turistas, seria' de bom alvitre que as

autoridades competentes olhassem para
ele com maiarlnho.

.

A Zebra
Com tantas "águias" em açao, e

impossível que tenha dado "zebra" no
Vestibular .

A seca

Há seca em .várias áreas do Nordeste
brasileiro.

.

.

Há um estado do Sul, de excelente
força de trabalho, colonízado por aço
rianos, portugueses, alemães e italianos'
que está exportando "know-how" em
matéria de chuvas.
Sem prêmio
A Asse�bléia Legislativa não outor

gará este ano o Prêmio Jerônimo Coe
lho,: de jornalismo, a nenhum candidato.

* * *

Os três que se apresentaram fugiram
ao tema.

.

.

,
"

, ,
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,Fortaleza - ° presidente
na�lOnal do MDB, deputadoUlisses GUImarães afirmou
ontem, em Iguatu - o mais
ll?portante município da re
gíao centro-sul do Ceará nu

m!! concentraçã:o pública re
alízada no clube social da
Cidade, que "um povo é
forte, quando o seu Con
gres�o é forte, e é porque
desejamos um parlamento
forte que somos contra o

�-5 e por via de consequên
cla,contra as cassacões".

..
- ° MDB não'é propria

mente um partido do não; é
do nao para os que erram
mas é de um grande sim, d�
um sim orvalhado de aurora,
de esperança no porvir, um
sim ao respeito que a figura
humana deve ter. O manda
to que o povo outorga so
mente não se dá o direito de
defesa.
° discurso de Ulisses

Guimarães foi o último dos
cinco pronunciamentos du
rante a reunião.. todos eles
transmitidos pela rádio Ira
cema de Iguatu. ° presiden
te do MDB procurou usar

. expressões simples, a fim de
.

que o povo entendesse sua

Ueki: crise favorecendo o Brasil

Curitiba - O Ministro Shi

geaki Ueki disse ontem que após
_ a crise de energia, que "criou e

ainda 'cria tantos problemas para
o mundo, fatalmente a próxima
crise será a dos alimentos, que
trará vantagens ao Brasil,· prin
cipalmente se o país estiver pre-

mensagem Quando abordou
o proble�a das cassações,
ele se referiu, também, ao

ex-deputado federal Adaíl
Barreto Cavalcante, igua
tuense de nascímen to e que
tinha ali a sua base eleitoral

principal. Seu mandato foi
cassado logo após o moví

mento revolucionário de 64.
_ Nós do MDB deseja

mos a anistia, o perdão, que
é a palavra de amor de um

povo que na:o.cultua?_ódio,
mas que deseja a umao na

cional. Desejamos a revoga
ção do AI-5, mas pelo voto.
Por isso estamos nesta cam

panha. 'Somos oposição,
constituídos não para dizer
não, mas para corresponder
ao sim do povo. Para ser

adepto do MDB para ser

candidato pelo MOR é precí
so, pnmelro, ser corajoso,
porque devemos ter cora

gem de lutar pela nossa pá
tria, que pertence aos bràsí
.Ieiros e nao a alguns bra
sileiros. Por isso, quando ti
vermos de dizer não, dire
mos não; quando tivermos
de dizer sim, diremos sim.

Em seguida, falou sobre
o aumento do custo de vida
e disse que o Brasil cresceu -

parado com grandes fábricas de
fertilizantes para aumentar a

produção e a produtividade de
sua agricultura",

O Ministro' fez estas afirma
ções após a solenidade de início
das obras da fábrica de fertili
zantes nitrogenados, junto a re

fmaria de Araucária, que dentro
de três anos estará produzindo
um mil e 200 toneladas métricas
de amônia e um mil e 500 de
uréia por dia.

A solenidade foi iniciada às
9h30m com discurso do general .

Araken de Oliveira, presidente
da Petrobrás, que ressaltou que
o deficit na produção de fertili
zantes nitrogenados no Brasil
aumentou principalmente a par
tir de 1967, o que vinha causan

do preocupação à Petrobrás.
Disse, ainda, que o empree IJdi.
mento proporcionará ao país
uma economia anual de divisas
de 124,5 milhões de dólares.

A seguir falou o governador .

Jayme Canet Junior, lembrando

Relógio Relógio de Vigia Dimep - no controle
de Ponto Eletron-point e na segurança noturna de seu

absqluta autonomia, independente patrimõnio. Ambos - um de dia, aju-
de variações de ciclagem. Único dando na organização e outro à

em todo mundo que funciona noite, na vigilância de sua empresa
- trabalham s·em despesas de

com célula de reserva elétrica e t
-

f d
único no Brasil-- �anu ençao, com a garan Ia e

. _

NC"'. 'O"C'. r,. e,Sou", qualidade Dlmep e a
de Impr��sao .!rontal_ e� mais perfeita e permanente
automatlca .I)o�cartao_� assistência técnica.
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"e cresceu" - mas a riqueza
está concentrada nas .mãos
de apenas cinco por cento
da população e de gente que
nem do Brasil é. Quando o

�sa1ário sobe! pela escada, o

custo de vida já tem subido
pelo elevador, afirmou.

._, Por isso, o MDB quer
que o transporte seja subsí

diado, que a saúde seja gra
tuitapara todo o povo e que
o INpS funcione. Vocês de
Iguatu e dos municípios vi
zinhos podem nos ajudar,
votando no MDB e nos seus

candidatos. E aqui, em 1-

guatu, vocês já tem esse

candidato, um Jovem que se

propôs a carregar esta- ban
deira oseconomista Marcon
des de Matos, a quem vocês

entregarão, estou certo, a

prefeitura desta cidade.
Mais adiante, aproveitan

do o mesmo' tema, declarou:
.

- Não estou lançando
candidaturas, porque isso

compete ao diretóno regio
nal, e n? momento oportu
no. Porem, muito mais !III

portante do que tudo é a

voz do povo, que já chama o

senador Mauro Benevides de
Governador Mauro Bene
vides.

a participação do Paraná na pro
dução agrícola brasileira,

.

para
dizer que o estado importa atu
almente a maioria do nitrogena
dos que utiliza. "A in tensífica-

.

ção do uso do solo no Paraná
exigirá, em 1980, mil tonela
das/dia apenas de amônia" -

disse Canet Junior.
Em seu discurso,·o Ministro

Shigeaki Ueki disse que no con

junto refinaria de Araucária e

fábrica de amônia e uréia, a

Petrobrás investirá perto de
US$ 400 milhões, ou seja -

acrescentou - cada paranaense
(são 8 milhões) estaria investin
do 50 dólares no complexo, o

que equivale a dois milhões de
toneladas de soja.

O Ministro das Minas e E

nergia disse ainda que a meta do

plano nacional de fertilizantes é
alcançar a auto-suficiência em

nitrogenados fosfato e potássio,
para que a agricultura brasileira

possa disputar em melhores con
dições .0·mercado internacional,

o ESTADO

Saúde apóia

projeto que

suspende

propaganda
de cigarros

Brasília - O Ministério da
Saúde pronunciou-se favorável
aos projetos de leis existentes no
Congresso Nacional proibindo a.

propaganda de bebidas alcoóli
cas e do fumo em televisão,
rádio, jornais e revistas, por os

considerar nocivo à saúde públi
ca.

Além da proibição da propa
ganda, o Ministério, em defesa
da saúde do consumidor, preten
de

.
que eSSeS produtos. sejam

obrigados a. imprimir no rótulo a

s1!a .composIç�O, em rela)ão, ao
cigarro, acreditam os tecnicos
que a divulgação da percenta
gem de alcatrão, nocivo à saúde,'
será benéfica para o consumi
dor, que poderá optar pelos que
fazem menos mal.

RECOMENDAÇOES .

Caberia ao Ministério da Saú
de, �egundo vários projetos em

tramitação no CongressoNacío
nal, veríflcar a correspondência
da fórmula com o produto apre
sentado, provocando sua inob
servância a aplicação de penali
dades pecuniárias e até a interdi
ção do estabelecimento,

O
.

apoio do Ministério a esses

projetos estã de acordo com a

posição da organização mundial
.de saúde que, desde 1970, em

Genebra, considerou que nenhu
ma entidade dedicada à promo
ção da saúde pode ficar indife
rente aos males do fumo. A

organização mundial de saúde
recomendôu, a seus países mem
bros, as seguintes providências:

1) promulgar disposições que
obriguem os fabricantes a-indi
car nos maços de cigarros e nos

anúncios destes O· conteúdo de
alcatrão e nicotina, assim como
uma advertência sobre os peri
gos que o hábito de fumar acar
reta a saúde:

2) reduzir gradativamente a

publicidade em favor do cigarro,
com o objetivo final de suprimi
-la. .

As recomendações da organi
zação mundial de saúde esten
dem-se, ainda, a ação dos servi
dores do Setor da saúde, que
deveriam:

1) abster-se de fumar e acon

selhar os enfermos e suas farní
lias a abandonarem o fumo. O.
atual do Ministro da Saúde, Al
meida Machado, fuma aproxí-.
madamente uma carteira de .ci
garros por dia.

.

2) dissuadir os jovens de ad
quirirem o hábito de fumar;

3) demonstrar os efeitos no

civos do cigano, utilizando-se o

sistema de. propaganda adequa
,do; '.

4) cuidar para que a luta
contra o fumo faça parte de
todos os programas de assistên
cia médica e sanitária; I

5) desaconselhar o fumo naS

hospitl!Ís e instituições· congene
reS;

6) estabelecer serviços con

sultivos antitabagísticos n0S h0s
pitais- '

7)'combater ·0 hábito de fu
mar nos lugares públicos e nOS
transportes coletivos.

As restrições à propaganda
do, fumo j� vigoram em vários
paIses; .como Alemanh.a� Aus-

.------------------------------------------------------------------------.---,-----'-----,�-�!

Fome e doenças aumentam no

interior da BH com a· seca
Irece (Bahia) - Agrava-se a

cada dia que passaa situação
de flagelo na microrregião de]

Irece, composta del J municí
pios no Nordeste baiano, 9 dos

quais enfrentando uma seca de
mais de 90 dias, sem a menor

perspectiva de chuva para sal
var um pouco que ainda resta
do feijão e milho plantado nas

roças,
Vinte e duas crianças e três

adultos desidratados em Barra
do Mendes, seis desmaios de
fome no distrito de São Tomé,
aumen to de atendimentos de
casos de inanição em toda a

região, e· o suicídio em Irece
de um mascate que há vários
dias nada conseguia vender nas
feiras livres, foi o quadro de

ontem, na zona de flagelo.
Enquanto o deputado esta

dual Edvaldo Lopes, apoiado

pelo prefeito de Irece, Ineny
Dourado e pelos membros da

Arena, desmentiu a. denúncia
de discriminaçâo no· processo
de distribuição de alimentos e

doação de empregos nas fren
tes de trabalho abertas pelo
Departamento -de Estradas de

Rodagem da Bahia, para aproo
veítamento da mão-de-obra li
berada das roças de feijão e

milho, um vereador da Arena -

II, Edvaldo Assis Dourado
confirmava a denúncia e acres

centava que, inclusive, recebeu
do prefeito uma proposta para
escolher 15 desempregados pa
ra serem recrutados, como fôr
mula de amenizar a briga entre
as duas facções.

Na área das providências
governamentais, uma equipe
de técnicos da Secretaria do
Trabalho e Bem Estar Social já

está atuando nesta cidade, no
sentido de fazer um pré-recru
tamento de 15 mil homens
para o aproveitamento de ape
nas 1.500, que serão emprega
dos na construção civil em

áreas de interesse do governo,
especialmente Polo Petroquf
mico de Camacari e Cen tro
Industrial de Aratu.

Chegou também a Irece um

recru tador da Servix Engenha
ria SIA, José Pereira do Nasci

mento, fuma encarregada de

parte da construção da barra

gem de Sobradinho que está
com seu cronograma bastante
atrasado por falta de mão-de
-obra. Ele veio com ordens de
contratar homens sem limites
de números. O recrutador dis
se que tem ordem para levar
para Sobradinho quantos ho-

R'angel Reis desmente situação
Brasflía s- "Não se configu

ra nenhum quadro de seca no

Nordeste. O .que há, por hora,
são- indícios, jlt que o quadro
climático não está 'sendo favo

rável, principalmente na região
de Irece, Ouricuri em Pernam
buco e Sul do Piauí", se�undo
afirmou ontem o Ministre

Rangel Reis, do Interior, ao

explicar a impossibilidade, em
janeiro, de se fazer um quadro
de seca."

Na oportunidade, o Minis
tro Rangel Reis confirmou a

sua ida, na próxima segunda
-feira, a Irece, onde acredita,
"chegará com chuva", No mu

nicfpio baiano sedo diseutidas
as providências a serem toma
das caso . as chuvas não ve

nham, inclusive a .antecipação
de alguns projetos prioritáiios
do Polonordeste para aquela
cidade. .

O Presidente da Codevasf,
Nilo Peçanha Siqueira, junta
mente com o diretor geral do
Dnos, Harry Amorim Costa; o
diretor geral do Dnocs, José
Oswaldo Pontes; o' secretário
geral do Ministério da Agricul
tura, Paulo Romano; um re

presenante da Secretaria do

Planejamento e um técnico do

BNH, especializado em trata
mento de águas, viajarão com

o Ministro.
Acrescentou que a Sudene

Reis: somente clima desfavorável

está ·"sempre preparada para a

questão climática no Nordeste,
principalmente o problema das
enchentes e das secas, dedican
do extrema atenção para esses

problemas".· O Superinten
dente da Sudene, José Lins de
Albuquerque. e o diretor-geral
do Departamento Nacional de
Obras contra as secas (Dnocs),
José . Oswaldo Pontes, -não
compareceram a entrevista,
conforme estava previsto,

Informou o Ministro Ran
gel Reis que, até o momento,
nenhuma safra está ·completa
mente perdida, não existindo

nenhuma área irrecuperável, Já
que o período das chuvas está
apenas começando em grande
parte do Nordeste. "A· data
limite para as chuvas é 15 e 16
de março" - disse - se não
chover até essa época, precisa
remos manter a população, o

ano inteiro, com frentes de
trabalho". .

SITUAÇÃO NORMAL
Acrescentou que no Mara

nhão e no Piauí, a não ser na

área limitada com Pernambuco
e Bahia, onde as chuvas estão
escassas, "a situação é nor

mal". Na região Oeste de Per
nambuco (Ourlcuri), e na Ba
hia (região de Irece) é que as

chuvas estão irregulares. Se- .

gundo ele, existe ainda na Ba
hia a região da barragem de
Sobradinho, onde também o

corre estiagem, mas sem causar
muita preocupação, já que a

população é pequena na área.
A Sudene tem perfeito

controle da situação - disse
Rangel Reis, ao explicar que
cerea de 300 canos - pipas
estão distribuídos pelo Nor
deste, havendo também a 'dis
tribuição de alimentos e aber
tura de frentes de ·trabalho,
providências consideradas por
ele como "provis6rias",· no
Nordeste.

Temos que estar prepara
dos para dois fatos que ocor

rem periodicamente: as en-

rnens puder, anunciando um

esquema de pagamentos que
fixa em Cr$ 1,50 por hora no
primeiro mês, Cr$ 2,00 no

segundo mês e Cr$ 2,20 no

terceiro mês, período este exi
gido para experiências. Se a

provado, o empregado é con

'tratado com uma .ressalva:
"nos meses de experiência nin
guém tem o direito de sair de
Sobradinho".

O avião da Fundação Cea
rense de Meteorologia, que foi
destacado especialmente para
Irece a fim de provocar chuvas
artificiais na região - sem ne

nhum efeito positivo até agora
- completou Ontem 50 horas
de vôo à razão de mil cruzeiros
de gasolina azul por hora de
vôo, e retoma hoje ao Ceará,
segundo informaram os seus

pilotos.

de flagelo
chentes e a seca, que segundo
alguns coincide nos ano li e 7.
estando também ligada ao cio
elo de 6 a 7 anos. ..

"Na microrregião homolô
gica do Irece - que abrange 13
municípios - onde a estiagem
tem causado grandes proble
mas, prejudicando uma de suas

pnncipais safras _. o feiião -

cerca de 10 mil homens estão
alistados nas frentes de traba
lho, recebendo salário-mínimo
(70 por cento em alimentos e
30 por cento em espécies), não
havendo fome" - disse o Minis
tro Rangel Reis, explicando
ainda que a abertura de novas
frentes de trabalho, sem limi
tações, está sendo feita, já que
existem recursos,

Informou o Ministro que o

rnunicfpio de Irece - que tem
de 150 a 180 mil habitantes,
grande parte da zona rural -

está recebendo alimentos da
Sudene, "Quanto ao forneci
mento de remédios -' disse v

também não terá problemas,
pois já entrei em contato com

Nascimento e Silva". Acres
centou que um sistema de
abastecimento de água, à mé
dio prazo, será estabelecido
em Irece, devendo o esquema
de trabalho ser realizado na

próxima segunda-feira, sendo
aproveitado um rio que fica a

80 km da cidade, no municí
pio de Mono do Chapeú,

<.

tria, Canadá, Israel, Malásia, Mé
xic?, Peru,. Noruega, Dinamarca,
Um[o SOVIética e Romenia. No
Japão e nos Estados Unidos os
fabricantes s1fo obrigados a apre
sentar frases de advertência
quanto ao perigo do fumo para
a saúde nos rótulos.

O serviço nàcional de flscali
zação de medicina e farmácia já
se pronunciou favorável às medi
das restritivas, sugerindo, inclu
sive, que Se estabeleça a obriga
toriedade de licenciamento das
empresas fabricantes de cigarros,
ciganilhas, charutos, fumo para
cachimbo e outros nos 6rgãbs
sanitários.

,

SECRETÁRIA - TÉC. CONTABILIDADE

OFERECEMOS
- ORDENADO CONVIDATIVO
'- SEMANA DE 5 DiAS
- ASSIST�NCIA MÉDICO-HOSP.
- SE·GURO EM GRUPO
- AMBIENTE AGRADÁVEL DE TRAB.

NECESSITAMOS, URGENTE ..

EXIGIMOS
.- DESEMBARAÇO! E BOA APRESENTAÇÃO.
- EXPERI�NCIA DE 2 ANOS. .

- FORMAÇÃO PROFISSIONAL:. COM
REGISTRO NO CRC
- CURRICULO VITAE

LEIA

E DIVULGUE

•• COIIAB/SC
....
••

Ueki diz que próxima crise
do mundo será de a'limentos

RESTAURANTE CORUJAO
(A melhor comida da Lagoa)

OFERECE:
Cozinha Internacional

Música ao vivo clAngelica Anchart

� y Su Trio Buenos Aires
Passeios pela lagoa

com Pedalinhos ou lancha.
Perfeito ,atendimento

preços modicos

�

-:!S -

-

BESC S A CORRETORA DE SEGUROSE ADMNISTRADORADE BENS

CGC/MF - 82.514.472/0001
CR ECI - 24 SUSEP - 210

AVISO AOS ACIONISTAS

Acham-se ã' disposição dos srs. acionistas, na se

de social, os documentos a que se refere o artigo 99
do Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de setembro de
1940.

.

Florianópolis, 13 de Janeiro de 1976
PAULO MENEZES DE MENDONÇA

Presidente

.A:presentar-se il CITYMELHORAMENTQS - Rua dos Ilhéus, 8, cj. 106, no 100. andar - nos
diaS 19, 20 e 21 de janeiro corrente, das 8,00.às 10,00 horas. .

e . Ministério dasComun�
TELESC/ telecomunicações de sarita catarina s/a'

l Subsidiária da Telebrás II

A TELESC
NECESSITA DE

TELEFONISTAS
EXIGE:

Curso ginasial completo
Idade m(nima: 18 anos
Boa apresentação
Altura mínima: 1,50 m

Boa dicção
OFERECE:

Salário inicial de Cr$ 850,37 mensais
Jornada de trabalho de seis (seis) horas diárias
Seguro de vida em grupo
Reais pOSSibilidades de progresso

As interessadas deverão comparecer na Telesc â Praça Getúlio Vargas
no. 1q, no horário �omercial, munidas de documento de identidade e

certificado que comprove a situação esColar exigida, nos dias 20, -21 e

22 de janeiro de 1.976, para fins de inscrição.
Além dos documentos exigidos" deverá pagar a'taxa de Cr$ 10,00.

lAGOA DA CONCEiÇÃO
DEFRONTE AO POSTO

Ponha estes dois DIMEP
para trabalhar de graca�
UM DE DiA

COMPANHIA DE HABITAÇÃO DO ESTADO DE SÃNTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA·

São convidados os Senhores Acionistas da Companhia de Habitação do Estado
de Santa Catarina, para ASSEMBI!-EIA GERAL ORDINÁRIA, a realizar-se em sua

sede, à Rua Almirante lamego no. 2; nesta Capital, nO dia (nove) 09 de Fevereiro
de 1976, em primeira convocação e sucessivamente às 16,30 e 17 horas em segunda'
e terceira convocação, com a seguinte ORDEM DO DIA:

a) Apreciação do Relatório da Diretoria
b) Apreciação do Balanço Geral e Demonstrativo da Conta Lucros e Perdas

c) Apreciação do Parecer do Conselho Fiscal
d) Fixação dos honorários da Diretoria
e) Eleição dos Membros do Conselho Fiscal
f) Outros Assuntos de interesse da Sociedade

Florianópolis, em 12 de Janeiro de 1976.
FERNANDO JOS� CALDEIRA BASTOS

SECRETÁRIO DO TRABALHO E PROMOÇÃO SOCI�l E
PRESIOENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Delegacia da Surrab no Rio Grande do Sul reuniu-se
ontem com os marchantes daquele Estado, intímando-os a

reduzir o preço da carne a nível de atacado pelo menos

10%, a fim de que os consumidores sejam beneficiados com
a queda: do preço do boi vivo, que já está·sendo
comercializado a menso de Cr$ 4,00 o quilo. Na ültíma
-reuníão convocada pela Sunab para tratar do assunto, há
duas semanas, compareceram apenas três marchantes exi
bindo Notas Fiscais indicando que continuavam pagando
Cr$ 4.50 o Quilo do boi vivo, motivo pelo qual alegaram
,que não poderiam reduzir o preço de entrega do produto ao

varejo. Com isso, por indicação do próprio superintendente
da Sunah, Sr. Rubem Noé Wilke, a deleg acia regional do
órgão fez uma pesquisa em todo o Estado, constatando que
o boi em pé está sendo vendido até a menos de'Cr$ 4,00 o

, quilo e que somente em alguns casos de animais em

Séio Paulo implanta primeira çondiçõesexcepcionaisopreçosemantêmaCr$ 4,50.

fábrica de ovo pasteurizado
A primeira indústria de ovos pasteuriza- equilibrem o deficit provocado pela retra-

dos do país, com capacidade inicial de 200 ção da área de cultivo do algodão.
mil dúzias mensais, deverá estar em funcío- Os preços do algodão nas duas últimas
namento no próximo mês de março, infor- safras foram na opinião do Sr. Roberto

mou ontem o Sr. Roberto Cano Arruda, Arruda a causa principal da retração da

Se cretário da Agricultura interino de São produtividade do produto. Segundo ínfor-

Paulo. mou este ano o Brasil não exportará
Segundo ele a iniciativa é altamente algodão �m pluma visto que a produção

benéfica para a economia paulista, tendo total, cerca de 270mil toneladas equivalerá
a taxa de consumo interno.

em vista a grande quantidade de ovos em

pó importada pelas indústrias alimentícias
A política agropecuária do estado de

de seu estado, e por constituir mais uma
São Paulo visa substituir a pecuaria extensi-

alternativa ao empresariado brasileiro. va pela intensiva através da utilização de

sua tecnologia adequada objetivando o

aumento de sua produtividade o que, na

opinião do Sr. Arruda vem sendo gradativa
mente conseguido.

O Estado de São Paulo deverá participar
violentamente do programa nacional do

álcool acrescentou. Para tanto o governo,
está elaborando um relatório completo
sobre o zoneamento agrícola considerando
os aspectos fundiários, tipos de solo e de
infraestrutura visando a-expansão da cultu
ra da 'cana de açúcar.

O Sr. Roberto Arruda esclareceu que a

expansão daquela cultura está orientada no
sentido de utilizar áreas que não vem sendo
cultivadas não estando em cogitações preju
dicar outras culturas de importância para a

economia brasileira, principalmente aquelas
destinadas à exportação.

Paraná começa a construir'
indústria de fertilizantes

- o ministro das Minas e Energia, Sr.
Shigeaki Ueki, aceitou o convite formulado
pelo Governador do Paraná, Sr.Jaime Canet
Júnior para visitar ontem os trabalhos de
inauguração de terraplanagem para a cons

trução de uma' fábrica de fe rtilizantes

nitrogenados amonia e ureia) em Araucária,
naquele Estado.

Dentro do programa Nacional de fertili
zantes e calcário agrícola, criado pelo
Governo Federal, e em função da disponi
bilidade de maté ias-primas, a Petrobrás
está implantando esta fábrica no Paraná e

pre tendendo construir outras duas unida
des produtoras de amonia e ureia nos

Estados de Sergipe e São Paulo.
A fábrica do Paraná deverá produzir a

partir do primeiro trimestre de 1979 cerca
de 1.200 toneladas métricas de amonia e

1.500 toneladas de ureia por dia. O projeto
envolve investimentos da ordem de Cr$ 2
bílhoes e 7 s milhões, dos quais j �or
cento serão provenientes de recursos exter
nos. O empreendimento resultará uma eco

nomia líquida de divisas de 7 �ilhOes e

800 mil dólares.
A produção da fábrica paranaense será

destinada, 7 ãsícamente, ao atendimento
dos mercados do Paraná, Santa Catarina,
parte do Rio Grande do Sul e, eventual
mente, ao mercado paulista. Sua localiza
ção está situada ao lado da refmaria que a

Petrobrás pretende inaugurar ainda este
ano.

.

O Sr. Roberto Arruda esteve no gabíne
te do r. íir.istro da Agricultura, para infor
mar como vem evoluindo o ano agrícola no
Estado de São Paulo. Inicialmente fez
alusão ao período atípico verificado em 75

quando as geadas e secas provocaram de
certa forma um desequilíbrio na programa
ção de trabalho, afetando profundamente a

economia cafeeira e a agroindústria cana

vieira paulista, mas acrescentou estes dois

setores já vem apresentando uma boa recu

peração.
As culturas de amendoim, arroz, feijão e

milho sofrerão este ano uma grande expan
são em suas áreas de cultivo o que implica
rá num aumento de produção equivalente,
sendo esperado, inclusive, que o aumento
de produtividade dessas culturas anuais,

Sunab intima marchante
a baixar preço da carne

Agora, com a comprovação de que os marchantes - e não
os retalhistas - estavam fornecendo informações errôneas, a
Delegacia Regional da Sunab pretende convencê-los a

baixar os preços do produto na mesma proporção da queda
do boi vivo,

"

para que sêjam evitadas medidas mais

rígidas", como afirmou o Delegado Regional do Órgão,
Sr.Ivo Lopes Ferreira.

Bandeirada de táxi em'

.Criciúma será majorada
Criciúma(Sucursal) - o CIP ,- Conselho Interministerial

de Preços - ainda não autorizou o aumento nas bandeiradas
dos táxis de,Criciúma, após o reajuste verificado no preço
da gasolina ocorrido no ano passado. Q; taxímetros
continuam com as tarifas inicialmente autorizadas: Cr$
2,20 a bandeirada e Cr$ 0,95 por quilômetro rodado na

bandeira 1 e Cr$ 1,10 'na bandeira dois. Para resolver o

problema, os motoristas de táxis, instalaram no painel de
cada um dos veículos, uma fita adesiva, indicando um

aumento de 50%
O adicional (fita adesiva) foi devidamente autorizado

pela Prefeitura Municipal, após aprovação da Câmara de

Vereadores.

Segundo os próprios motoristas,
"

as reclamações são

diárias, levando-nos a uma situação insuportável. Muitos

usuários, quando verificam no final de cada percurso, o

aumento da corrida, negam-se em pagar e só depois de uma

longa explicação é qu e êles resolvem saldar a dívida, mesmo
assim sob um violento protesto. Alguém deve resolver este

problema, que já está nos irritando".

Uma novela para você viver intensos momentos de amor:
Você vai se emocionar com cada capítulo

desta história de amor,
Você vai se envolver no amor puro de Isabel e Rodngo,

DOIS lovens que, de um encontro, fazem nascer

um romance profundo, real, cheio de Vida, com momentos
dromóficos e divertidos,

Você não deve perder cada um destes momentos,
São momentos de muito amor.

J

1974/75 - cresceu 27%, em Minas, este
crescimento foi de 80%, pois passou de 360

para 649 milhões de pés, no mesmo perío
do.

- Minas - continuou - possui boa

aptidão quanto ao clima, solo, topografia,
infra-estrutura e tradição cafeeira, o'...que
lhe permitirá atingir a produção de 8
milhões, de sacas anuais. Não se pode
esquecer de que o Estado está mais resguar
dado no que se diz respeito às geadas, em
comparação 'com estados do Su 1.

Antes de embarcar de volta para o Rio
de Janeiro, ontem pela manhã, o presidente
do IBC confirmou que não faltará café nem· .

para as exportações nem para o mercado
.

interno, embora o preço do produto pode
rá ser aumentado em breve.

- Vamos manter - concluiu - as

exportações entre 12 e 14 milhões de sacas

sem sacrifício do consumo interno, pois
existem 17 milhões de sacas em mãos de

particulares, 13 milhões nos estoques do
Instituto Brasileiro do Café e uma previsão
de 8 milhões de sacas da próxima safra.

Minas voltará, a liderar a
produçêio 'nacional de café
O presidente do Instituto Brasileiro do

Café, Camilo Calazans Magalhães, disse
'ontem em Belo Horizonte, que o plantio de
café em Minas está ocupando mais de 70
mil famílias e a produção decorrente,
estimada em 6 milhões de sacas anuais, vai
propiciar, a preços atuais, um acréscírm de
Cr$ 4 bilhões 200 milhões na renda bruta
do setor, representando uma arrecadação
de ICM de Cr$ 600 milhões.

Revelou, também, que mais de 70 mi,
lhões de novos pés de café serão plantados
em Minas, que brevemente terá uma produ
ção anual de 8 milhões de sacas, o que fará
com que o Estado recupere a liderança da
produção nacional. Como fator importante
desta expansão da cultura cafeeira, ele
apontou, além das boas condições de solo e

clima, a exploração de n ovas áreas de

plantio, como os cerrados.
Camilo Calazans assinalou que enquanto

a população cafeeira em todo o país - que
passou de 2 bilhões 271 milhões de pés em
1970/71 para 2 bilhões 889 milhões em

A Bolsa ontem
(São Paulo)

Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.

Foram efetuados 1.398 negócios com 15.014.721 titulas e volume de
�$ 27.923.609,65 ,inferior ao do pregão anterior.Entre as ações mais negQ
ciadaã destacou-se BANCO DO BRASIL pp COUPON 08 com Qi 5.807.190 00 re

presentando 11,03 do movimento de operações 1 v�sta.
" -

INDICE BOVESPA-FECHAMENTO 80 AQOES DO INDICE

.Anterior 2.075 35 subiram

Hoje 2.095 24 estáveis
Evo1.Perc. +1,0 09 beã.xar-am
Osc .Pontos + 20 01 s/fechamento anter�or

11 s/negó��o hOJe
MAIORES OSClLAQOES-FECHAMENTO

AÇOES EM ALTA +/OSC. AÇOES EM BAIXA -/OSC,
PARANAPANElIlA PP C/07 7,1 MANGELS mDL OP C/lO 8,3
SID NACIONAL PP.B DIV 6,0

'

C.T.B. ON 5,8
BRADESCO OH 5,8 BANCO REAL PN , 4,6
FONDIÇXO TlJPY PP C/57 5,8 ESTRELA pp C/70 2,6
BANESPA PP C/05 5,1 MAmIH OP DIV 2,5

NEGOCIOS REALIZADOS

ITOME DA COMPANHIA 1QQ AllER 1m! ]'4g nlQl! QUANT 000 L.
ACESITA. CP 1,24 1,21 1,24 1,22 275.000
AÇOS VILLARES PPB C/07 2,25 2,25 2,27 2,27 37.000 + 0,8
ALPARGATAS ClP C/27 2,80 2,79 2,82 2,79 75.000 0,3
ALPARGATAS PP C/27 2,62 2,62 2,65 2,62 107.000
AND CLAYTON ClP C/06 0,82 0,82 0,83 0,83 294.000 + 2,4
ARNO PP C/58 1,77 1,77 1,80 1,80 10.000
BANDEIRANTES PP DIV 0,50 0,50 0,51 0,51 6.000
BELGa MINEmo ClP 3,50 3,50 3,55 3,51 343.000 + 1,1
BIC MONARK ClP C/03 0,42 0,42 0,42 0,42 28.000 + 2,4
BRA� INVEST PN 1,00 1,00 1,00 1,00 16.000
BRADESCO ON 1,25 1,25 1,27 1,27 17.000 + 5,8
BRADESCO .PN 1,20 1,20 1,25 1,25 183.000 + 3,3
BRAHMA PP DIV 1,27 1,27 1,27 1,27 69.000.
BRASIL pp C/08 3,65 3,60 3,65 3,61 1.597.000 + 0,2
BRASIL ON 3,00 2,95 3,02 3,00 332.000
CACIQUE ClP 0,78 0,78 0,78 0,78 100.000 1,2
CACIQUE PP 0,82 0,82 0,82 0,82 2.000
CASA ANGLO OP C/15 1,37 1,37 1,40 1,40 53.000 -+ 2,9
CASA ANGL� 1'.P C/15 1,30 1,30 1,31 1,30 100.000 + 0,7
C.E.S.P. pp C/13 0,65 0,65 0,67 0,65 56.000
C.E.S.P. PN 0,58 0,58 0,58 0,58 1.000 =,

CONSUL PP.B C/30 1,27 1,25 1,27 1,25 .32.000
DOCAS SANTOS ClP BID 1,52 1,52 1,53 1,53 48.000 + 0,6
ERICSSON ClP c/11 1,11 1,11 1,11 1,11 63.000
EST S PAULO pp c/05 1,18 1,18 1,23 1,22 405.000 + 5,1
EST S PAULO OH 1,05 1,05 1,05 1,'05 102.000 + 2,9
EST S PAULO PN 1,10 1,10 1,10 1,10 285.000 + 14,5
ESTRELA pp C/70 1,14 1,12 1,14 ,1,12 61.000 2,6
FORD BRASIL OP CI01 0,78 0,78 0,78 0,78 2.000
FOND TUPY ClP C/57 0,95 0,95 0,95 0,95 45.000
FUND TlJPY PP c/57 1,20 1,20 1,)0 1,27 69.000 ,+ 5,8
mD VILLARES PPB S/D 2,17 2,15 2,17 2,15 9.000 1,3
IND VILLARES PPB DJll 0,�1 �'�8 �:�õ �'�8 t�:888 2;5ITAUBANCO PP S D 1, O , , +

ITAUBANCO ON 1,1.5 1,15 1,15 1,15 316.000
ITAUBANOO ON Dm 0,02 0,02 0,02 0,02 5.000
ITAUBANCO PN 1,00 1,00 1,00 1,00 243.000
LOJAS AMERICANAS ClP 3,00 3,00 3,00 3,00 29.000 + 1,0
MESllLA OP 0,95 0,95 0,95 0,95 5.000 + 5,5
MESl!LA pp 0,99 0,99 0,99 0,99 2.000 =

JIffiT A ERBELE PP C/05 0,80 0,80 0,80 0,80 5.000 /
MOINHO SANTISTA OP c/43 1,0],. 1,01 1,02 1,01 210.000
NORD BRASIL ON 1,90 1,91 1,91 1,91 24.000 + 0,5
PET IPIRANGA ClP 0,70 0,70 0,70 0,70 106.000 + 2,9
Ph"'T IPIRANGA pp 1,09 1,09 1,09 1,09 1.000 + 2,8
PETROBRAS PP C/15 4,03 4,03 4,11 4,07 1.061.000 + 1,2
PETROBRAS ON 3,15 3,15 3,30 3,23 253.000 + 4,1
PETROBRAS PN 3,70 3,70 3,70 3,70 7.000
PIRELLI ClP 1,85 1,85 1,85 1,85 5.000 1,0
PIRELLI pp 1,80 1,80 1,82 1,82 150.000 + 1,6
REAL ON 0,67 0,62 0,67 0,62 153.000 7,4
REAL RI 0,64 0,62 0,64 0,62 132.000 4,6
REAL CIA INVEST ON 0,65 0,65 0,65 0,65 1.000
REAL DE INVEST PN 0,58 0,58 0,58 0,58 10.000
SID NAClm'AL PP.B DIV 0,82 0,82 0,87 0,87 25.000 + 6,0
SID RIOGRANDENSE ClP C/20 1,20 1,20 1,20 1,20 6.000 + 1,6
SID RIOGP�DENSE PP C/20 1,48 1,48 1,51 1,50 284.000 + 1,3
SOUZA CRUZ OP 2,65 2,65 2,69 2,69 51.000 + 3,4
UNIBANCO PP 0/12 o,eo 0,80 0,80 0,80 10.000 + 1,2
VALE RIO DOCE PP 2,70 2,67 2,72 2,67 247.000
VARIG PP 0,49 0,49 0,50 0,50 213.000 + 4,1
LIGHT ClP C/19 1,10 1,10 1,11 1,11 52.000 + 0,9
LIGHT ON 1,05 1,05 1,05 1,05 14.000 + 3,9

COTAÇÃO DE CÂlJBIO
O Banco do Brasil operou o dolar ontem nas seguintes taxas:

compra: Cr$9,02 venda: �$9,07

VENDEDORES (AS)

CORRETORES (AS)

Empresa de grande porte nesta capital, está admitindo homas e

mulheres de alto gabarito - boa apresentação, bom nível cultural e

desembaraço.

Possibilidades de ganho superiores a Cr$ 10.000,00.

Entrevistas à rua dos Ilhéus, 12 com o Sr. Castilhos.

..
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Inquérito dos assaltantes de

Lages passa à Polícia Federal
Definida a. competência para processar

os inquéritos de crimes considerados contra

a Segurança Nacional, o major Sidney
Pacheco, titular da Delegacia de Furtos,
Roubos e Defraudações, encaminhou na

tarde de ontem à Superintend�ncia da

polícia Federal de Santa Catanna, com

sede em Florianópolis, os autos conclusos

do inquérito policial onde estão enquadra-
.

dos quatro indivíduos responsáveis pelo
assalto à agência Coral do Bamerindus, em
Lages. Enquanto se analisava o problema
da competência, a Polícia Estadual prosse
guia com os interrogatórios dos marginais
que respondem por infrações a oito artigos
do Código Penal. O problema ficou resolvi
do ontem, quando o processo foi concluí
do e encaminhado à autoridade federal.

,

Segundo revelou o delegado Sidney Pa
checo, os assaltantes continuam recolhidos
na Cadeia Pública e permanecem incomuni

cáveis, pelo prazo de dez dias após a prisão
de acordo com a legislação em, vigor.
Adiantou que um advogado de São Paulo
esteve em Florianópolis para se avistar com

os indiciados, mas não pôde talar com os

marginais que ainda estão a cumprir o

prazo de dez dias de incomunicabilidade. O
bacharel, cujo nome não foi revelado pelas
autoridades, reconheceu a proibição legal e
assegurou que estará de volta à Capital para
acompanhar o processo, o que provavel
mente acontecerá na próxima semana.

I

O titular da DFRD explicou a O ESTA
DO que, ainda não recebeu resposta das
autoridades paulistas sobre a identidade
real dos marginais. Informou que o assal
tante morto/quando tentava alvejar o PM
Moraes, lotado em Alfredo Wagner, tinha o

nome de Alcides Aguiar, fato que está
sendo investigado pois essa identidade foi
fornecida pelo bandido Oscar Germer, o

catarinense que comandou a "operação".
Os demais marginais estão sendo conheci
dos como sendo Gastão Neves da Silva
Filho, natural do Rio Grande do Norte;
Humberto Graziario Filho, natural de São
Paulo, e Fernando Antônio Porto Soares.
nascido em Santos, São Paulo.

Caminhões se chocam de frente

em Tiiucas e aiudante morre

ltajaí (Sucursal) ., O aju
dante de caminhão Euclides
Líbano da Silva teve morte

instantãnea· na madrugada
de ontem, quando o cami
nhão caçamba em que viaja-

.

va colidiu violentamente nas

proximidades da ponte so

bre o Rio Tijucas, na

Br"101, com' outro cami
nhão que trafegava em senti
do contrário. O outro auxi

liar, que estava na caçamba,
Paulo Barcellos sofreu feri
mentos de gravidade e foi
levado para o Hospital Ma
rieta Konder Bornhausen,
de Itajaí, onde se encontra'
internado sob intensos cui
dados médicos' já que seu

estado de saúde exige assis
tência permanente.
O choque envolveu o ca

minhão Mercedes Benz de

placas GJ-0238, dirigido por
Antonio Geraldo Netto e o '

aminhão caçamba de placas
CF4624, que estava sendo
conduzido por Voldari Me-

de iras e e que tinha
acompanhantes Euclides e

Paulo. A polícia rodoviária
atendeu a ocorrência, cons
tatand o que a abatida foi
frontal, mas não adiantou as

causas que provocaram o

acidente rodoviário de on

tem.
De outra parte, a Delega

cia de Polícia de Itajaí aten
deu uma colisão às 17 horas
de ontem, nas proximidades
do Mercado Municipal. O
acidente, que não teve víti
mas, causou prejuízos mate
riais e envolveu o Volks de

placas JO-3692, de Joinvil
le, conduzido por Jalmir
Teixeira Martins, e o táxi -

também Volkswagen - de
placas XJ-0007, cujo moto
rista não foi identificado.

NOVAS PRISÕES
Depois de desbaratar a

qu a dilha composta por
uma mulher e três homens,
e apreender em poder dos

marginais dois veículos e ob

jetos avaliados em 200 mil
cruzeiros, na cidade de Na

vegantes, a polícia de Itajaí
continua "caçando" os ar

rombadores que agem no

litoral Norte do Estado,
principalmente em Itajaí e

no Balneário Camboriú.
Mais dois ladrôes foram cap
turados ontem pela polícia
local, 'acusados de roubar

objetos de automóveis e re

sidências no valor aproxima
do de 20 mil cruzeiros.

Os marginais detidos on

tem, após interrogados, fo
ram identificados como sen

do Manoel Cordeiro (soltei
ro, 27 anos, natutal de Ita

jaí) e Arécio da Silva (31
anos, solteiro, também natu-'
ral de Itajaí). A dupla foi
detida quando "descansa
vam" no balneário de Cabe

çudas. O inquérito foi ins
taurado pela autoridade po
licial e os ladrões recolhidos
ao xadrez.

Fábrica de- pinheiro"artificial
atingida por vio-Iento incêndio
Joinville (Sucursal) - Um incêndio de

grandes proporções, iniciado às 23h45m da
noite de quarta-feira e estendendo-se até ai
madrugada de ontem, destruiu quase total
mente as instalações da Indústna Pinheiri
nho S/Á; especializada na fabricação de
árvores ue natal. artificiais e adornos para
pinheiros, sediada à ruaMarechalDeodoro,
ZJ.6" no centro da cidade. O alarme foi dado
peio vigia de uma firma situada nas proxi
midades" que telefonou para o posto do
Corpo ue Bombeiros Voluntários de Join
ville.

Imedi,tamente, três viaturas com'postas
por mais de 25 homens, que se utilizaram
de três auto-bombas.sderam início ao com
bate às chamas, numa operação que durou
mais de três horas. Um volume de 60 mil
litros deságua foi usado na operação.

Quando a primeira viatura chegou ao
local o fogo já' havia tomado grande parte
das dependências da indústria, sendo possí
vel a?s bombeiros isolar.algumas partes do
prédio, como o almoxanfado, onde grande
quantidade de artigos, recentemente fabri
cados estava armazenada, e também quase
toda a matéria prima utilizada na fabrica
ção dos pinheiros e adornos de natal.
Também o escritório da indústria foi salvo
pela ação dos bombeiros, isolando os mó
veis onde estavam guardados os documen-

,
tos e demais objetos.

O setor mais atingido foi o pátio de
fabricação, que foi totalmente' tomado
pelas chamas, onde várias máquinas foram
atingidas e destruídas.
A causa do sinistro não foi revelada, mas

presume-se 9}le tenha sido originado' nas
instalações eletricas, com um provável cur-

. to-circuito, segundo hipótese levantada pe
la direção da indústria. Também não foi
antecipado um cálculo dos danos materiais,
mas sabe-se que sobem a milhares de
cruzeiros.
PRESO BATEDORDE CARTEIRAS

Antônio Gonçalves Correia (24 anos,
casado, residente no Bairro de Fátima), que
há vários meses vinha agindo em Joinville,
como batedor de carteiras, principalmente
no interior dos coletivos, foi nreso na

quarta-feira pela polícia local.
•

Momento .antes de ser detido, o margi
nal aproveitando-se de um momento de
distração da vítima" conseguiu levar a
carteira da Sra. Zelier da Silva Maciel,
residente à rua São Borja.

O fato ocorreu no interior de um

ônibus, no Distrito Boa Vista, o que serviu
para ativar a polícia, que colocou vários
agentes na pista de Antônio. Ele foi detido
no centro da cidade, quando ainda tinha
em seu poder a carteira roubada momentos,
antes. Após ser autuado em flagrante, foi
recolhido ao xadrez. .

'

Assalto a pé e sem violência

rende 300 mil cruzeiros no Ri'o
Tr!illquil.os, sem l!sare�hde víolêncía e a pe, dois,

omens assaltaram às 8 ho
ras de ontem a agência do
Banco Real na Rua da As

, sembléia, d� onde levaram
numa bolsa: a importânciade Cr$ 300 mil, dinheiro
que um carro-forte havia en-

Otegue cinco minutos antes.
s bandidos fu�iram em di

reção a praça TIradentes on

de, possIVelmente, um carro
os aguardava.

,
Pelo fato dü-assalto ter

oC�rrido numa das p ríncí
p.aIS ruas do centro do Rio,
v�aturas de várias dependên
eras policiais foram desloca
das para o local e até mesmo
o delegado Sérgio Rodri
gues, diretor do Departa�ento Geral de Polícia Ci
vil, fez questão de comparecer a agencia bancária, onde:ficou áurante quinze minu
tos. (;o,sair ele apenas dec1a

rl?dU fOI total a irresponsabiI 1,l.de do banco". '

As 7h55m uma Kombi
da SE;G - Serviço Especial de
Gfuardas - Com três agentes
ar dados estacionaram à
porta do banco, localizado

no número 115 da rua da
Assembléia, ao lado de uma

agência do banco do Brasil,
e fizeram a entrega de um

.

malote com Cr$ 300mil. A
Kombi afastou-se' rapida
mente e o malote foi entre
gue ao gerente Aldo Luiz
Capucco, que o levou para o

almoxarifado.
Cinco minutos depois Um

homem -branco, barbudo,
vestindo calça Lee e camisa
listrada bateu à porta do'
banco e fez sinal para o

vigilante José Antônio da
Costa Santos, que sem saber
quem era apanhou a chave e

abriu a: parla. Quando ele ia
dizer que o expediente só.
começava às 9 horas foi
imobilizado com um 'revól
ver calibre 32.

O bandido fez sinal para
o comparsa e os dois entra
ram imediatamente. Como
primeira providência, desar
maram o vigilante e ameaça
ram o servente Jovelino Ro
drigues Saldanha. Eles per
guntaram onde estava o di
nheiro e o guarda fez sinal
para a escada que dá para o

subsolo. Com o servente e
o guarda na frente, os dois

desceram e sem qualquer
dificuldade renderam o ge
rente e mais três funcioná
rio.

_

AÇAO TRANQUILA
O gerente a princípio não

quis dizer onde estava o

malote, mas quando o ban
dido encostou o revólver em
sua cabeça, ele mesmo o

conduziu ao, almoxarifado e

entregou o dinheiro. Com
rapidez o marginal dobrou o

rnàlote e o colocou dentro
de uma bolsa. Enquanto isso
o outro bandido prendia o

�arda e os füncionãríos nu
'ma das salas do almoxarifa
do.

Os marginais não de
monstraram qualquer nervo
sismo quando viram um ou

tro guarda, Luiz Augusto de
MendonçasMarinho, sair do
banheiro. Foi também imo
bilizado e como b remesse

.muito os bandidos nao se

preocuparam nem em desar
má-lo. O assaltante, já com
o malote arrumado na saco

la virou-se para o guarda e

disse: "o senhor quer ter a

bondade de nos acompanhar
até lá em cima, porque não
sabemos onde é a saída? "
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Moacir não tem vez no

Figueirense mas poderá ter u
ma chance no Internacional,
Desde quarta-feira Luis Carlos
Forbecci, vice de futebol do
clube de Lages, está em conta
to com o jogador, propondo
-lhe um contrato de seis meses

ou um ano, Souza também
está nos planos do Internacio
nal, que pretende montar um
bom time para esta· tempera
da.

* * *

o departamento médico do
.Aval (é isso mesmo, departa
mento médico) já trabalha ati
vamente sob orientação de

Henrique Beirão. O jogador
que mais preocupa o médico t
Maneca, com atrofia na perna
direita por causa de uma lesão
mal curada no tornozelo. Bei
roo pediu nova radiografia pa
ra saber porque Maneca ainda
sente o local machucado. Ari
Prudente está com otite cr�ni.
ca (inflamação de ouvido) há
um ano e também começará a

ser tratado por Henrique Bei·
rão;

* * *

Mais uma vez não se sabe

que critérios foram utilizados
para a convocação de uma

seleção brasileira. Osvaldo
Brandão surpreendeu a todos'
com duas convocações, princi
palmente, e uma omissão: cha
mou Beto Fuscão e Jairo, go
leiro do Coritiba e deixou fora
o goleador Roberto. Ditfcil de
entender, porque semanas an

tes Brandão falara em Manga e

agora escolhe Jairo. E por que
a dúvida no comando de ata.

que entre Palhinha e Zico e

não entre Palhinha e Rober
to? Zico, está claro, merece a

convocação, mas não para dis

putar com o centro avante do
Cruzeiro. Pode ser que a inten
ção do técnico seja observar
vários jogadores nas muitos
convocações que por af-vírão,
Pode ser...

* * *

O Grêmio resolveu ontem
seus dois problemas mais sé
rios neste in {cio de temporada:
renovou o contrato de Anche
ta e confirmou, através de um

telefonema, a vinda do goelei
ro Ceias. O .centro avante Tar
ciso renovou contrato pordois
anos, ganhando 19 mil por
mês no primeiro ano, e 21 mil
no segundo.

* * *

Andrada' deverá acertar sua

situação com o Fluminense na

próxima semana, segundo in
formou ontem Francisco Hor
ta. O presidente 'acrescentou
ainda que seu clube vai procu
rar agora apenas um zagueiro
central e que vai liberar Paulo
César no meio do ano para
voltar ao, futebol francês, ra
zão que determinou a contra

tação de Dirceu.

* * *

A partir da próxima terça
-feira, Recife será a sede do
Torneio Prê-Olímptco, reunin
do as seleções do Brasil,' Co
lômbia, Peru, Argentina, Chile
e Uruguai: Oícampeao e o vice
irão representar seus paises
nos Jogos Ollmpicos de Mon
treal, em julho.

* * *

Emerson Fittipaldi poderá,
neste final de semana, estabe
lecer comparações com Seu

Copersucar, É que ele terá
como companhia nos treinos
de sábado e domingo para o

GP Brasil de Fórmula I do dia

25, a Brabham de José Carlos
Pace+Carlos Reuternann e a

Ferrari de Nicki Laura-Clay
Regazzoni,

* * *

Um torcedor do Figueiren
se passou ontem d tarde na

frente da loja de Salum e

resolveu fazer uma brincadeira
com o presidente do Aval:
"Salum, o teu Ava( está mal",
Sua resposta, num tom que
demonstrava muita irritação:
"Estd mal e vai ficar pior
ainda':

* * *

Artur Dalegrave, diretor de
futebol do Internacional, via
jou ontem para a Espanha,
onde irá acertar em definitivo
a compra do passe do zagueiro
Marinho com o Barcelona.Da
legrave vai aproveitar sua ida â

Espanha para acertar com os

dirigentes do Barcelona dois
amistosos no Brasil. O primei
ro no Beira Rio, na festa de
colocação de faixas de cam

peão brasileiro, e o segundo no

Maracanã" contra o Fluminen
se.

Assilll Áureo
cOllleca o ano

A primeira providência
de Áureo ao chegar ontem
pela manhã ao Adolfo Kon
der foi combinar com Daci
ca a programação de hoje: o
Avai fará às 9 horas, no

campo do Paula Ramos, na
Trindade, o primeiro coletí
vo do ano.

Mas para que isso seja
possível, Áureo terá de con

tar com, no mínimo 22 jo
gadores, exatamente o nú
mero que participou ontem
de manhã dos exercícios
físicos com Dacica. Danilo e

Rubens, depois do aqueci
mento com- o preparador
físico, trabalharam separa
damente com Áureo.

A novidade do treino foi
a presença de Celso, com

um macacão vermelho do
Atlético Júnior de Barran

quilla, Colômbia, e seis qui
los mais gordo. Mas apesar
do, excesso de peso e do

calor, ele aguentou bem 'os
exercício orientados por Ia
cica.

Com a chegada de Celso,
inicia-se a movimentação do

departamento. de futebol do
Avaí.ino sentido de armar o

time que vai começar a tem

'porada de 1976. E o ponto

de partida para esse trabalho
será o coletivo de hoje,
quando Áureo terá a opor
tunidade de fazer as suas

primeiras observações.
Na defesa serão poucas as

novidades. Danilo continua
como goleiro titular e Ru
bens o reserva, embora a

direção do clube já tenha
manifestado interesse em

dispensá-lo, o que deve
acontecer após o término do
seu contrato em março. A
lateral direita será disputada
por Moura, contratado ao

Inter de Lages, e Souza, que
também \ esteve para ser dis
pensado mas será aproveita
do este ano, ao que parece.
O titular da zaga central é
Maneca, que está machuca
do e com a perna direita
atrofiada. Ari Prudente, por
tanto, começa o ano como

titular. Na quarta zaga não
existe dúvida.jioís Veneza é
o dono da posição, o mesmo

acontecendo na lateral es

querda com Orivaldo.
'

A meia cancha tem Lou
rival e Balduino (este sem

contrato), como elementos

pertencentes ao time que
ganhou o estadual de 1975.
Celso deve treinar hoje com-

pletando o tripé, apesar dos
quilos em excesso.

No ataque os problemas
são bem mais difíceis de
serem solucionados, uma

vez que o. número de joga
dores é insuficiente para
completar o time titular.
Ademir poderia ser o ho
mem para a posição (e deve
inclusive começar o coletivo
de hoje) mas já disse que
não pretende ficar no Avai.
E Sabará não conta com a

simpatia do treinador. Com
a saída de Juti, Vado assu

miu o comando do ataque,
mas já deixou o clube. Car
los, também sem muita von

tade de ficar no Avai, embo
ra tenha contrato até março,
será escalado como titular
no coletivo de hoje. A ponta
esquerda continua sendo de
João Carlos, outro jogador
que figurou na relação dos
dispensáveis.

Assim está começando a

temporada de 1976 para
Áureo. Cheio de dúvidas e

sem material humano para
trabalhar, pelo menos por
enquanto, o. treinador tem

poucas perspectivas de pen
sar n aquilo que a torcida
mais deseja: o bi-'estadual.

Celso está de
. volta, gordin,ho

Depois de uma passagem
pelo Atlético Júnior de Bar
ranquilla, Colômbia, o meia
cancha Celso Voltou para
Friburgo, sua cida 'le natal,
onde ficou todo ( a-io 'de
1975 sem jogar fut i )l.r�J,
setembro do ano passac,o
esteve em Florianôpolís e
conversou com.João Salum,
recebendo deste o pedido
para que se apresentasse ao'
Avai no começo deste ano.

.

Celso chegou quarta-fei
ra à noite a Florianópolis e
ontem Rela manhã foi 'ao
Adolfo Konder, particípar
dos treinamentos físicos o
rientados por Dacíca.: O jo
gador está com 24 aIl0S e 70
quilos, seis a mais que seu

, Ileso normal. Isso e a inatívi
dade de um ano fizeram
com que ele cansasse um

pouco:
- Fiquei um ano estu

dando e agora quero, voltar
ao futebol, no Avai, se for
possível. Tudo vai depender
ao acerto com João Salum.

Gordinho mas partici
pando do treinamento físico
com seriedade, Celso quer

Celso voltou e quer ficar.

uma definição imediata do
Avai. Depois, se o clube
quiser, pode trazer também
Cardozinho, que está em
Maringá mas com muita
vontade .de voltar a Floria.

nópolis para jogar futebol e
lecionar Educação Física.
Tudo vai depender da ma
neira como João Salum vai
tratar do assunto.

INTERIOR ' )

Itajaí (Sucursal) - Grande número de
torcedores compareceu ontem a tarde

para ver a apresentação do técnico Jorge
Ferreira no Marcílio Dias, que não ocor

reu.

Nem mesmo à Diretoria marcilísta
soube explicar a não presença do treina
dor que ontem deveria ser apresentado ao

plantel.
A apresentação marcada para as 15

horas, pela diretoria teve mais duas horas
de espera.

Como o técnico não apareceu o prepa
rador físico Eladío Cardoso dirigiu uma

leve sessão de física e após treino.
Aguarda-se para hoje a tarde a apresen

tação. de Jorge Ferreira, devendo após
dirigir coletivo com todos os profissionais
contratados para a temporada de 1976.

NOVIDADES
Muitas novidades ocorreram ontem a

tarde no Marcílio Dias. O massagista
Legra, que foi dispensado pelo, Figueiren
se esteve conversando com dirigentes mar
cilistas, sendo informado que existe inte

resse em seus serviços,' mas que sua

contratação vai depender do diretor de
futebol Francisco Coelho, que deve retor-'
nar hoje do Rio; onde se encontra em

bu sca de reforços.
O massagista Legra disse que gostaria

muito. de retornar ao seu antigo clube,
,

tendo sido convidado a voltar sábado para
novos entendimentos.

'

Zé Carlos vai pedir.para
ser vendido ao Figueira

Sado e Sérgio Mafra assinaram contra
to ontem a tarde o primeiro para seis
meses, e o segundo (estava para acertar
com o Caxias de Joinvílle) por um ano

recebendo o salário teto do clube Cr$
2.500,00.
A contratação de Joaquinzinho está

condicionada a vinda de seus documentos
que se encontram na cidade do Porto, em
Portugal.
A diretoria do Marcílio Dias deve

solicitar a documentação do atleta junto
ao Oliveirense, afim de que este possa vir
a assinar contrato e participar do esta
dual.

O goleiro Zé Carlos reafirmou ontem a.

tarde antes do treino que não pretende
mais continuar no Marcílio Dias.

Sua vontade é voltar ao Figueirense
onde gostou bastante do ambiente, e terá
maiores possibilidades de sucesso. O joga
dor comentou que a diretoria do Marcílio
não está tentando ajudá-lo, pois coloca
uma série de obstáculos para que não vá
para o Figueira.

Entretanto o jogador confia que a

diretoria do clube da capital venha sté
Itajaí conversar com os maicilistas para
que onegócio seja concretizado.

Por outro lado, os jogadores Dirmael e

Lico recentemente contratados apresen
tam-se hoje no Marcílio Dias devendo

participar' de coletivo a tarde sob as

ordens de Jorge Ferreira.

Xaxim, ponteiro esquerdo que perten
ceu a Chapecoense, tem treinado com

agrado e por isso. deverá sér contratado,
considerando que o mesmo pretende con

tinuar em Joinville, onde quer cursar a

Faculdade de Educação Física. Xaxim

jogará ria direita e Linha será deslocado
para a ponta esquerda, pois Ademir Fei
jão ainda não está na sua melhor condição
física. Izalto, que estreou como ponteiro
canhoto; será deslocado para a meia-can

cha, sua real posição, ao lado de Jorge
Cancelier.

. O Caxias continua sem treinador' e'
esta definição s6 vai acontecer depois da

eleição do novo presidente. Enquanto isso
Fontan responde pela preparação física
do plantel e o diretor de futebol Alcino
Simas pela direção técnica. Durante a

semana, devido a redução do plantel, o

Caxias não teve condições de efetuar

coletivo, fazendo somente trabalho físico
e bate-bola.

Ratinho, que fez um gol contra o

Juventus e saiu machucado, ainda não se

encontra na sua melhor forma física mas

é uma das esperanças do. Caxias para esta

temporada. Alberto vai cumprir suspen·
são. automática, enquanto Dírmael, com
contrato terminado, tem escalação garan
tida. Dirmael tem proposta do Marcílío
Dias

.

mas vai esperar a definição do
Caxias.

. Danilo e Ari Prudente, garantidos como titulares.

Figueirense quer
um goleiro do Grêmio

O Figueirense procura um goleiro. POl enquanto só tem Nilson para a posição.
I

Dumiense de Paula Ribeiro teve ontem um dia bastante
atarefado. Não devido a assuntos profissionais, mas o cargo
de vice-presidente de futebol tem tomado todo o seu

tempo. Depois de definir a situação de Luis Everton pela
manhã, vendendo o passe ao próprio jogador, o dirigente
recebeu a visita de Moenda, que foi tratar de assuntos
particulares.

Na oportunidade o zagueiro foi cientificado que o

Figueirense não quer mais renovar o seu contrato, sendo
inclusive autorizado a procurar clube. Depois de receber a

notícia sobre a sua dispensa, Moenda ficou sabendo
também do interesse do Marcflio Dias, que pretende
contrratar o jogador para as disputas do campeonato
estadual, mediante um salário de Cr$ 2.500,00.

HÉLIO PIRES
A contratação de Hélio Pires pelo Figueirense continua

na mesma situação, embora os contatos preliminares este.
jam acertados. O jogadore já realizou todos os exames
exigidos - laboratório, eletro, físico com Iberê Rosa e

chapa do joelho - e tudo está certo. Mas o doutor Edson
Cardoso ainda não pode dar um parecer. final, pois precisa
examinar pessoalmente o joelho do atleta, alegando que só
a chapa do local não basta. Como Hélio Pires voltou a

Curitiba, a definição sobre o centro-avante só vai acontecer
quando este voltar a Florianópolis.

Quanto ao zagueiro Di, este interessa realmente ao

Figueirense. Esta foi a definição de Dumiense depois de
indagar do treinador sobre o 'assunto. Mesmo com 32 anos,
o Figueirense entende que Di deverá formar com Nelson
uma excelente dupla de zagueiros e ainda terá Mário José
como opção. Ontem à noite Dumiense seguiu para a praia
de Itapema, onde o jogador está descansando, para tentar
um acerto. Como foi divulgado, Di não aceitou a oferta do
Figueirense, cinco mil mensais. Di fez uma contra-proposta
de seis mil mensais, 10 mil pelo aluguél do passe e o aluguel
da casa.

NOVO GOLEIRO
Como o Figueirense conta somente com Nilson para o

gol, é natural a preocupação do clube quanto à contratação
de um novo goleiro. Por telefone Dumíense conversou
ontem à tarde com um diretor do Grêmio, em Porto Alegre,
e ficou sabendo que Picasso já havia sido negociado, Por
outro lado, o Figueira deverá acertai com um .goleiro
juvenil, pois o Grêmio tem Reni, Gasperim e Alexandre. Na
próxima semana, em reunião com o departamento de
futebol, o clube gaúcho vai decidir qual o, goleiro que
deverá ficar à disposição do Figueirense, devendo· ser
-imediatamente contratado. Na tarde de ontem foram
abordados vários nomes para a reserva de Nilson e até Joceli ..

Santos, do Avaí, foi lembrado.
O supervisor Claudio Wagner deverá seguir para Curitiba

nos próximos dias, para trazer o atestado liberatório de
Dito Cola e possivelmente Hélio Pires. O Figueirense Se

apresenta no próximo dia 20 no Orlando Scarpelli, e
inclusive Paulo Magaia está relacionado entre os jogadores
para esta tejTIPorada.

Luis Everton:
Avai ou

Marcílio Dias?

Joinville tem hoje seu
primeiro clássic,o do ano

Joinville (Sucursal) - Caxias e Amêri
ca fazem esta noite o primeiro clássico de
1976, em partida' válida pela segunda
rodada do Torneio Camilo Mussi, ante
rionnente programado para domingo e

antecipado para fugir a concorrência das

praias.
O jogo será disputado no estádio

Ernesto Schem Sobrinho e terá a arbitra

gem de Dalmo Bozzano e com renda

dividida, devendo o ingresso custar Cr $
15,00 para a arquibancada, meia geral
Cr$ 10,00 e estudantes e menores Cr$
5,00. Devido a motivação da partida
junto ao público joinvilense, os dirigentes
esta:o aguardando uma renda superior a

30 mil cruzeiros.
•

O Caxias vai jogar corri Wilfrid; Pauli
nho, Pompeu, Piava e Silvinho; Zequinha
e Fontan; Ratinho (Ferreira), Italiano,
Dirmael e Ferreira (Nilo). O América está
escalado com Raul Bosse; Djalma, Joel,
Ditão e Nelinho; Jorge Cance1ier e Izalto;
Xaxim, Linha (Netinho), Tonho e Ademir

Feijão (Linha).
O América, depois da derrota contra o

Palmeiras, em Blumenau, está, encarando
esta partida com' importância, esperando
se recuperar em cima do Caxias. Na

'terça-feira João Lima realizou um treino
coletivo. e considerou bastante proveitoso,
alegando que serviu para melhor entrosar
os jogadores depois das férias,

Reunido ontem pela manhã com Dumiense de
Paula Ribeiro, Luis Everton acertou a compra do seu

passe ao Figueirense por 20 mil .

cruzeiros, ficando
assim em condições de disputar o campeonato esta
dual porsqualquer clube de Santa Catarina.

O jogador, com. o passe na mão, ainda não tem
nenhum clube em vista, mas prefere ficar em Floria
nópolis ou então jogar em Itajaí, no Marcílio Dias.
Luis Everton não chegou a afirmar isso ontem ao

meio-dia em sua casa, depois do
.

acerto com o

Figueirense. Mas é que ele está fazendo Educação
Física na Udesc e ainda tem mais um ano para
concluir o curso:

- Ainda estou sem rumo, à espera de um clube
que se interesse por mim. Não gostaria muito de ir
para o interior, pois interrompe ria meu curso de
Educação Física. .

, Nessa condição, é bem provável que Luis Everton
jogue ocampeonato estadual de 1976 pelo Marcílio
Dias. Isso no caso de não ser procurado pelo Aval nas
próximas ho l3S, pois Áureo mostrou interesse pelo
jogador e só não tinha pedido à direção do clube para
que o procurasse, p�r causa do preço do passe.

.
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Port.obrás contrata Ebrasa·
para fabricar embarcação

Itajaí (Sucursal) - A Portobras, ex

DNPVN - Departamento Nacional de Por

tos e Vias Navegáveis contratou a Ebrasa -

.

Empresa Brasileira de. Construção Naval
vencedora da tomada de preços, para cons

trução de uma embarcação, que se destina

rá aos serviços de limpeza e desobstrução,
dos rios, e operará sob a jurisdição da 3a.

�Diretoria Regional do,DNPVN, em São

Luiz, no Maranhão.

.. A embarcação terá as seguintes caracte
rístícas: comprimento total de 18,730 me

tros, boca 5,760 metros, po ntal 1,85C
metros, calado de projeto 0,800 m., capaci
dade óleo combustível 14.000 I, capaci
dade de água doce 3.000 I, capacidade de
lastro 7.0000 I, acomodação de 12 tripu
lantes, propulsão 17WSHP/1800 RPM com

autonomia de 15 dias.
Possuirá ainda 4 camarotes com beli

ches, todos com arrnáríospara objetos pes
soais da tripulação, cozinha e refeitório

conjugados contendo paióis de víveres,
armários para utensílios, pia de aço inoxi
dável, fogão com forno e freezer para
c onservação de 'alimentos, além de 3 b:
nheíros com chuveiros, pias e vasos sanitá
rios.

Sob a denominação de Destocador Flu

vial, será construído dentro da mais avança
da técnica naval e será entregue com todos

os equipamentos, acessórios e demais ins
trumentos necessários que lhe permitirão
desenvolver eficientemente as especiali
dades que se destina.
A entrega, da embarcação está prevista

para daqui a 180 dias.

Acafe reúne 68.6 candidatos
para nova etapa em Criciúma
Criciúma (Sucursal) - As provas de

tio
Física e Matemática da Fundação Universi ..

táría de Criciúma, anuladas face a quebra
'J- '''·de sigilo, serão realizadas amanhã- enquan

-to que as de Química e· Biologia, foram
transferidas para o dia 18. Esta mudança
provocou um total descontentamento nos

686 vestibulandos inscritos, que serão obri

gados a permanecer por mais dois dias na

cidade, sem. poderem frequentar o Balneá
rio Praia do Rincão.

Dos 11 cursos oferecidos pela Fucri,
apenas QS de Administração de Empresas,
Ciências Contábeis e Educação Física tive

ram suas vagas preenchidas.
Para o vestibulando Roni Zaniboni, can

didato ao curso de Agrimensura, onde
existem 59 inscritos para 60 vagas,

"
essa

desorganização só veio atrapalhar o meu
veraneio. Por causa disso terei que ficar em
Cricíúma e. suportar urna te-nperatura de
40 graus, quando poderia estar veraneando.
na Praia".

O candidato Carlos Reus, afirmou que"
com a realização da prova de Química e

Física na ultima segunda-feira, cheguei a

conclusão que nunca poderia eliminar mais
de 100 candidatos, pois de 50 questões,
acertei apenas 22. Com a transferência das

. provas, poderei fazer tranquilamente e sem

atropelos, urna boa revisada na matéria das
últimas duas etapas. Praia é muito bom,
mas estudar é mais importante ainda".

As provas realizadas na última quarta
feira; transcorreram normalmente, apesar
de alguns comentários em tomo do equívo
co na troca das provas.

Prefeitura implanta centros

comunitários nos bairros
Blumenau (Sucursal) - A Prefeitura

iniciou a implantação de centros comunitá
rios nos bairros d e Fortaleza, Garcia e

Escola Agrícola. Com .0 aproveitamento de
uma área anteriormente cortada pelo ribe
rão Garcia, agora retificado, o centro co

munitário já tem concluída a sua quadra
polivalente, para futebol de salão, vôlei e

'basquete. Está sendo concluído o aterro do

terreno destinado ao campo de futebol

suíço, cujas obr�s serão iniciadas tão logo
seja completada a colocação de gabiões que
protegerão as margens do ribeirão. Ainda
na primeira etapa da implantação daquele
centro será instalado �m play-ground.

No bairro da Fortaleza, foi iniciada a .

pavimentação do piso da quadra polivalen- .

Amunesc elabora Jaraguá tem

te. Em breve começarão os trabalhos de

preparação das áreas destinadas ao campo
de futebol e play-ground,

No centro comunitário da Escola Agrí
c ola, será construído uma campo de fute
bol e uma pista de atletismo. Todas estas

obras serão entregues na atual administra
ção, para futuramente serem' dotadas de
novas instalações.

'
.

O diretor do Departamento de Educa
ção da Prefeitura, Emiliano Skolf, viajará
sábado para Campinas (SP), com o objetivo
de colher subsídios quanto à forma de

utilização e mnutenção destes centros

comunitários, pois naquela cidade eles fun
cionam e poderão servir de modelo para os

construídos em Blumenau.

plano para este
ano com o DER
Joinvílle (Sucursal) - A

Associação dos Mmicípios Jaraguá do Sul (Sucursal)do Norte do Estado de San-
_ Uma comissão presidida

.

ta Catarina (AMUNESC) se
pelo prefeito municipal Eu-reunirá dia 22 às 9 horas ,.

St b e que contagemo re e
para elaborar a agenda de

d·atividades para ln6, sob a
com a participação de to os

presid�ncia do prefeito de os clubes de serviço da cida
São Francisco do Sul, Sr. de. está tomando todas as

José Schmidt. • providências para a Festa do
Na oportunidade, técni- Centenário da Cidade de ja

cos do DER-SC darão ori- taguá do Sul, no próximo
entações sobre o Plano Ro- mês de julho a partir do diad6viário Municipal de cada
cidade integrante da Asso- 24'segundo o prefeito "paraciação.

o completo êxito das festas,O inspetor regional do
Controle Externo do Tribu- esperamos que até o mês. de
nal de Contas da União, julho estejám conclu,ídas as

Adalberto t. da Cruz escla- obras de, asfaltamento da
recerá para as prefeituras SC-301 que liga esta cidade
sobre a prestação de contas .. à BR-IOl, já que com tem
do Fundo de Participação po chuvoso se: torna quase
do Municípios.

.

. impraticável o trânsito".

Incra
intervém em

.

cooperativa
Criciúma (Sucursal) - As

irregularidades apontadas
durante a realização das elei
ções para compor. a nova

diretoria da Cooperativa de
Eletrificação Rural do Muni
cípio de Morro da Fumaça,
obrigou a uma intervenção
do Instituto Nacional de Co
lonização e Reforma Agrária
- Incra, que determinou um

completo levantamento das
anormalidades constatadas e

indicando para ocupar o car

go de interventor o capitão
, Adernar Prodêncio da Silva.

Segundo o capitão Ade
rnar Prodêncio da Silva,
"após a realização de um

completo levantamento das
irregularidades verificadas,

. será fixada uma nova data
para a realização das elei
ções a fim de indicar legal
mente a nova diretorill.que

. -

com.ssaoao
, .

centenar.o

300 professores
fazem curso de
especialização
J oinville (Sucursal)

Trezentos e sessenta profes
.

sares pertencentes à Rede

Municipal de Ensino de Jo
inville estarão participando
no período de 2 a 12 de
fevereiro no "Campus" uni
versitário, de um curso de

atualização referente às dis

ciplinas que lecionam nos

grupos escolares e escolas

municipais. Serão ministra
das inicialmente, as díscipli
nas relacionadas com o ensi
no da Língua Nacional, Es
tudos Sociais e Matemática.
A Secretaria de Educação

da Prefeitura, informou que
serão atendidos durante o

corrente ano, 8 mil alunos
em 53 escolas. As matrícu
las já foram realizadas, e as

aulas serão iniciadas no pró
xirrn mês de março. Duran-,
te o período de início das

aulas, serão aceitas novas

matrículas de alunos nas es

colas que possuírem vagas.

'Câmara faz sessão

para ver subsídio
do Prefeito

Rio Negrinho (Sucursal
de Joinville) - O presidente
da Câmara Municipal, Paulo
Gustavo Mayer, convocou

uma
. sessão extraordinária

para o próximo dia 19 às 20
horas quando será analisado
o projeto de lei que fixa os

novos subsídios para o pre
feito municipal, de acordo
com aLei Orgânica dos Mu

nicípios.
O período de sessões or

dinárias da Câmara Munici

pal começará somente em

fevereiro.:

Casan financia
obras de esgoto
em Papanduva
Papanduva (Sucursal de Join

vílle) - A Prefeitura Municipal
de Papanduva firmou um convê
nio CQII1 .a, Casan, v isando, 2.<.

instalação do sistema de abaste
cimento d'água e esgoto no-no

município. Ainda este mês, um
técnico do órgão estará em Pa

panduva, onde fará um estudo
preliminar, para dar início à
execução da obra;
A Prefeitura ainda assinou

um convênio com a Empresa de
Eletrificação Rural de Santa Ca
tarina. para que seja instalada,
no decorrer do primeiro semes

tre do corrente ano, a eletrifica
ção nas localidades de Iracema e

Queimados Beneficiando aproxi
madamente 150 agricultores;

Um outro convênio foi assi
nado com a Secretaria . dos

Transportes e Obras no valor de
Cr$ 115.000,00, para as obras
de melhoramentos da Estrada.
Rodeiozinho, Rio Itajaí, Guara
ny e Rio Pratinha, numa exten
são de 25 quilômetros.

s.Catarina ainda preserva
sua tradição açoriana com

o boi-de-mamão nas' ruas

Em 1mbituba, o povo aindacultiva a traliçõa

A brincadeira do Boi existe no folclore brasileiro em
mais de uma forma. No Norte e no Nordeste do Brasil é
conhecida como -Boí Bumbá e Bumba meu Boi, e em

Santa Catarina Boi de Mamão. No Nordeste Bumba Meu
Boi tem apresentação mais dramática. No' Sul, o brasilei
ro, sendo menos místico, ap!esenta um Boi de criação
graciosa, com coreografia mais alegre, passando a brinca
deira a encantar principalmente as .cnanças a despeito
mesmo do seu temor pelas Investidas do BOI de da
fantástica figura da Bernúncia, que as procura para
engoli-las. .

, ORIGEM
Antigamente a brincadeira do boi era conhecida como

Boi de Pano, mas ocorreu que, com pressa de se fazer �
'cabeça foi usado um mamão verde. E quando fOI
apresen tado recebeu o. no�e de Boi de Mamão, ..send?
mentido esse nome ate a epoca atual, onde se ve bOIS
com cabeças de todos os tipos, até mesmo de boi, menos
de mamão, O jornalista Seixas Netto contraria ess�
versão, dizendo que, no seu entender, o nome é BOl
Mamão que vem de boi de mama. Isso também é
possívei V1stO que não existe nada confirmado sobre a

versão de mamão verde.

Edson Carneiro e Artur Ramos asseguram ser o

folguedo do Boi originário da Africa. Outros estudiosos,
'entretanto, entre os qu.ais o. etnólogo Michel �?n0n
acredita- . St<r Bumba Ms;u BOI" de origem, europeia, O

..

"folgtiedo' do Boi, segundo Ariano S�as��na, auto! da
peça teatral "O Auto da Compadecida , tem origem
européia e a Bernúncia, cuja origem .os folclórogos

. catarínense afirmam ser de Santa 'Catarina, que havia
visto algo semelhante numa brincadeira de Boi ria Ilha da

.

Madeira. Para Seixas Netto a bernúncia é uma réplica
ocidental do Grande Dragão Celeste Chinês, sendo a s:ua
introdução no Boi catarinense muito recente. ASSIm
também ocorre com a Maricota, cuja fi,gura de mulher
gigante se assemelha também a uma réplica oriental. Em
Santa Catarina encontramos os mais diversificados ti_po,s
de fígurasacompanhando as tradicionais figuras �e Boi,de Cavalinho, Cabra, Mateus, Vaqueiro, etc, Em Imbitu
ba encontram-se duas figuras dantescas, denominadas
"Pai João e Saborosa" com aproximadamente :? metros
de altura, com cabeças de catuto "porongo" ocas, com
olhos nariz e boca recortados em papel transparente
com 'luz interior, dando às figuras vivacidade nos
movimentos. Há também a figura de um leão, uma cobra
gibóia com mais de 5 metros, mocimentada por cinco
crianças no seu interior.

Em Jaraguá do Sul encontramos um Boi de Mamão
com 25 figuras além do Mateus edo Vaqueiro. 9 boi do

CONVITE E AGRADECIMENTO

A família de Jorge Manoel da Sllveira cumpre
o doloroso dever de convidar aos amigos de
Jorge Silveira â comparecerem na Igreja Nossa
Senhor:a de Fátima no Estreito ãs 19:00 horas
'do dia 16 de Janeiro de 1976 para assistirem a

missa de sétimo dia do seu falecimento.
Outrossim, agradece comovida a todos que
compareceram ao seu sepultamento ..

� Ministério dasComunicações -�
TELESC I telecomunicações de santa catarina s/a

l Subsidiária da Telebrás 11 '

A TE LESC comunica aos seus usuários que por motivos técnicos ()

Sistema que interliga a Central Telefônica de Biguaçu com Central de
Florianópolis estará desativado nos dias 16 e 17 do corrente. No entan

to, os assinantes de Biguaçu poderão se comunicar entre si.
A DIRETORIA

Sr. Manequinha é composto de 2 bois, 2 bernüncias, 2
cabritos, cavalos marinho, burrinha, 2 ursos, onça,
macaco, casal de vovô, satanas, casal de Dongola, casal
de Mariola, Nhô Sebastião, Nhô Zaru, Sarará, Bicho
Sungão, Bruxa e outros. .

Nesse boi encontramos muita semelhança com o

Bumba Meu Boi do Nordeste, confirmando ter vindo de
lá para outras partes do Brasil. O Boi de Mamão de Santa
Catarina já foi transportado por catarinenses para o

Paraná e para Minas Gerais.
.

'

ASPECfOS DA DANÇA
As investidas do boi, a sensação de morte, o seu

.

ressurgimento curado pela benzedura quando o doutor
veterinário o dá como morto; são aspectos da dança,
culminando com o cavaleiro laçando o Doi. .

As figuras dançam· ao 'som da cantoria, com o

chamador qe canta os versos chamando-as. A cabrinha, a
terrível bernúncia "que comeu ManéJoão e come, tudo
que lhe dao" com sua dança coreográfica característica.
O�urso "que quer dinheiro", o cachorro, a caipora e o

macaco que comeu o milho do roçado. O maribondo
"que não morda o meu chapéu".·

\

A dona Maricota, com seus três metros de altura com
seu "nariz de pimentão" distribuindo carícias, com SelJS
braços longos e mãos espalmadas portando a ,sl.!a
inseparável bolsa, com o anão sempre a seu lado Esta
tradição é revivida principalmente nos municípios de
zona 'litorânea. .

BO{ DASJJUANÇAS
., �E o divertimento folclórico. de maior aceitação

popular. 'E unia brincadeira que a criança aceita, não
somente pela maneira fácil de organizá-la, mas também
como um meio de recolher uns dinheiros a mais para as

.

guloseimas. Na época que antecede o 'carnaval, as noites.
Iloríanopolsanas ficam repletas de bois de .mamã,?, uns
de crianças outros juvenis. A maioria é .improvisada;
noutros as armações de madeira recoberta de pano vão se

assemelhando em forma e conteúdo aos tradicionais bois
de adultos. E mínimo o número de figuras, observando
-se deficiências na confecção de cabeças de boi, cavali
nho e cabrinha. As bernúncias são de sacos de aninhagem
que mal cobrem as crianças no Seu interior. A maneira
espontânea com que brincam" seguindo o ritmo da
cantoria acompanhada de pandeiro e reco-reco, obedece
a ordem de entrada das figuras que são chamadas pelo
improvisado chamador. Lá vão eles, de rua em rua, de
casa· em casa, oferecendo. para cantar o seu Boi de
Mamão.

.

O importante de tudo isto é a continuidade da
tradição que mesmo sofrendo Influências de outras
culturas, vem se mantendo e se transmitindo, .

Por Doralécío Soares

'I'
I;

Konder inaugura barragem'
de Ituporanga no dia 25

Rio do Sul (Sucursal) - A barragem de acumulação na bacia. Assim, ao invés de
Ituporanga será inaugurada no próximo dia' ameaçar a estrutura da barragem principal,
25 pelo Governador Antonio Carlos Kon- a água desce pela fusível, um pouco menor.

'der Reis que, no. mesmo dia, presidirá a Ainda como parte do complexo dessa
solenidade de abertura da Festa da Cebola. barragem, o DNOS construiu nove quilõ-
Apesar de não ter confirmação, é possível metros de um trecho de 35 km da estrada

que o Ministro Rangel Reis, do Interior, que liga Alfredo Wagt;te;r a Ituporanga.
esteja presente no ato de inauguração da A barragem Sul, cuja frnalidade é impe-
barragem.

. dir a passagem -da onda de cheia, criando
A barragem de Ituporanga deveria ser um lago artificial transitório, com 97 mi-

inaugurada dia 25 de novembro pelo Presi- lhões de metros cúbícosde água, possui um
dente Ernesto Geisel. Todavia, as chuvas comprimento total de 256 metros; largura
que inundaram a região do Alto Vale do máxima de 6 metros; altura de 43,50
Itajaí .

motivaram a suspensão da viagem metros, e ii cota máxima de inundação de

presidencial. Mas, o Ministério do Interior 408 metros. Além disso, a barragem criará
autorizou ao DNOS de acionar a barragem uma bacia de acumulação de 190 milhões
caso a região seja novamente castigada pela de metros quadrados.

, lnundaçlIo. Na sua construção foram empregados.

O empreendimento consta bàsicamente 310 mil metros cúbicos de material sílico-
de uma barragem principal, um vertedouro -argiloso no núc1eo,s49 mil metros cúbicos
de concreto e uma barragem fusível. Esta de, material comum. No enrocamsnto fo-
última tem por finalidade dar passagem à ram utilizados 230 mil metros cúbicos de
água quando o vertedouro não der vazão à material.

JÓQUEI CLUBE SANTA CATARINA
-o Presidente do Jóquei Clube Santa Catarina de acordo

.

com os estatutos comunica que:
.

1) - Baseado no parâqrafo 30. do artigo 44 será dado
posse dia 20 de Janeiro corrente, aos novos membros da Dire
toria, Conselho Fiscal e Deliberativo e Comissão de Corridas,
eleitos em o dia 25 de Dezembro pp,

2) - Durante o 'corrente ano de 1976 podem ser procura
dos os tftulos definitivos de associado do Jóquei Clube Santa
Catarina mediante documento cornprebatõrlo da sua quita
ção, diariamente, das 14,30 as 17,OO.horas em sua Secretaria
a Avenida Mauro Ramos 216 (ex- Tiro Alemão).

Flor ianêpolls, 12 de Janeiro de 1976.
Vânio Mário Colaço de Oliveira - Presidente
Leo Alberto Ramos Cruz - 10. Secretário •

Angelo Silvestre Bez - 10. Tesoureiro

r

AVISO

__:_----------------------:------_ ..__ .__._-

,�

• Ministério das Comunic�ções
TELESC I telecomunicações de santa catarina s/a

.
Subsidiária da Telebrás ri

..

AVISO
A TELESC efetivou, no dia 15 do corrente, o desligamento de tele

fones cujos assinantes encontram-se em atraso ·com o pagamento de suas

respectivas CONTAS TEI,.EFONICAS.
Por outro lado, infor,ma que, além do expediente normal, objetivan

do facilitar o atendimento aos assinantes, () Posto do BESC, localizado
nos escritórios da empresa, à Praça XV de Novembro, no. 8, funcionará'
como caixa recebedor, amanhã, sábado, no horário de 9 ãs 12 horas:

A DIRETORIA
I "".

VENDE-SE

- Posto de Serviços,. totalmente eqUipado, com boas vendas
mensais, localizado entre o trecho de Barreiros e Tijucas -

preço de ocasião � venda direta sem corretagem.
- 1 caminha'0 Mercedes Benz, cltruck, ano 1970, c/carroce-
ria. '

- 1 caminhão Mercedes Benz c/truck ano 1970, c/tanque
para 12.500 litros, todo equipado•.
- 3 tanques cqm capacidade para 8.000 litros c�da um, c/di
visão para 4,000 litros.

Tratar pelo telefone 44-2924,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeitura dá início

à ligação Norte-Sul
Joinville (Sucursal) - o chaminé das Indústrias Colin,

situado na esquina das ruas 9 de Março, João, Colin e

Visconde Taunay, começou a ser demolido para dar lugar à
ligação do trecho Norte-Sul da cidade.

Uma equipe de técnicos da prefeitura no ano passado
estudou a possibilidade de conservação do chaminé no meio
da rua que se constituiria num monumento de atração em!
Joinville. Entretanto, depois de estudos chegou-se a conclu
são de que o chaminé, com quase 30 metros de, altura não
possuía alicerces suficientes e não resistiria a trepidação .da
rua devido ao movimento de veículos.

Visando a segurança dos trabalhadores e mesmo dos
transeuntes para a derrubada do chaminé que possui 15 mil
tijolos, foram construídos vários andaimes.

Obras
Enquanto se derrubava este chaminé da Indústria Colin,

qU,e la Se estabeleceu na Zona Industrial, operários e

maquinas da prefeitura continuam os trabalhos de prepara
ção do terreno para a implantação da ligação Norte-Sul.

Os trabalhos estão sendo feitos desde a Avenida Getúlio
Vargas até o cruzamento com a Rua Engenheiro Niemeyer,
e deverão 'prosseguir até a RuaJoão Colín para q?e s� possa
fazer hgaçao desta (no norte) com a Avemda Getulio Vargas
(no sul).

MINISTÉRIO DO TRABALHO
DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO

EM SANTA CATARINA

EDITAL DRT /SA/N � 1/76
o Delegado Regional do Trabalho em Santa Catarina, COI.

voca os candidatos aprovados no concurso de Inspetor do
Trabalho, conforme publicação no Diário Oficial de 09/05/75
- Suplemento - abaixo relacionados, a comparecer à Delega.,'
cia Regional do Trabalho, sita' a Praça Pereira e Oliveira, Edl
ffclo IPASE 40. andar em Florianópolis, com a maior urgên
cia possfvel para tratar da documentação relativa a sua admis-
são:

'.

Ari Lehmkuhl
Aliatar Farias de Medeiros
Nivaldo Daufenbach
Nialva Sampaio Rodrigues Villanova
Dalirio José Beber
Maria Lig'ia Luz Narciso
Maria Umbelina Lourença
Juarez Teixeira
Alzair Cleonice de Souza
Jarbas Pedro Pereira
Arthur Nicanor de Souza Moreira
Maria Olivia de Brito Ramos
Maria Zelia Guimarães Franzonl Gil
Anatolio Pinheiro Guimarães' Filho
Augusto Sotero Vinade
Carlos Alberto da Silva Santos
Pedro Paulo Pavesi

.

Telmo Marengo
"ta Schmidt de Oliveira
Carlos Hamilton de Faria e Silva
Lieselotte Rau
Amaro Manoel da Costa
César Luiz Pasold
Laercio da Cunha Silveira
Clovis Roberto de Lima
Liooovico Antonio Farias
'Florian6polis, 14 de janeiro de 1976

AIRTON MINOGGIO DO NASCIMENIJ:>
Delegado Regional do Trabalho

�'$>'-�i

SPC de Itajaí recupera 5. 770
contas de clientes em atraso

Itajaí (Sucursal) - O Ser

viço de Proteção no Crédito
"-

recuperou durante o ano de

1975,5.770 contas no valor
total de Cr$ 3.675.555,26,
superando o movimento do
ano anterior quando foram

recuperadas 5.087 contas no

valor de Cr$ 2.016.146,44.
A relação de clientes ne

gativos caiu, registrando em

1975, 8.892 contas no valor
de Cr$ 6.108.817,74 contra
14.279 contas no valor de

Cr$ 8.660.997,73 no ano

de 1974.

Blumenau (Sucursal) - A

pattir de agosto de 1970,
quando foi sancionada a lei
no; 1.672, a prefeitura de
Blumenau passou a conce

der incentivos econômicos e

estímulos fiscais às empresas
que manifestassem interesse

em �e instalar no município,
ou mesmo, aquelas que pre-

tendessem expandir suas ati
vidades, consequentemente
criando novas oportunida
des de emprego. A adminis

tração municipal iniciou a

política de apoio às indús
trias locais, oferecendo-lhes
incentivos fiscais (isenção
do imposto sobre a proprie
dade urbana e estímulos fis-

MINIST!:RIO DA AGRICULTURA
COMPANHIA BRASILEIRA DE ARMAZENAMENTO

AVISO
ALlENACAO DE C�LULAS METÁLICAS

.

(SILOS BUTLER)
A Companhia Brasileira de Armazenamento - CIBRA

·ZEM torna públlco que. colocará à venda 68 (sessenta e oito)
células metálicas "BUTLE R" montadas na sua Unidade Ar�.
mazenadora de Campos Novos SC, barn como 9 (nove) unida
des idênticas desmontadas no mesmo local, onde poderão ser

examinadas.
O Editai encontra-se a disposição dos interessados na Sede

da Empresa, em Brasflia, no EdiHció Palácio do Desenvolvi
.rnento, 60. andar (DEMAP), Setor Bancário Norte e nas Dele
gacias da Empresa nos seguintes endereços:

Largo do Paissandu, no. 72, con], 401/403 - S.ao Paulo
SP; I

Rua Carlos Carvalho, 658 - Curitiba-PR;
Rua Jerônimo Coelho, 351 - fone 22-08-36 - Florian6-

polis-SC; e
Av. Mauá, no. 1954 - Porto Alegre - RS.

MANOEL NASCIMENTO PINTO
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE,ADMINISTRAÇÃO DE

. MATERIALE: PATRIMONIO·

cais (isenção do imposto so

bre a propriedade urbana

pelo prazo de cinco anos).
A doação de áreas d e

terra também faz parte do
incentivo concedido às em

presas, o que despertou o

interesse de empresários de
outras nações na implanta
ção de fábricas em Blume
nau como a Albany e várias

outras. com projetos já defi
nidos.

Novos modelos da·Chrysler
,são lançados em" Joinville

Joinville (Sucursal) - A Manchester
Veículos Ltda, de Joinville, revendedora
dos veículos Chrysler, fez O lançamento;
dos novos modelos para 1976, em solenida
de que contou com a presença do Prefeito,
Pedro Ivo Figueiredo de Campos, do Presi
dente da Câmara Municipal, Aderbal Tava
res Lopes, além de outras autoridades,
representantes da Imprensa falada e escrita,

Segundo o Sr. Osmar Sotter Corrêa,
Diretor-Presidente daManchester Veículos
"diante das condições oferecidas pelo mer
cado automobilístico, os novos modelos
Dodge 1.800 são apresentados ao público,
em apenas duas novas linhas, significando
uma redução nos custos operacionais. Esses
modelos são o Dodge 1800 Polara e 1800
Polara Gran-Luxo".

- As principais inovações intruduzidas
nestes dois modelos se referem ao nivela
mento das suspensões dianteiras e traseiras,
pois segundo alguns proprietários de veícu
los, a parte traseira do Doginho anterior era
um pouco alta. Agora com a variaçãade
carga, a suspensão permanece nivelada. A
grande frontal possui novo desenho hori
zontal com moldura de corprata no Polara

.

e cromada no Pelara Gran-Luxo, As rodas
possuem nova pintura em cinza chumbo
brilhante e no Grau-Luxo a parte central de
cada roda é pintado em preto com os raios
da mesma cor do aro".

.

Informou ainda que "a parte traseira de
ambos os modelos apresentam nova lanter
na, com moldura cromada, luz de ré
melhor e maior área útil. O interior do
"Doginho" possui novo estofamento, sen
do usado no novo material vimlíco do
Polara e o veludo de nylon no Cran-Luxo
com tapetes de bouclê, As interiores são

em preto e caramelo, com o teto acompa.
nhando a cor do interior".

O volante de direção é totalmente novo
e estético, permitindo ao motorista firmá:
-lo com maior segurança. Também é ofers,
cido o novo. rádio com três faixas de onda
do tipo "push-botton", Na parte mecânica
destaca-se os amortecedores com caract-,
rístícas totalmente novas, que foram mono
tados em um tubo de manga de eixo que
funciona imersos em 6leo, mantendo-os em

temperatura ideal de trabalho mesmo quan,
do forem intensamente solicitados. No
sistema de direção foram introduzidas no
vas buchas nos braços tesnores dianteiros
que garantem maior absorção dos impactos
causados pelas irregularidades do terreno.
O volante fica, dessa maneira, livre de
trepidações.sNo sistema de freios, foi intro,
duzido o servo freio, que reduz o esforço
do motorista e melhora, a segurança nas

paradas bruscas".

-,Nos modelos das linhas Dart, Coupê,
Sedan e Charger RT, foram introduzidos
novos acabamentos, conforto e espaço in.
temo, além da ignição eletrônica com o

qual todos os modelos são equipados.
Também nestes modelos foram introduzi.

. dos novo volante com as mesmas caracte
rísticas oferecidas pelo "Doginho", novo
rádio do tipo "push-botton", estofamento
interno modificado com cariação mais a.

centuada nos modelos Gran Sedan e Char
ger RT, sendo que no Gran Sedan houve
uma acentuada melhoria de espaço interno.

. Os .estofamentos possuem as cores preto e

caramelo; com o teto acompanhando a

mesma cor e combinando com as coresdo
veículo. '

Escolas de 20. grau do Sul.
mantém convênio com -o CIS·

unidade de ensino profissionalizante.
Pagamento ao Cis

Segundo Renato Venzel, ainda não fOil
definido se o Cis será ou não pago "este I

detalhe caberá ao conselho diretor do Ciso

O c onselho ainda 'não foi forma'do, mais o

diretor geral será indicado pela Secretaria
de Educação e os coordenadores dos seto-

;

res, serão compostos por diretores das

Escolas de 20. Grau que possuem convênio
com o Cis, representantes da classe empre
sarial e comunitária, entrando em funciona- .

mento em abril. O orçamento do Cis, tanto .'

de Criciúma como o de Joinville e Lages :

para este ano será de 3 milhões e meio de ;
. cruzeirosv

o de 74 P o r C r $ (1.210 contas), Lojas Pros-

1.659.408,82, o movimento dócimo Cr$ 646.797,91
de registro negativo era su- (683 contas), Hermes Mace
perado pela diferença de do Cr$ 626.331,02 (621
Cr$ 2.552.179,99. Isto de contas) e Banco do Estado
monstra a evolução do nos- de Santa Catarina Cr$
so povo que encara o siste- 408.634,57 (27 contas).
ma decrédiário como um Registros Negativos: Lojas
compromisso, não apenas P r o s d ó c i m o C r $
como negligência que ocorre 1.636.345,01 (1.409 con

quando existe muita facjli- tas), Hermes Macedo Cr$
dade de se adquirir alguma 424.300,91 (1.197 contas)
coisa". Ciclo Financeira Cr $

As firmas que mais utili- 677.212,,78 (622 contas) e

zaram os serviços do SPC de Casas Buri Cr$ 381.687,17
Itajaí durante o ano que com 660 contas.

passou foram: Durante o mês de dezem-
Segundo Adamastor de Consultas: Hermes Macedo bro o SPC de Itajaí apresen

Oliveira, encarregado do Se- i 5.431; Lo j a Giorama tou o seguinte movimento:
tor "estes números refletem 12.796, Prosdocímo 9.602, Consultas 14.859.708 .con

que o movimento do ano Casa/Carlos César 4.556 e tas recuperadas no valor de
passado superou o que se Casas Buri.3.473. Cr$ 596.102,58 e fecha
esperava. Enquanto que a Recuperações: Ciclo Finan- mentes de 499 Contas no

recuperação de 75 superava ceira Cr$ 750.232,66 valor de Cr$ 354.552,20.

Prefeitura concede incentivos
a 30 indústrias em Blumenau

A proximadamente trinta
empresas foram beneficiadas
com incentivos da municipa
lidade, cujos investimentos

representam muito para o

município, pois a expansão
de uma indústria e a instala

ção de novas' empresas ge
ram oportunidades empre
go. Mais quatro empresas
foram beneficiadas: Indús
tria e Comércio Vale do
Itajaí S.A., Transportadora
Maye S.A., Walter Schmidt
S.A, Comércio e Indústria e

Serralheria Oeschsler Ltda.

Criciúma (Sucursal) - O diretor do

Departamento de Ensino da Secretaria de

Educação do Estado, Renato Ve nzel esteve
em Criciúma que juntamente com o coor

denador da ,3a. CRE, Jorge de Souza

Coelho, reuniu-se com 13 diretores de

estabelecimentos de ensino de 20. Grau,
que mediante explanações a respeito "do
Centro Interescolar de 20. Grau, manifesta
ram-se favoráveis em manter convênio com

aquele órgão, quando entrar em funciona
mento.

Renato 'Venzel, levará ao Se cretárío' da
Educação, a posição dos diretores dos

estabelecimentos quanto ao Cis, para que o

titular da Secretaria possa estabelecer umà
forma eficiente de funcionamento. desta

,',
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Ubaldo C�
Balthazar

A única coisa que não conseguiu evitarfoia crescen
te onda dedecrédito que começou a toma r contados
ministros e do p alamento, Tudo por causa dapakivr a
"bar liga ", pronunciada pelo re, considerala vulga r
demais para ser proferida pela boca real E, embora
tenha morrido [eliz.foi derrubado o do governo três
anos depois da doença da tristeza, tendo se exilado
em um país vizinho.

Quando me lembro que a maioria daspessoas nÕJ

gostam de p onunciar a palavra bartig4 vem-me
ã

memória a estória do rei de Espe unça; Isso não

justifica, no entanto, a minha estória. Como estaia.

dizendo antes, conside n ap etas fofoca dos intngai
teso Dias desses, porém, mirei-me de perfil, rapida
mente, num espelho, e levei um susto. Fiquei real
mente espantado, e visivelmente preocupado.

Afinal, eu tinha uma imagem a guardar, sendo
necessário tomar providências u gentes; Tinha que
faze rum regime, o" mais rápido possível. Poisnão é

que a minha barriga estava diminuindo? Como é que
eu pode ia ser feliz assim?

Nunca dei a mtnima bola para o que eu consideo

apenas "fofoca" da oposiçio. Falam e falam de meu

estado fisico, dizendo que isso é coisa de relaxado,
que um volume desses só é prôpno de velhos de 50

anos, emesmo assim, milionários. Dizem também que
eu estou precisando de uns exe xicios f{sicos, para
tirar a monstruosid ale.

Como disse antes, não dou bola para a coisa.

Sempre digo que as coisas do espírito são bem mais

impo nantes que o tamanho de uma barriga. É, é isso
mesmo: falam de minha barriga. Parece chato escrever

essa paflzvra, nãJ é? Eis aí uma coisa que pouca gente
repara, mas barriga só é pronunciada pelos amigos,
numa rodinha {echaia. Fora disso, parece que todo
mundo tem veigonha de escrever sobre a dita, ou de

falar ela.
Isso me lembra a estória do rei de um pequeno

pais da Ásia.'Como governava sobre pouca gente - o'

p�{s não tinha mais que 500 mil habitantes - o tal
reizinho tinha mania de grandeza. Tudo que fazia,
tudo que pensava em faze 1; queda que fosse a maior
da nação, para compensar o tamanho do reino. Não

precisa dize r que seu palácio era enorme; seu trono
e u unia cadeira na qual poderia pe feitamente sen�a�
todo o ministé lia (aliás,' composto de dois ministros:

um, de pouca influência, dosNegócios de Interesse do
Povo, e outro, pode lDSO, dosNegócios de Interesse do
Rei),�e, como nãJ poderia deixar de ser, sua cama, \

além de caber todo o ministério, pemitia acomodar
também o parlamento (sem expressão nenhuma, elei
to pelo povo).

Bem, como ia dizendo, o rei tinha mania de

grandeza. Quando assinava dgum papel, exigia a

p esença do parlamento, dos ministros, e. todos os

súditos que estivessem nas proximidales do 'paldcio
real, naquele momento. Também não precis a dize r
que en um tirano, um ditador, a .govemar com mão
de ferro e vontade de sádico sobre os pobres habitan
tes de Espe snça (era esse o nome do país, traduzido
do hindu).

Só que um dia o rei ficou triste, e cada dia ficava
mais triste. Chamaram os mais conceituados médicos
de Esperança, na espemnça de curar a tnstez a do rei:
E ele acabou confessando que sua tristeza começou

quando viu um próspero comerciante, feliz da vida,
brincando com a netinha no parque da Capital: E, ao
chegar perto, perguntando ao homem qual era o

motivo de folicúiade, o come xiante respondeu, pas
sando a mão na barriga:

- Tenho saúde, como o senhor pode ver, riqueza,
além de uma neta que alegra os meus dias, já. no fim ':

Os médicos então deduziram: "vai ver que a

tristeza do rei é porque ele nãJ tem uma' neta':

Perguntaram, e não era nada disso. Eo rei confessou:
- É que o homem era feliz também porque tinha

uma próspera barriga. Eu sou mag li, não tenho

barriga. Mesmo sendo o rei, tendo todos os privilé
gios, não possa dizer que sou totalmente feliz. Falta
me uma barriga, e que li uma':

Os ministros ficaram chocados com aquela confis
sãJ tão expontãnea; ainda mais usando uma palavra
t7D vulgtr, barriga. Nilo queriam crer que o oficial
mente amado rei estivesse naquele estado por causa
de uma barriga. Ponderaram, como sá os ministros
podem ponderar, com QS médicos, (!. respeito do

assunto. A única solução achada foi dar uma barriga
para o rei com mania de g nnâeza; Ent"" os médicos
aplicaram no tirano um regime especial, que, em trés

meses, dotou Sua Majestade de uma enorme barriga.
Dizem que, depois disso, o.ditador viveu feliz para o

resto da vida; Dizem ainda que, sempreque decidia

alguma coisa, ele alisava a barTiga, num sinal de

sabedoria.

o rei
'"

nao

tinha

barriga

noivos estavam o Deputa
do e Sra. Nelson Pedrini.

-x-x-x

O Senador Lenoir Vargas
Ferreira e Dr. Adalberto
Cruz de Lima, Inspetor do
Tribunal de Contas da

União, domingo foram ho

menageados com um almo

ço, na casa de veraneio do
casal. Alexandre Salum, no
Balneário Canasvieiras.

-x-x-x-

Rolf Krueger, proprietário
da Casa dos Lustres, viajou
anteontem para São Paulo
atendendo convite de in

dustriais da Capital paulis
ta. Seu regresso está mar

cado para terça-feira.
-x-x-x

Cesar Atherino, um cario

ca que no próximo ano vai
conclui! seu curso na Fa

culdade de Medicina no

Rio de Janeiro, deu rápida
circulada na Capital catari
nense. Aconteceu em reu

niões sociais, gostou do

Lagoa Iate Clube e achou
as mulheres da ilha, boni
tas e elegantes.

-x-x-x

Clube Social Paineiras, ho
je promove noite havaiana,
com escolha da Rainha 'pa
ra o carnaval-1976.

-x-x-x-

Lin dolfo Bell profundo
conhecedor da arte plãsti
cae também poeta esteve

na ilha revendo amigos" e
tratando de negócios. Sua

galeria de arte na cidade de

Blumenau, Açu Açu, so

mente em abril, vai promo
ver a primeira exposição
do ano 76.

-x-x-x-x
.

Chegando de uma viagem a

Montevidéu, onde foram

hóspedes na bela residên
cia do consagrado artista

Carlos Paes Vilaró, Sarita e

George Van Hoff. O arqui
teto e decorador, comen-

'

tou entre amigos seus pla
nos para o ano 1976.

-x-x-x

João Poli, Gerente da
Transbrasíl em nossa cida

de, está nos informando

que domingo próximo a

conceituada companhia aé

rea dará início. a um novo

vôo. O Jatão tem saída
marcada da Capital catarí
nense às 12,50, com esca

las, Curitiba, São Paulo,
Rio de Janeiro, Salvador,
Recife, Fortaleza e Belém.

-x-x-x

Lea, e Antônio. Carlos da

Nova, em sua casa de vera

neio em Canasvieiras rece

bem a visita do' Senador

Alcides Ferreira para um

fim de semana.

·x-x-x

Noite no Havaí, a festa

que está programada para
amanhã no Lagoa Iate Clu
be. O lindo broto Raquel
Gonzaga, vai usar um Sa

rong vindo do Rio, na tão

esperada festa.
-x-x-x

Senhor e Sra. Jader Goss

foi o casai festejado na úl
tima semana pelos 25 anos

na presidência do Conse
lho Deliberativo do Clube
6 de Janeiro.

-x-x-x

Em Brusque na úl tima se

mana realizou no Santuá
rio Azambuja; a cerimônia
do. casamento do Prefeito

daquela cidade, Dr. César
Moritz.

Zoê Dória,
beleza catarinense
radicada em São
Paulo

sempre notícia na socieda
de catarinense, deixaram a

cidade de Brusque onde re

sidem, para veraniar na be
la residência em Cabeçu
das.

-x-x-x

Sonia e Elvío Rodrigues es

tão de parabéns pelo nasci
mento de seu filho Eduar
do ocorrido na última se

mana.

-x-x-x

A simpática morena Lucia
ne Ramos Navarro, em

companhia do Piloto da

FAB, Walter Roberto Pe
reira Schiefler, jantava no

movimentado Saveiros, na
Lagoa da Conceição.

-x-x-x
Zoê e Sérgio Dória,' um
casal paulista foi assunto

em recente reunião social

aqui na ilha. Zoê Dória,
que usou modelo 'em m6S

s elíne amarelo, assinado

por Clodovil, estava ele

gantíssima.
-x-x-x

Em Joaçaba, sábado reali
zou-se a cerimônia do casa

mento de Vânia Pedrini, e

Darcy Kemer, na Igreja
Matriz de Santa Terezinha.
Entre os padrinhos dos

(
\

-
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-x-x-x

Cesar Evangelista está nos

informando que foi lança
do no Cine Cecomtur, '0
jornal JBA Murad, numa

promoção da Murad Co

municações Lida.
-x-x-x

A diretoria do Lagoa Iate
Clube dentro em breve di

vulgará a data das apresen
tações dos artistas, Benito
di Paula, Dorival Caymmi,
Caetano Veloso e a divina

Elizeth Cardoso.
-x-x-x

O industrial e Sra. Roland.
De Nova Iorque, Luciane e Renaux um casal que

é

Cláudia telefonaram a seus

pais Sr. e Sra. Luiz Daux,
comentando. o. que viram

na Disneylãndia, o país das

maravilhas.
x-x-x

Alexandre BertanhoIli e

Sra., um jovem casal da

Sociedade de Curitiba na

última semana circulou em

reunião elegante aqui na

ilha.

PARA QUEM GOSTA DE
SOMBRA I' AGUA FRESCA

ILHA
* Vende-se o apto. no. 4, com 1,15m2 de área do Editrcio "PUNTA DEL ESTE",
com 2 quartos, living, banheiro, cozinha, lavabo, dependências de empregada,'área'
de serviço e garage.

Totalmente mobiliado, inclusive televisão.

* Apto. 1005 E do Ediffcio "PARANÁ" com 56m2. Dependências: '1 quarto,
sala, çozinha e banheiro, mobiliado.

* 1 vaga �e-garage no EdiUcio GARAGE RIGON.

CAMBORIO,
I

* CACHOEIRA DO BOM JESUS
Vende-se t casa de madeira construfda em terreno de 275m2.
INFORMAÇÕES: Pça. Pereira Oliveira, 14 fone: 22-4340
Rua Deodoro, 13

. CRECI �1 - fone: 22-4368

IO:IBESC ...
.

o:. Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

Sociedade Anônima de Capital Aberto
GEMEC - RCA 200 - 75/97

CGClMF no. 83.876.003/0001-10
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CO!\JVOCAÇAO
Ficam os Senhores Acionistas convidados a comparecerem a este Banco, no próximo dia 26

(vinte e seis), às 11,00 (onze) horas, para se reunirem em Assembléia Geral E�traordinária, em
sua sede social, â 'Praça XV de Novembro no. 1,: nesta .capital, a fim de deliberarem sobre a

seguinte
ORDEM DO DIA

1. _. Homoloqação do aumento de capital social autorizado pela Assembléia Geral Extraordl
nârla de 27/10/1975, de Cr$ 66.000.000,00 (sessenta e seis milhões de cruzeiros) para
Cr$ 88.000.000,00 (oitenta e oito milhões de cruzeiros), de conformidade com o deliberado
pela A.G.E. supra.' .'

.

2. _ .Alteração do art. 50. dos Estatutos Sociais, uma vez aprovado o que dispõe o (tem acima.
3, _ Outros assuntos de interesse deste Banco. .

.

Florian6p<;>lis (SC), 13 de janeiro de 1976.
Jorge Konder Bornhàusen

Presidente

Conselheiro Nilton Cherem,
presidente do TCE,
recebeu para um almoço
no restaurante do novo

prédio do Tribunal,
o governador Antônio Carlos
Konder Reis,
acompanhado do secretário
Paulo da Costa Ramos.

COLABORAÇÃO
EDEME

... JORNAL O ESTADO
SOARTE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Lançando uma moda fora de moda
As inúmeras praias da Ilha de Santa
Catarina estão conhecendo, nestes dias
de verão, uma agradável novidade que,
se não houver maiores oposições, e mo

da para pegar. As argentinas que assolam
terras de Catarina é que, aparentemente,
troxeram a moda: a de total top-less, Se
lá elas são' tão recatadas (em parte por
causa do frio), aqui, muitas se soltam,
mostrando aos desconhecidos catarinen
ses os seus seios, nem sempre bonitos.
Na Europa, principalmente nos países
protestantes, é transação das mais co-

.

inuns - nas praias da Holanda, por
exemplo, rara é a mulher, jovem ou

velha que usa o sutiã. Há ainda praias
reservadas única e exclusivamente aos

nudistas. Inclusive, aconteceu comigo
um episódio bastante engraçado: brasi
leiro que sou, logo dos mais curiosos (e
porque não dizer, um tanto amatutado
em relação a eles), ao ver um grupo de

nudistas, não tive dúvidas e tentei por
minha máquina fotográfica em ação -

*

Voltando: no Jurerê, ante-ontem, um

jovem e belo grupo de argentinas não se

fazia de rogado' e passeava por entre

arregalados, banhistas, seus lindos seios.

completamente descobertos,

�
Num outro local, que minha discrição
impede que entregue, muitas moças (da
qui mesmo), talvez influenciadas pelas
argentinas (ou será que as daqui é que
influenciaram as portenhas? ), são mais

arrojadas: aderiram ao total strike para
um melhor bronzeamento.

*

Santa Catarina, a de Alexandria, já con-

fidenciou a amigos que não tem proble
ma, queela é muito condescendente,e
não será a nudez de suas súditas que vai
deixá-la ruborizada, muito pelo contrá
rio. "Afinal", declarou, "nunca fui san
ta"...

quem troca

(I verde pelo
vermelho o

qUI! ii que ii?

Outro dia, um c oro esta
cionado em local p roibi
.do recebeu multa, o .. que
nõ». é novidade alguma.
Infringiu, pagou: é a con

sequência, a ordem natu
ral. .

Na multa, tudo devida e

p erfeitamente anotado:
marca do carro, placa,
demais c aractensticas:
Apenas um detdhe não

coirespondia: a co r. No
talão de multa consta, e

estâ em posse do. multa
do para quem quise ,rve r,
que a cor do carro e ver

de. Só que, na realidale;
é vermelha... No que
nos leva a supo r que o

guarda, aquele que mul
tou, nada mais e do que
âdtõnico•.. ,

'

Enfim

identificado.

Gênio? Louco? Os
dois. Aquela foto que
saiu na edição
d'O Estado de 14 de

janeiro, antes d'ontem,
de outra pessoa

,

não é: Ury Azevedo, o'
popular artista
plástico. Ele'
está fazendo
vestibular para
Engenharia Civil, na
falta de Arquitetura
- e. como não que r
saberde sair daqui,
vai dai que.
Nesta foto de L.P. '

Peixoto, Ury pode
mostrar aquilo que
a dita edição
escondeu.

Cr$ 350,00 é quanto custou um jantar para quatro pessoas no restau

rante Tuti, de Camboriú, é claro. Isso, consumindo uma garrafa de

Chateau Dl.lvaUer (vinho nacional) e quatro doses de seotch.

Os Rolling Stones quenamfazero
conce rto pop do século:

Mas Pinochet, desmancha prazeres,
deu o contra:

"Na Ilha da Pascoa, não':

Há quem diga que os recentes

acontecimentos na Universidade
Federal de Santa

Catarina é um complô'contra a
administração

Roberto Lacerda.
. .

Tabuleta fixada na porta da Clínica São Pedro, de Porto Alegre, pára
doentes mentais: "Não aceitamos clientes de Santa Catarina".

-Seto

Stodieck'

�ES - Fluxo astral bené
fico às pessoas de Aries. Pe
las suas ações dínãmcas e

palavras objetivas, atrairá as

atenções de pessoas influen
tes. Propício se n o dia para
o comé reio de pedras e me
tais preciosos.

. TOURO - Com força de
von t ade e determinação,
conseguirá por em dia g ran-

-'

de ,parte de seus comp iomís
sos pendentes, neste dia. Te
rá sucesso DOS negócios, no
trabalho e na compra de ob
jetos de uso pessoal. Êxito
amoroso.

G�MEOS - Nativos. de Gê
meos, que estão ligados ao

comé rio ou à literatura, te
rão, hoje, um dia muito fa
vorável. Para as outras coi
sas; com exceção dos assun

tos sentimentais, influências
pode Ião ser neutras. Evite
atritos.
CÂNCER - Não perca seu

precioso tempo, neste ·dia.
Procure concluir, o mais de
pressa possível, seus com

promissos pendentes, princi
palmente os que estão rela
cionados com dinheiro e tra-
balho. Êxito pessoal e ro

mântico, à noite.
LEÃO - Não recuse a orien
tação de pessoas amigas,
pois isso pode Já se :flhe mui
t

'

o útil. Sej-a otimista, quan
to ao que Ouvir e troque
idéias com pessoas inteligen
t es e de conhecimentos ele
vados. Boa saúde e sucesso
romântico.
VIRGEM - Um bom dia
para tratar com os superio
res. e

.

personalidades admi
nistrativas e para promover
suas idéias. Trabalho com

firmeza e ajude' a quem ne

cessitar de você. Novas e

valiosas amizades podemser
esperadas.
LIBRA - Um tanto ou

quanto difícil, .este dia. As
dificuldades deverão se apre
sentar, logo às primeíras ho-

.

ras do dia. Enfrente-as com

otimismo e confiança em si,
que saírâs-ítoríoso, Cuide da
saúde e tome cuidado com

.: excessos.

ESCORPIÃO - Procure, em
.prírneiro lugar, realizar suas

.farefas mais importantes,
neste dia, principalmente as

que estão ligadas as> seu

campo profissional. ótimas
amizades e excelentes chan
ces amorosas. Aproveite.
SAGITARIO - Sua habili
dade manual e. sua capacida
de profissional poderão se

destacar perante os superio
res, neste dia. A influência,
também, é ótima aos negó
cios, aos prazeres e à vida
sentimental e amorosa. No
tícias otimistas.
CAPRICÓRNIO - Perspec
tivas positivas ao trabalho,

.. aos negócios e a tudo que se

relacione com suas finanças.
F elicídade em família, na vi- .

d a amorosa e muita paz es

piritual, também estão pre
vistas. Ajude a quem neces

sitar.
AQUÁRiO - Muito negati
vo, este dia. Não assuma

compromissos além de suas

possibilidades, não assine

papéis ou documentos, que
possam comprometê-lo.. det
um ou de outro modo. Cui
de da saúde e precavenha-se.
contra; fraudes, roubos e en

ganos.
PEIXES "'- Dia em que deve
rá evitar disputas e ques�ões
com os familiares, de um

modo geral, com os inimigos
declarados e rivais. Bom;
contudo, para tratar de seu

casamento ou noivado ou

união com pessoa de Câncer
ou Escorpião.

Numa iniciativa até cer

to ponto pioneira em Flo

rianópolis, tanto de cordia

lidade aos clientes e forne

cedores como de incentivo
aos novos artistas catari

nenses, o Grupo Emedaux

distribuiu, por ocasião das

festas de fim de ano, 200
mini-quadros, pintura acrí
lica sobre tela, apresentan
do o casario de Ethel Mu
niz.

Os quadros, de peque
nas dimensões, mas repre
sentantando com alguma
fidelidade as igrejas, as fa
zendas e os casarões do

tempo colonial, trazem na

beleza de linhas simples e'

I
I,

!
Saint-Clair ,Monteiro

Mural

.Arte em Cabeçudas

fiquei na tentativa p.ois quase fui lincha
do...

Darci Costa

o late Clube Cabeçudas mostrará,
de 24 de janeiro a 8 de fevereiro, 30'
quadros da artista plástica Dircéa
Binder, numa exposição que abrange
tanto trabalhos recentes como obras
de fases anteriores. A exposição é

promovída pela Galeria Portinarí, de
Giordani Miucci, Itajaí, e. tem como

patronese a senhora Tuti Lyns.
Os trabalhos recentes de Dircéa,

que serão apresentados nesta mostra,
apresentam naturezas mortas, casa

rios, 'vitrõs e marinhas e são executa
dos com o emprego de técnicamista,
que compreende basicamente a apli-

. cação de pintura acrílica, nanquim e

verniz sobre tela. A poesia da mensa

gem e o movimento da cor são os

detalhes valorizados pela artista nesta

mostra.

Rodrigo marca
Eucatexpo

Com exposição individual marca
da para março vindouro, na Galeria

Eucatexpo, de Porto Alegre, o artista
plástico catarinense Rodrigo de Haro

vem desenvolvendo, no seu atelier de

Florianópolis, um intenso trabalho
de elaboração das 30' criações que
comporão a mostra.

Em óleo sobre tela ou sobre euca

tex, Rodrigo pretende apresentar na
capital gaúcha lima coletânea dita

gloriosa das cores e da eclosão de
suas últimas formas. Todos os traba

lhos enviados para Porto Alegre serão

inéditos e estão sendo, preparados no
sentido de uma, motivação nova, enri

quecida pela experiência dó êxito em

São Paulo, numa individual da Gale

ria Seta que foi amplamente referen
ciada pela crítica nacional de arte.

o acervo das férias
vuras de Tarcila e belíssimos
óleos dos catarinenses Vera Sabi
no e Hassis. Tem em exposição,
também, um belíssimo iapete ad

quirido para o acervo da galeria
quanto da última exposição do
Artesanato da Guanabara e assi

nado por Mari Helena Andress,
Muitos outros trabalhos ainda,
de importantes nomes das artes

plâsticts, ambientados entre va-,
liosos detalhes de decoraç7D e

antiguidades autênticas. o. expe
diente da galeria, no pe iodo das

férias, continua o mêsmo: das
nove às 12 e das 14 as 19 horas.

Para a época quieta das férias,
as' galerias de arte de Santa Cata

rina estão colocando em 5U. (li

paredes um renovado acervo. Em

Florianópolis a Garage-2 - Gale
ria deArte preparou uma exposi
çív de grandes .nomes; incluindo
obras internacionais assinadas
por Folon, Vlavianos, Tisse ant,
Marcreau, Sônia Delaunoy, Palo
ma Picasso e Leonor Fini; óleos
sobre tela 'e objetos dos japone
ses Bin-Kondo, Toyota e Nomu

ra; desenhos dos brasileiros Au

gusto 'Rod ligues, Di Cavalcanti,
Clovis Graziano e Da Costa; gT,a-

A rara obra'

Despertando interesse nos

meios culturais da cidade, o raro
quadro adquirido recentemente

por Rodrigo de Haro, em São

Paulo, estã, embora ainda não

exposto ao público, ensejQ1.do
visitas de colecionadores e apre
dadore» de arte a -sua coleç7D
particula,

A magnífica natureza morta

flamenga, do século XVII, cerca
da por moldura da época e iden
tificada por plaqueta de bronze,

mostra, como se vê/acima, entre
flores e algumas frutas, um papa
gaio eJ outro pequeno pâssaro
mais ao fund ai

o trabalho, de pintor 'anóni"
mo da escola flameng a cheg a

atpe nossos dias num estado per
feito de apresentaçõo e canse IVa

çã? e coloca-se como uma das

peças de maior valor arttstico,
atualmente, nas coleções do sul
do Brasil. '

'Ethel pela cidade

\
.

na quase pureza de uma

proposição singela, a poe- rsia .dos recantos de outra

época. Bem recebida por
tódo� os homenageados de

Emedaux, a numerosa pe'
quena obra de Muniz fi

.cou, por este modo, distri
buída pela cidade de sua

criação.

Foto�Arte

Para o êxito desse lan
çamento Luiz Paulo Peixo
to e stá esquematizando
com artistas e promotores

. da. arte em Florianópolis.
E promete "para breve" a

sua galeria.

Fotografia também é
arte e aí temos uma que
conceitua e exemplifica.

Oreste Araújo colheu ai longa
espera da tainha,

ao cheqar do inverno passado,
na Armação.

,

:1

Será uma nooa "aleriu:
Fechado o Stúdio A2 e

desmontada a exposição
coletiva Ars-Artis, no Cen
tro Comercial Aderbal Ra
mos da Silva, Luiz Paulo
Peixoto passa a tratar da
formação e fundação de
uma nova galeria de artes

para Florianópolis.
Sem nome e local ainda

'definidos, Peixoto infor
ma, de antemão, que será

. qualquer coisa de novo no

conceito do mercado e das
promoções de arte em Sim
ta Catarina. A nova galeria

,
será central e, sem grandes
"badalações", promoverá
no máximo quatro vemis
sages por ano. Mas terá
sempre um renovado esto

que de peças valiosas da
arte catarinense, nacional
e, mesmo, internacional.

DESCALÇ OS NO PAR

QUE, de Gene Sacks, com
Robert Redford e Jane Fon

da. Cecomtur 2--4-7,45-9,45 I

O SAPATINHO DE CRIS

TAL, de Charles Walters,
com Leslie Caron e Michael

Wilding - Coral 3-8-10 ho
ras.

BONECA MORTAL, de

Huang Feng,
.

com Angela
Mao. Ritz 5-7,45-9,45.
JANIS - documentário SO'

bre a. cantora Janis Joplin.
São José 3-7,45-9,45.

Horóscopo
•

Omar Cardoso

Argentinos por paulistas
\

Aqueles g!1JpOS de argentinos que chegavam todas as

Semanas em vôos charters para o Plaza Itapema, não mais

estão vindo. Isso porque a organização Plaza de hotéis
não quis. saber de renovar contratos com agências de
turismo do vizinho e platinado país. É que, no preço da

passagem, estava incluída a diária (com todas as refei

ções). E os argentinos, como é de hábito, não gastavam
nada além, Se iam para a. beira da piscina, não consu

miam um refrigerante. As lojas de artigos catarinenses,
nas proximidades, sequer eram visi tadas - dizem que
muitos passavam ao longe, com medo de serem aborda-

.

dos... Enfim, do dinheiro aplicado nesse tipo de viagem,
70% ficava na Argentina já que a companhia aérea

encarregada do transporte, a Austral, é de propriedade
do governo de Isabelita. Para cá vinha, apenas, o corres
pondente às diárias.

-*

A direção do hotel resolveu, por bem, passar a receber
'

turistas brasileiros, paulistas de preferência - por óbvias
razões: adoram gastar, compram de tudo e geralmente
tem filhas prestes a casar; logo enxovais (Artex, Garcia,
essas coisas) a vista - e como as lojas estão ali, jun to ao

'hotel, todos saem ganhando.
Sejam pois, bem vindos, endinheirados paulistas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Laguna

'.

Amanhã é o dia do "Baile da
pesada" (ou "dos Magri
nhos"), que "há horas" vem

.

movimentando Laguna. A 'fes
ta vai transcorrer no Clube dos
100, é uma promoção Norton
e conta com o som, dito sensa

cional, do Guru. Que leva para
a velha cidade o ruído bom (e
infernal) de sua quatro caixi
nhas (muito loucas) de 1.600
watts. O dito Guru é figura
conhecida na llha e noutras
páragens do litoral pela anima
ção que põe em suas noitadas
e, na Laguna, não deixará a

coisa por menos. Reserva de
mesa e convites. com grande
procura, ainda na secretaria do
Clube.

Canal6

HQJE - 11,30 - Padrão Co
Ior, 11,5 5 - 1V Educativa,
11,25 - Sessão Pastelão,
12,45 - Jornal da Tarde,
13,10 - Bola em Jogo, 13,35
- Sessão da Tarde, 15,00 -

Aventuras de Rin-Tin-Tin,
1,5,25 - Nany, 15,50 - A Fei
ticeira, . 16,15 -Celso e a So
ciedade 16,50 - Hêreules,
16,56 - Viagem Fantãstjca,
17,20 - Batfiro, 17,25 - Via
gem ao Fu ndo do Mar, 18,25
- A Pantera Comarda o Espe
táculo, 18,30 -' O Veho, O
Menino e o Burro, 19,00 -

Um dia o Amor, 19.,45 .- A
Viagem, 20,30 - Vila do Ar
co, 20,45. - Factcrama, 21,00
- Clube dos Artistas, 23,00-
Mod Squad, 24,00 l- Poltrona
6.

.

•

AMANHÃ - 10,50 - Padrão
Color, 11;50 - TV Educativa;

. 12,.10 - A Bíblia, 12,20 - Me
morias de Churchãl, 12,45.
Jornal da Tarde, 13,10 -.Bola
em Jogo, 13,35 - Mr, M1Igoo,
13,40 - Hallelhijah, 14,35 -

os Flintstones, 14,50 - Rumo
� Estrelas (Base Aérea de FIo
riarópolís), 15,00 - Daniel
Boone, ,15,55 - A Feiticeira,
16,20 - Jeannie é um Gênio,
16,45 - Terra de G�antes,
17,45 - APantem e seus Ami<
�os, '17,�5 - Rei ARthur,
18,25 - O Velho, o Meníro e

o Burro, 19,00, - Um dia o

Amor, 19,45 - A Viagem"
20,30 -- Vila do Arco, 20,45
- Fsctorama, 21,00 - Os Tra
palhões, 22,30 - O Sexto Seno,
tido, 23,30 - Cine Espetacu
lar.

•

DOMINGO - 10,00 - Padrão·
Color, 10,40 - TV Educatfva,
11,55 - Caminhos.da Verdade
e do Amor, 12,10 - Os
Flintstones, 12,35 - A Feiti
ceira, 13100 - J eannie é um

Gênio, 1J,25 - Gnema corno
no Cinema, 15,45 - As S9-
gras, 16,15. - J ohny Quest,
16,45 - Cine Murdial; 18,30
- Aventura noQuinto Conti
nente, 19,00 .� A Escuna do
Diabo, 20,00 - Ciborg, o Ho
mem de 6 milhões de d6lares,
21,00 - Cinerama 75,23,00 .

.:...

.Police Woman, 24,00 -'Copa
75 (futebol). .

Souvenirs

•

CENTRO. Na escadaria da
Catedral, o stand da Livra
ria Santa Catarina, aberto?
de segunda-feira a sábado,
das oito às 12 e das
13h3Qm às 18 horas. Tem
todo o tipo de lembranças
de Florianópolis, como

cinzeiros, . canecos, ·vasos,
. paliteiros, chaveiros, meda
lhas, correntes, etc. Tudo

de Cr$ 9,00 a Cr$ 35,00.
Ainda cartões postais com

as belas paisagens da Ilha.

RODOVIARIA. Na Rodo

viária, um stand das Lem
branças de Florianópolis.
Atendendo todos os dias,
das sete às 22 horas, ofere
ce uma 'grande variedade
dec objetos. Conhínhas do

'mar, cinzeiros, copos de

Caipira, nós de pjnho, por
ta-canetas, copinhos de

madeira, chaveiros, isquei
ros, páliteiros, figas, rendas
e outros artigos. De

Cr$ 4,00 a Cr$ 15,00.

Restaurantes

BRASEIRO - Arcondicionado e todos oscartõesde
crédito, na rua Trajano, 27. Strogonoffs, peixes, camarões,
peru, assado, pratos à Califórnia

�

e preparados especiais
empregando produtos dietéticos. Os preços andam por volta
de Cr$ 30,00 e as bebidas são das melhores procedências.

*.

MANOLO'S - Restaurante nobre no alto da Felipe
Schmidt, 71. Cozinha internacional que aceita todos os

carfoes de crédito. O maitre e o grente têm sempre' as
.

sugestões do dia, que podem ir do camarão à siberiana à
lagosta ao molo Therrnidor. Preços entre Cr$ 37,00 e

Cr$ 80,00.
*

LINOÀCAP - Casa ampla, cornvista panorâmica para as

duas lagoas, no alto da' Felipe Schrnidt, 178. Salões,
acolhedores com ambiente ideal para "papos" I ungos.
Música de fundo.Paíxes, camarões, vitelas, filés e um pato à
moda alemã que tem feito recornentações à casa. Preço
médio Cr$ 30.00.

Churrascarias

GUACIARA. No continente americano, logo aí. Espeto
corrido e· aquela fartura 'da casa. Salsichão, lei tão, ' galeto,
costela, pícanha e outras carnes (são 12 qualidades correndo
nos espetos). ,Cr$ 28: por pessoa. Acompanha música de
fundo e atendimento eficiente. Aberto até. as 23, todos os

dia.
-

*

RIOSULENTE. Também com espeto corrido, mas tem
mais formas de comer carne e até outros pratos, como

peixes e camarões. Tudo entre Cr$ 20,00 e Cr$ 30,00.
Cardápio amplo e chope geladíssimo, além de outras
bebidas. Na Fúlvio Aducci, Estreito, perto da Praça Nossa
Senhora de Fátima.

'

*

ALFREOINHO. No balneário da Serraria, BR-lOl,
rumo norte. Churrascada, peixes e camarões, com atendi
mente contínuo a partir das oito da manhã e até a meia
noite. Local de boa paisagem e cozinha que põe na mesa os

melhores motivos de recomendação. Preços' a partir de
Cr$,25,00.

Noite
PONTAL - o antigo"Catira é boate para casais, a 22

quilômetros do centro, no rumo sul da BR-I01. Hoje e

amanhã, com mais um daqueles sensacionais shows sambão,
apresenta Allan Braga ("o melhor cantor jovem de 75").
Música apropriada do conjunto Impacto e restaurante
anexo, com gostoso cardápio de carnes, peixes doutros
produtos do mar. Bebidas servídas no ponto e, sobretudo, a
gentil cortesia de Ordway e Márcio Conti. Vale a pena a

"esticada".
.

RHESUS - A boate "da Medicina", .na rua Ferreira:
Lima, 26, tem, sessões, como sempre movimentadas, hoje e

amanhã, a partir das 23 horas, A boate, de muito conforto,
com sala de espera, corredores floridos ç ambiente agradá
vel, vem mantendo os encontrosmais curtidos da cidade. O
som, continua o do Juanito, com 1.600 wats, e os preços
são aqueles: o, pessoal do Biomédico paga Cr$ 5,00, os

universitários em geral pagam Cr$ 15,00 e os não universi-
tários pagam Cr$ 70,00.

.

PAINEIRAS. O Guru se despediu "numa boa", mas o

Paineiras ficou, prometendo sempre a atração de novos

embalos. Tem. agora o som do "Zimbaloo" e pretende
manter o centro da badalação da juventude da terra, da dos
arredores e mesmo dos países vizinhos. Reuniões começan
do às 23 horas e uma eclética efervescência que junta as

mais estranhas e maravilhosas cucas da "cíty" (dizem que
inclusive artistas, intelectuais, magrinhos e, simplesmente,
"curtidores"). Preços "módicos".·

.

.

CAPELINHA � A paróquia "do amor eterno". Muita
comunicação, embalo, birita, alegria e fraternidade. Como
convém a qualquer casa de qualquer seita que se preze. No
cenário incrível do Itaguaçu, um reduto de ampla festa.
'Com bebidas servidas na temperatura conveniente, pista de
dança, pequenos' lanches e, pairando no ar, úm som "quase
divino". OLha: tem que chegar cedo lá, para não se ficar
curtindo apenas a festa da calçada, dos que esperam vez

para entrar no recinto. Inicia às 22 horas.

Emergência
AMBULATÓRIO M�DICO
- o Inps, por 'seu Serviço de
Pronto Atendimento, aten
de emergência clínica e ci
rúrgica, diariamente, das
7,30 às 10 horas, na sua

agência da rua Esteves Jú
nior; A partir desse horário

SERViÇO DENTÁRIO - A
Polic lfnica , rua Felipe
Schmidt, . edifício Zahía,
mantém plantão odontológi
co diariamente, inclusive aos

sábados, domingos e feria
dos. Em horário normal, das
oito às 12 e das 13 às 24
horas, atende com serviços
de Endologia, Radiologia,
Odontopediatria e Peridon
tia. As cirurgias são marca

das entre oito e 12 e 14 e 18
11Oras, é '. a qualquer hora
a tende as chamadas de
e mergência, embora nac

possua transporte para clien-
tes.

. .

esses selviços (incluindo cu

rativos) são procedidos nos

hospitais e mediante a apre
sentação do cartão do Insti
tuto. Aos sábados à tarde,
domingos e feriados tal
atendimento deve ser procu
rado direto nos hospitais.

o SAPATINHO DE CRISTAL

(the Glass Slipper) - Reapresenta
ção de musical mediano da Metro. Cha
rles Walte,rs dirige uni roteiro de Helen
Deutch, calcada 'na história da Cindere
la. Boa música e excelente nível de

produção. À frente do elenco, a figura
de Leslie Caron, logo após o sucesso de
uui. Participam também Michael Wil

ding, Keenan Wynn, Estele Winwood',
.

Elsa Lanchester, Lisa Daniels,' Amanda
Blake. (Em exibiçia no Coral)
DESCALÇOS NO PARQUE (Barefoot
in the Park) - Reapresentação. Trata-Se
de uma comédia ame ncana, de nível

apenas sofrível; o roteiro é de Neil

Simon, partindo de uma peçateatral do
mesmo. Direção neutra de Gene Sacks,
em que pese a eficiência do elenco:
Robert Redford, Jane Fonda, Charles
Boyer, Mildred Natwick. (Cecomtur - a

partir de hoje)
O JOVEM FRANKENSTEIN (Young'
Frankenstein) - Sátira e ao mesmo

tempo homenagem ao cinema de horror,
particularmente ao filme Frankenstein
(de 1931) dirigido por James Whale e

que deu a glória a Boris Karlo]; Espetá
culo considerado de alto nível, pelas

.

idéias do roteiro, e pelo clima e atmosfe
ra adequados. Direção de Mel Brooks, o
realizador de Primave 1(1 paraHitler, com
Gene Wilder, Peter Boyle, Marty Feld

man, Cloris Leachman. (São José -

sábado - a confirm (F).
BONECA MORTAL (Deadly China

DoU) - Aventura chinesa na linha do
karatê em moda, com o destaque de ter
o principal a cargo de uma mulher:

Angela Mao.' Direção de Huang Eng.
[Ritz-hoje]
FASE N: DESTRUIÇÃO (Phase IV)
Ficção científica dirigido por Saul Bass,
homem que se tornou famoso como

desenhista de tftulos especiais para aber
tura de filmes, Entre suas participações
mais destacadas, estão: Carmen Jones,
Anatomia do Crime e O Homem do

Braço de Ouro, de Otto Preminger;
Psicose e Vertigo, de Alfred Hitchcock.
O roteiro, de Mayo Simon, trata da
marcha de uma nova raça de formigas
assassinas, anunciando o início da Fase
N. (Ritz - sábado)
BEN & CHARL� - western italiano de
Michele Lupo,· com Giuliano Gemma,
George Eastman e Marisa MeU (Ritz -

domingo)

Boneca Mortal (Deadly China DoU) de Huang Feng

O Sapatinho de Cristal (The Glass Slipper) de Charles walters

Fase IV: Destruição (Phase IV) de Saul Bass

Praias
Joaquina (praia de juventude), Canasvieiras (praia 'sofisticada),

Jurerê (praia popular), dos Ingleses (praia dos coroas) e Sambaqui
(praia silenciosa], estão esperando muito movimento para este
fim-de-semana, já que são os mais movimentados "pedaços de mar"
deste até agora só prenúncio de verão.

Rio Vermelho, Armação, Pântano do Sul, Ribeirão da Ilha, Praia
do Sonho, Palmas e Porto Belo, as duas últírras no Continente, vêm
contando com a acentuada preferência I_dos que saem na busca de
locais tranquilos para acampar. I

Lagoinha, Santinho, Praia das Canas, Barra da Lagoa, Armação da
Piedade, Praia dos Naufragados e Tapera, todas ria Ilha, C0m exceção
de Armação da Piedade, são as preferências dos que desejam mais
tranquilidade ainda.

São Miguel, Bom Abrigo, Itaguaçu, Praia do Assis, Coqueiros,
Cacupé, Santo Antônio de Lisboa e outras praias próximas, são dita
'Poluídas. Mas não deixam de atrair grande número de banhistas que,
por certo, não acreditam em coisas que até hoje não ficaram bem

,

,esclarecidas (pelo menos oficialmente).

AI uguel de carro

rista a diária sobe para
Cr$ 230,00, o quilômetro roda
do para Cr$ 0,80. e as horas
extras para Cr$ 40,00.

. O Passat, o. Dodginho e o

Opala estão numa mesma faixa:
Cr$ 170,00 a diária, Cr$ 0,50
por quilômetro rodado e

c-s 25,00 por hora excedente.
Com motorista,' tudo pelo do
bro. O: aluguel de um Maverick
custa' Cr$ 200,00 de diária,
Cr$ 0,55 por quilômetro roda
do e Cr$ 25,00 .. por hora exce

dente. Por semana, o custo 'ini
cial fica em Cr$ 1.188,00. E 'há
carros intermediários, por pre
ços também intermediários, ca
ma Variant, TL, Brasília, Corcel
ou Chevette.

Para empresas, a Locadora
tem serviços de locação por mês
oupor ano, conforme a necessi
dade. E atualmente está adotan
do o sistema de entrega de
veículos em outros locais. O
carro alugado aqui pode ser en

tregue em Curitiba ou Porto
Alegre.

Única locadora de autom6-
veis em Florianópolis, mas com

uma frota que deixa lugar a

muitas opções, a'Au�eadora
Coelho, à rua Felipe Schmidt,
83, possui' filiais no Aeroporto
Hercflio' Luz e em Itapema, jun
to ao Plaza Hotel•

Para alugar um carro (todos
nacionais) são' exigidos mais de
21 anos de idade e mais de dois
anos de carteira de habilitação.
Além do pagamento antecipado
das diárias, o interessado devem' .

deixar um depósito correspon
dente a cinco por cento do valor
ideal do veículo. A:ceitando-se
para isto' os cartões de crédito.

As tarifas varia:m conforme o

tempo de à1uguel, a marca do
carro ou a modalidade contrata
da. Pefr um Volkswagen 1.500
paga-se: Cr$ 115,00:de diária e

cada quilômetro rodado custa
c-s 0,4tJ. O aluguel semanal,
custa {..'r$ 690,00, acrescido dos
custos de quilometragem e horas
excede.ntes, . a

.

razão de
Cr$ 20,00.por hora.' Com moto-

:':"'��- ...:-

Farmácias
De plantão amanhã no Centro, a Farmácia São Geraldo
(rua Anita Garibaldi) e no Estreito a Farmácia Nacional
(rua Santos Saraiva). Ainda, e respectivamente, com plan
tões permanentes as farmácias Vitórias (Praça XV de
Novembro esquina rua Conselheiro Mafra) e Farmaclinica
(rua Liberato Bittencourt),

.

.

No domingo, Centro e Estreito, as mesmas farmácias São
Geraldo e Nacional estarão de plantão durante o dia, sendo
o plantão noturno cumprido pelas farmâcias Vitória e

Farmaclínica, de atendimento permanente.
/

Bares

NIPPON(ZINHO). o pe
queno bar fl)a ao lado da lan
dionete no infcio da Felipe.
Muito frequentado por causa

de suas batidas, que podem set
de límão, butíã ou maraClljá,
em doses simples ou d�las
(Cr$ 1,00 a Cr$ .8.00). SeIye

I

/
ainda drinks e uísques naeío
nais e estrangeiros. A especíalí
dade da casa é o pastel de mui
tas coisas, até um misto qu e

.

traz tudo ao mesmo tempo e

só custa Cr$ 4,00. Sandui�hestambém são preparados de vá
rios tipos e fi:am por quase
nada, preços da casa.

.

PASSARELA - U rn dos
poucos recantos antlgl S, do
temp da mesa e cadeira, mno
centro da llha, Mas tem ban
cos IV bak:io também, para os

que nãO conseguem ficar sem
eles. Batklas, drinks e estrs
nhos preparados. Bebidas de

MEU CANTINHO - Tem
bar, uisqueria e restaurante na
Jerõnímo Coelho, 16. Aperiti
vos diversos, batidas de lIntoo
ou ma-acujá, caipirlssllna e
drinks corno hi-fi, campari
(com gelo e limão), gin-tôni:'a
ou cuba-libre, ardam por volta
:l e Cr$ 3,00 ou Cr$ 6,00.

_
Tanto o salgadinho como as

puas e refeições têm a m&_
lhor qualidade. Peixes,cama
rões, mês e massas todos os

dias. Aos s;(bados um a "'_oiica"
feipada que vale por,duas (a
Cr$ 40,00). Fica aberto até as

10 horas.
.

rodas as proced€ncias e a pre
ços comuns. Tem lanchespara
quem quiser e o restaurante é

,

movimentado, estando mais
para a faixa PO'pular. Camarões
entre Cr$ 18pO e Cr$ 26,00,

. frangos entre Cr$ 1 S.00 e Cr$
;2 5 , O 0, m as s as entre Cr$
10,00 e Cr$ 14.00.
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� J,ENDIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
CO RCE'L VARIAS CORES .... .. '

••• 976
MAVERICK VARIAS CORES 4' CILDS'

•

: : : : : .•. OK
CORCELGT ••.•.•.•..•..•.•••.• �'.'.'.'••

'

••

' 1973
DODGE 1800 ••.• , .•., .•.•.•., •.•••

'

.•

" "

•••
'

•. 1973i
DODGE GRAN SEDAN •.... .. '. . 1973
DODGt: DART CUP� LUXO' : : : .: : .: : : : : :: 1972:
VOLKS 1300 e 1500 .•• , .•.••.•., •., •.•.•.,.

. OK,
BRAS(LlA ••., .•.•.• , .•.•

"

� ', ', '•••• '.
'

•• ',
"

•

1974�
VO LKS 1500 ••••.•...••.•.•.••.•.• � •••

'

.. 1972'

L,ANCHAS FIBRA DE VIDRO VARIOS MODELOS
,

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA:
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONESi
22·0192 - 22·1392 e 22·2952.

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, r/lOTOR LTO, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZER<J MILHA .... ·

•••PREÇO
Cr$ 65.000,00

r

GATÃO AUTOMOVEIS
,Francisco Tolentino, 13 -TELEFONE 22-2980

VVOLKS 1.500- AZUL 1973
O LKS 1.300 L - BEGE ALABJ-\STRO OK

CORCEL OK '" . . .. .. ' '. 1976
1

.

BRASI IA-AZUL ·

.•••.•.••• 1975
COMPRAMOS SEU CARRO À VISTA

REVENDEDOR

AUTORiZADO

PASSAT-LS - BRANCO '.1976.
PASSAT-LM - BRANCO •••••••.••••••...•••••••1975
1.500 - BRANCO •••

'

•••

'

.•.•.•••.••••
'

•..•.•..•
'

••. " 1975
1.500-AMARELO '

••.•.••.•• '.'••.•••• ',1973
1.500- AMARELO •.•••.•.•.•.•.•..••.•.•.••••.•.•••.•.••••1972
KOMBI - BEGE •••••.••.•.••.•••.••.•.••.•..••••.••••.• '.1975

"

KOMBI- BEGE •••

'

••

'

••.•.•.•••.•....•••.•.•.•.•.••.•.•••
'

••1974
�

1.300·VERMELHO .••• � .•••.••••.•.•.••.
·

••••••

·

•• -.1975
.. ��

1.300·AZUL ••• ·

••• ·•·•·••
·

••••••• ·.� ••• ·•·••
·

••

·

•••

'

••• '.1973 !
DODGE 1.800.BRANCO ·

••••

· ·

•••1974 '� '.,

T.L.-BRANCO ••••

·

•• ·•·•·•·•• ·•·•·•·•·•·•·•·•·•• ·.�·.·.:.� •• ·.·.1971

P0SGUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEÍCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA;

R.-GAS'pAR OUTRA - 90 ESTREITO
Fone:44-0522.
Florianópolis.

. DIPRONA,L
DPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

MODELO COR ANO
CORCEL LUXO - BRANCO •••••••• ·• 1.974
CORCEL STD. - BRANCO •••

'

••

'

•••.•.••••••••••.•.•• 1.972
CORCELSEDAN - AMARELO ••.••• � ..•.••••••.•• '1.972
MAVERICK LUXO - MARRON � •• 1.974
MAVE.RICK LUXO - AMARELO •••.•

·

••••.•.••••••• 1�974
BRASILIA-VERDE .••••••

'•.• �•.•.••
'

•••.•.•.•.•.••••• 1�974
CHEVETTE - AZUL ••••�'.'.'.'.'.'.'.'.'.'. �'.'.'.

'

••••••. :1.974·
OPALASEDAN - BRANCO · 11.971
OPALA C::UPÊ - AZUL •••.••••.•••••.•.•

'

•••.••
'

••.•••. 1'-.972,
OPALA ClJP� - CiNZA ••••• ". �'.'•••••••

' 1.975
OPALA SEDAN - MARRON •.••••••.•.• �' '.1.971
OPALA SEDAN --' AZUL ••• � ••• '. � 1.970
RURAL 4x2 - AZUL E BRANCO ••••••••.•••• '. 1.972'
PICK.UP - AMARE LO ' '

'... 1.973
F·100 - AMARELO .� 1.974

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

Rua. Felipe Schmidt, 60
, , '

,

Fones: 22-3321 e 22-2197

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA UNHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEíCULOS USADOS

TIPO COR ANO

1.500 - Vermelho Nobre ••• ·; •• '

•.•.•.;.•.•.•.•.••.•.•.•• 1975
1.500 - BranCo Lotus •••.•

'

•.•.• '.;•.•.••.•.•.••.•.•
'

••

'

•• 1975
, Variant - Vermelha ••••.•.•.• '. �".'•.•.•.•.• '. �'.'.'.'.'.'••1970
Variant- Azul Diamante •••

·

���· ·•·•· ·.1970
1.300- Verde

' 1970
1.500- Branco Lotus, ••••.•.• �

'

•.•••• ·•·•· 1972
T. L·-Verde � .•.•.•.••• �'-. '

••• ·•·•• ·•·•·••
·

••• 1973·
Variant - Ocre Marajb .•••••••.••••.••••.•.•.• ,'••1973

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos. ou recondicionados à base de troca

[( ��JíiEl:R-,�\iY:{ A:R �
COMERCIAI BEIRA MAR \lEICU.LOS E REP,RESE'NTAÇOES lTOA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Corcel Cupê luxo Azul Colonial ..••...•
'

••••.••••• , •• 1973
Corcel Cupê GT branco •••.•• '.'.

'

•••

'

•• '. '.
'

•• '. � '.
'

•••

"

.'. 1973
Bras(lia Azul Niágara •••• '. � •••• �'••• '.'.'.'••••

'

••.•..
'

••

' 1974
Volkswagen TL Bege Alabastro .- 1974 .

Volkswagen 1300 Ocre Marajb 1973
Volkswagen 1500 Amarelo Caju·•••.••••• '

•• � •.••. .' 1973
Vo!kswagen 1500Azul Niágara 1973'

Volkswagen 1500 Azul Colonial •••�.'••
'

••

'

•..••
'

.••••• �. 1972
Volkswagen 1300 Vermelho •.••• ·

.- 1972
Volkswagen 1300 Branco Lotus •••• , '" '. 1970
V01 kswagen 1300 Bege '. . •. ••••• '" 1969
Chevrolet Opala Cinza Prata •••• '.

'

••

'

••.•.• ', �','. � " .•.•
'

.. )971

GR!:MIO HOEPCKE
CONVOCAÇAo

, .

CARIONI COM. AUTOM.OVEIS LTDA.
Av. Rio Branco, 53
Fones 22-104:<: e 22·6591

1 Volks 1300 L •....••....••• • OK
1 Volks 1300 '1 •

:•• ,I

'

:. 'I
'

.. 68
1 Volks 155 ••.• ', •

'

•• ', '

••••••••.. , • • '74
1 Belina •.••••••••••• , •••••••.•• '. 74
1 Corcel Cupê ., ·.S·, •• , •••••••••• , ••• 72
1 Opala Cupê •• ', • •

'

••• ', :.
'

•••.• '. � •

'

•• :74
1 Galaxie LTD _. ; •.•••••.... " •.•• 71/12

RESIDÊNCIA NO CENTRO - 144 m2

Vendemos com 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC; hall e

entrada para carro. Ótima para o comércio. Cr$ 320.000,00
ÓTIMO APARTAMENTO CENTRO - 127m2
Vendemos com 3 quartos, copa, cozinha, BWC, living, dep.
empregada, área de serviço. Cr$ 35p.OOOLOO .:

I TRATAR:
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA

Rua CeI. Pedro Demoro 1825
Estreito - Florianópolis - SC

CREA 4918 CRCI 41 - Fone 44·2966

Pela presente, ficam convocados os senhores sócios do Grêrruo
Hoepcke para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinãrla, a

realizar-se dia 19 (-dezenove) de janeiro de 1976, às 18,15 (dezoito e
.

quinze) horas, à rua Deodoro no. 02, para deliberarem sobre a 'se
guinte

J

ORDEM DO DIA
1. Aprovação dos Estatutos;
2. Fixação da data da Assembléia Geral Ordinária;
3. Eleição do Conselho Fiscal;
4. Outros assuntos de interesse do Grêmio.

Fpolis, 13 de Janeiro de 1976
ACIR GERONIMO VENTURA

PRESIDENTE

f

APARTAMENTO CENTRO - CR$ 280.000,00

Vendemos com 113m2, 2 quartos, sala, copa, cozinha, BWC,
dep, empregada - Rua Felipe Schmidt - Florianópolis
ÓTIMA RESID�NCIA - 136m2 - ESTREITO

Ven.demos C0m 4 quartos, sala, copa, cozinha, 2 BWC, área
serviço, garagem. NOVA. Cr$ 300.000,00 - Pequena entrada
e saldo financiado.

CONTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA
Rua CeI. Pedro Demoro 1825 - Estreito
CREA 4918 CRCI41 - Fone 44.2966

CONSTRurORA E IMOBILlARIA BERCATON LTOA.

Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CREA 4918 CRCI 41 - Fone 44·2966

,

,

COQUEIROS - ÓTIMO APARTAMENTO - 119m2
Vendemos com 3 quartos, livinq, copa, cozinha, BWC, dep,
empregada, área de serviço é garagem. Cr$ 380.000,00
EXCELENTE RESID!:NCIA - ESTREITO -145m?

.

Vendemos com 4 quartos, sala, copa, cozinha, 2 BWC, gara·
gem, dep.srrnpreqada - Luxo. Cr$ 450.000.00

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

EDITAL DE NOTIFICAÇAo DE PROTESTO
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciência, faço saber aos
que O presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que de.

ra"! entrada neste Offclo, a rua Conselheiro Mafra, 37 para serem'

protestados contra os responsáveis dentro do prazo legal os títulos
com as segu intes caracterfstlcas: .

N. Promissória - 06879 - Cr$ 2,500,00 - venc: 23.11·75 - Apre
sentante: Caixa Econômica Estadual - devedor: ABE LAR DO COE· .

LHO DASILVA FILHO. .'

N. Promissória - 01/75 - Cr$ 500,00 - venc: 01-{2·75 - Apresen
tante: Celesc - Centrais Elétricas de Santa Catarina - devedor:
DELMAR LUIZ DOS SANTOS
Duplicata-4 - Cr$ 400,00 - venc: 01-1·76 - Apresentante: Bouti- '

que do Livro Ltda - devedor: DULCE DE sA LUCAS.
N. Promissória - 18/24 - c-s 285,55 - venc: 11-12.75'- Apresen
tante: Mercantil Finasa SIA - devedor: ERICO EMMANUEL L1-
NHARES
Duplicata - 932A - Cr$ 2,450,00 - venc: 15.11·75 - Cedente:
Protecar Apresentante: Banco Sul Brasileiro SIA - devedor: FRAN·
CISCO CARDOSO

.

Duplicata - 167/11 - Cr$ 226,00 - Cedente: DEB. Ltda, _ Apre
sentante: Bil!1GO Brasileiro de Descontos SIA - devedor: JOÃO
CARNEiRO SOARES
N. Prorulssõrla - 09/24 - Cr$1.505,14 - venc: 20-12.75 - Apre.
sentante: Merccntll: Finasa SIA - devedor: H E RON DIANa DA SIL·
VA BRASINHA
N. Promissória - 8 parcelas - 02/10 - 03/10 - 04/10 - 05/10 -

06/10 - 07/10 - 08/10 - 09/10- Venc: 11·511-611·711·811·9
11-1011·11 11·12 - Cr$ 500,00 cada - Apresentante: Caixa Eco
nômica Estadual- devedor: ISRAEL BARBOSA SANTANA
N. Pr.omissória - 7 parcelas - 04/10 05/1006/1007/1008/10
09/10 10/10 - Venc: 25-5 25-6 25-7 25-8 25-9 25.10 25.11·75 -

Cr$ 500,00 - 12.000,00 - Apresentante: Caixa Econômica Esta
dual- devedor: JORGE AURINO G. DE OLIVEIRA
N. Promissória - 12/24 - Cr$ 1.151',80 - venc: 19-12-75 - Apre
sentante: Mercantil Finasa SIA - Devedor: LUIZ GONZAGA AN·
DRAUS C. MATTOS
DUPLICATA - 386A - Cr$ 1.228,53- venc: 13-11·75 - Cedente:
tndüstria e Comércio de Malhas e Máquinas - Apresentante: Banco
Brasileiro de Descontos S/A - devedor: MALHAS RAIO DE SOL
INDÚSTRIA E COM�RCIO
N. Pr.omissória - 04778 - c-s 2.100,00.- venc: 10-9-75 - Apre
sentante: Caixa Econõmica Estadual - devedor: MANOEL ELOI
PIRES
Duplicata - 166/10 - Cr$ 206,00 - venc: 30-10.75 - Cedente:
DE B. Ltda. - Apresentante: Banco Brasileiro de Descontos SIA -

devedor: MI RIAN BEN I LDES CRUZ
Duplicata - no. 566-9/5 - Cr$ 1.000"pO - venc: 24-12·75 - Ce
dente: Petschow - apresentante: Banco do Brasil SIA - devedor:
NELSI BENTO DA SILVA
N. Promissória - 4 parcelas - 07/10 08/10 09/10 lO/lO - venc:

12·6 - 12·7 - 12-8 • 12-9-75 - Apresentante: Caixa Econômica Esta
dual- devedor: NILO S�RGIO ESPINDOLA

. Duplicata - 1618/10 - Cr$ 1.000,00 - venc: 14.12·75 - Cedenter ;

A. Fernandes Cla, Ltda - apresentante: Banco Brasileiro de Descon
tos S/A - devedor: N E R I JOS� DA SILVA
N. Promissória - 26/30 - Cr$1.928,40 - venc: 19-12-75 - apre
sentante: Mercantil Finasa SIA - devedor: PESCAMAR LTDA.
N. Promissória - 14/18 - Cr$ 715,00 - venc: 23.12-75 - aprassn
tante: Mercantil Finasa SIA - devedor: TEREZINHA NIZER SIL·
VA.

.

t:df. Br.igadeiro Fagundes. área 110m2, contendo 3rdormitó·
rios, banheiro social, sala cozinha área de serviço, dependên
cia completa de empregada, armários embutidos nos quartos
e cozinha, todo acarpetado, lustres e semalha de gesso. Preço
Cr$ 290.000,00. Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27, Edf.
Dias Velho sobreloja, salas 15/16/17 ou pelos telefones
22·3537 e 226551 • Regis Imôvsls- Crecí no. 58.

RESIDÊNCIA NO ESTREITO - 13Q m2

Vendemos com 3 quartos, sala, copa, cozinha, garagem para 2
carros, dependência ernpreqada, churrasqueira e área de servi
ços. Cr$ 260.000,00
RESIDÊNCIA EM BARREIROS -157,OOm2
Vendemos com 2 quartos, suite, sala, copa, cozinha, banhei.
ro, dep. de'. empregada, garagem. Cr$ 270.000,00

\,UN::;TRUTORA E IMOBILJARIA BERCATON LTDA
Rua CeI. Pedro Demoro 1825
'Estreito - Florianópolis· SC

CREA 4918 - C RCI 41 - Fone 44·2966

Florianópolis, 12 de janeiro de 1976
PI TABELIÃ

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

EDITAL DE NOTIFICAÇAo D'I: PROTEStOS
,

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciência faço saber aos que
o presente'edital virem ou dele tiverem conhecimento que deram
entrada neste Of íclo a rua: Conselheiro Mafra, 37 para serem protes
tados contra os responsáveis dentro do prazo legal os tftulos com as

seguintes caracterrstlcas: .

.

2 Duplicatas - 3 e 4 - Cr$ 224,00 cada -Venc: 20-11.75-
20-12·75 - Apresentante: Boutique do Livro Ltda - devedor: AN·
TÔNIO CLENIO VIEIRA. .

Duplicata - 605/75 - c-s 889,20 - Venc: 22·11.75 - Cedente:
Conf, Appel - Apresentante: Banco Brasileiro de Descontos SIA �

devedor: ANISIO BARBOSA .

Duplicata - 8.055/B :_ Cr$ 1.070,00 - Venc: 19-11·75 - Cedente:
Casa Sonora - Apresentante: Banco Brasileiro de Descontos S/A:_
devedor: GRAFICA IMPERATRIZ LTDA.
PARCELA - 26 - Cr$ 313,00 - Venc: 27.11·75 - Apresentante:
Besc Financeira SIA - devedor: JAIME A. DE SOUZA .

N. Promissória - 75644-5 - Cr$ 15.579,60 - Venc: a vista - Apre
sentante: Banco Bamerindus do Brasil siA - devedor: MARIA DAS
G RAÇAS DA SI LVA NO LDIM

.

Duplicata - 017b - Cr$ 1.500,00 - Venc: 27·11-75 - Cedente:

Arfrio Comércio - Refrigeração - Apresentante: União de Bancos
Brasileiros S/A,.. devedor: MANOEL CÂNDIDO SOBRINHO
N. Promissória - 06039 - Cr$ 2.000,00 - Venc: 12·11.75 - Apre
sentante: Caixa Econômica Estadual- devedor: ROMEU JOÃO DA

SILVA:
Duplicata - 005165 - Cr$ 541,30 -' Venc: 13-10·75 - Cedente:
Indtistria e Comércio São Jorge - Apresentante: Banco Brasileiro de

.

Descontos SIA - devedor: SANTINO DE SOUZA
,Florianópolis, 14 de janeiro de 1976

PITABELlÃ

.. APTO. CENTRO

VENDE�SE VOlKS E CASA
Volks 1500, ano 1970, cor Verde em perfeito
Estado.
Casa em Campinas à rua Tiradentes no. 22.
Te r r e no C a nasvíeiras c/420m2, aterrado,
pronto contr,
Tratar pelo fone 22-3868

APTO. - BAIA NORTE
(182,05m2)

.

Ue frente p/o mar, contendo 3 dormitórios, banheiro privati:
vo, dependência de empregada. garagem, salão de festas. aca
bamento de luxo, Entrada. Cr$ 145.000,00 + financiamento
de 505.000,00,
Tratar na rua Felipe Schmidt no, 27, Edf. Dias Velho sobrelo

ja, salas 15/16/17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 •

Regis lmôveis - Creci no. 58.

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados pe'ssoalm�nte nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem' a tomar ciência faço saber aos
que o presente edital virem ou dele tiverem conhe�imento que de
ram entrada neste OHcio a rua: Conselheiro Mafra, 37 para serem

protestados contra os responsáveis dentro do prazo legal os trtulos
cOm as segl:Jintes caractedstitas:
Duplicata -'- 0000001 - Cr$ 45.000,00 - Venc: 27-10-75 - Ceden
te: BBi. And. O: ai R. - Apresentante: Banco Brasileiro de Descon
tos - devedor: ASSOCIADAS F.F.E. SANTA CATARINA
N, Promissória - 2870/30 - Cr$ 6,541,10 - Venc: 03·1·76 - Apre.
sentante: Banco Bamerindus do Brasil SIA - devedor: CONSTRUo
TORA BRITA TERRAPLANAGEM

.

N. Promissória - 07273 - Cr$ 6.541,10 - Venc: 03.12-75 - Apre
sentante: Banco Bamerindus do Brasil SIA - devedor: CONSTRUo
TORA BRITA TERRAPLANAGEM
Duplicata - 6617 - Cr$ 4.791',50 - Venc: 20-8-75 - Cedente:
Sonvas SIA - apreoontante: Banco do Estado de São Paulo SIA -

.

devedor: CONSTRUTORA BRITA TE RRAPLANAGEM
Duplicata - 5 Cr$ 225,00 - Venc: 03-1-76 - Apresentante: Bouti·

'

que do Livro Ltd,a. - devedor: EDSON JOÃO FE RNAN DES
N. Promissória - 06433 - Cr$ 9,500,00.- Venc: 01-11.75' - Apre.
sentante: Caixa Econômica Estadual - devedor·: HENRIQUE HE·
L10N VELHO DE CÓRDOVA

.

N. PromiSSÓria - 86942-0 - Cr$6,456,97 - Venc: 06-12-75-
Apresentante: Banco Bamerindus do Brasil SIA - devedor: JOSÉ
FRANCISCO NASCIMENTO
N. Promissória - 54799·2 - Cr$ 4,744,92 - Venc: a viSta - Apre.
sentante: Banco Bamerindus do Brasil SIA - devedor: JOS� MA·
CHADO DE SIMAS.
2 Duplicatas - 000913 - Cr$ 5.822,00 - 5.508,00 - Venc: 13-11
12-75 - Apresentante: Banco Brasileiro de Descontos SIA - deve-
dor: LUBRAS COM�RCIO LUBRIFICANTES

.

Duplicata - 977 - Cr$ 3.580,00 - Venc: 01-12·75 - Cedente:
Macon Ltda. - Apresentante: Banco Bamerindus dó Brasil SIA -

devedor: MARIO PACHECO DOS SANTOS
N. Promissória - 11/24 - Cr$ 926,24 - venc: 22·12.75 - Apresen-' •

tante: Mercantil Finasa SIA - devedor: PROJEPLAN - PROJETOS
'.

E PLANEJAMENTO.
N. Promissória - 05283 - Cr$ 6.000,00 - v,enc: 06-9-75 _. Apre
sentante: Caixa Econômica Estadual - devedor: SOELI SOARES
DE LIMÁ
N. Promissória - 01/01 - Cr$ 100,00 - Vencimento de 9 parcelas:
- cada - 23-2-75 a 23-10-75 - Apresentante: Caixa Econômica

,

Estadual- devedor: TANIA REGINA FARIAS
N. Promissória - 23/24 - Cr$ 495,70 - Venc: 21-12·75 - Apresen·
tante: Mercantil Finasa SIA - devedor: VALDIR MENE'GAZ
Duplicata - 000594-E - Cr$ 1.944,60 - Venc: 02-9·75 - Cedente:
Zanata - Apresentante: Banco Brasileiro de Descontos siA - deve- :
dor: VALDIR LUIZ GERENTE
Duplicata - 153794 - Cr$ 3,942,80.- Venc: 26.12-75- Cedente::
Ughini SIA - Apresentante: Banco do Brasil SIA - devedor - JOSt: ;
INAclO VIEIRA

Florianópolis, 13 de janeiro de 1976
,

TABELIÃ

Construção Civil
CÓMPRA E VENDA DE
IMOVEIS LOTEAMENTOS PRECISAMOS

Contador - Experiência mínima de 3 anos.

Vendedor - para produtos plásticos no Esta
do de Santa Catarina
Auxiliar de Escritório com prátiéa
Os interessados deverão apresentar-se munidos
de documentos na BR.101 KM. 201, em Ser

raria, município' de São José, ao lado do posto
de gasolina São Tarcísio, na firma Ricoplast,
,ou com os telefones 441424 e 440224.

1111010 Hill tilJC!1

creci No. 17
não compre nem venda seu imóvel,
sem primeiro nos consultar

PAGAMOS À VISTA
Avenida Ivo Silveira, 4.501· Fones: 44·1902 -44-0302

VENDEDOR
Precisamos. Tratar: Av. Crui de Souza, 67 - Cam-

pinas. Fone: 44-1136.
'

,- \

APTO. BAIA NORTE (edf. Antares)
De frente para Baía Norte e Praça Ce Iso Ramos, contendo

3 quartos, saia. banheiro social, cozinha, área de serviço, de

pendência de empregada, garagem e carpet;
,

,Entrada: 118.000,00.- Sa Ido transferência de financiamento
Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edf. Dias Velho -

Sobreloja - salas 15/16/17 ou pelos telefones 22-3537 e

22-6551 - REGIS,IMÓVEIS - CRECI No. 58

NECESSITA-SE
ESTOFADORES

COM EXPERIÊNCIA SALARIO BASE:
Cr$ 2.000,00 MAIS PERCENTAGEM.

DIRlqIR-8E AV: OTHON GAMA D'EÇA, 151,
HORARIO COME'RCIAL.

AUXILIAR DE 'ESCRITORIO
Precisa-se de ambos os sexos, salário de acordo com as

aptidões. Tratar com Sr. Rudolf. Rua ·JerÔnimo Coe
lho, 18 - 10. ando

COBRASE - ESCRITÓRIO JURíDICO
DE COBRANÇAS

Dr. Aliatar Farias de Medeiros
Advo'gado Re��mlãvel

OAB/SC 1.956,- CPF 070.287.769I
Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho - 20. andar -

conj. 214 - Telefone 22-1354 - Florianópolis - Santa Cata' I

rina. .J

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado' o certificado de propriedade do verculo marca

Ford,Corcel, placa AB-8339, no. do certificado 638860, chassis -

�HLB4DPY14314, ano 74, pertencente ao Sr. João Carlos da Sil�.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitaça'o, categoria profi9-

iional, Carteira de Identidade, Carta'o de CPF, T(tulo de Eleitor
Jertencentes ao Sr. Maurino An.tOnio Madeira.

DOCUMENTOS ROUBADOS
COMUNICAMOS QUE EM 11 JAN. 76, EM PALHOÇA, FOI ROU
BADO OS DOCUMENTOS DE ROGÉRiO HUMBERTO DA SIL
VA, TAIS COMO: CAR_TEIRA DE IDENTIDADE, CARTEIRA DE
MOTORISTA E CARTAO'Df: CHEQUE OURO BANCO DO BRA·
SIL

..

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraViado o certificado de proprjedade do vérclllo �arca Volks
wagen, ano ',1965, placa.1 M-0552, de propriedade do Sr. M I LTON'
SENA SILVEI RA, da cidade de Imbitu�a - SC.

.

DOCU:I/IENTO EXTRAVIAnO .

O Sr. Lourival Fernandes Ei�aga declara que extraviou o Certifica
do de Propriedade de seu Volkswagen, ano/61, cor azul, chaiSis no.
040498, placas TB-1554,

Tubara'o, SC, 11/12 I 75

�\

DIÁRIOS OFICIAIS DA UNIÃO
Diários Oficiais da União com entrega 72

horas após circulação em Brasília, pedidos pa
ra J. Torres - rua Bocaillva, 162 Telefones:
22·2457 e 22·1749.

Para outras cidades, atendimento com en�
trega postal.

Senhorita com prática em Escritório
EXIGE

Experiência
1 Foto 3x4
documentos Legalizados
Apresentar·:;e para entrevista ã Rua Santos Sa
raiva, 49 - Estreito - Fpolis; nos dias 16 e

17/01/76

MOVEIS PEDROSO

ADMITE
-I

j
!

. SEGURADORA INDOSTRIA E COMÉRCIO S.A·
SUCURSAL DE SANTA CATARINA

COMUNICAÇAO
A PRAÇA

Tendo em vista não estarmos autorizado
por parte da SUSEP - Superintendência de
Seguros. Privados - Na aceitação do Seguro
DPVAT - Danos Pessoais de Veículos Auto
motores de Vias Terrestres, comunicamos que
tão logo esta 'Seguradora esteja autorizada pe
la SUSEP - a operar no referido Seguro, será
dado conhecimento ao público, Continuamos
a operar normalmente nos demais Ramos' Ele-
mentares.

.

Florianópolis, 15 de Janeiro de 1.976
DR. GABRIELI)AVID DA SILVA
PR. LUIZ CARLOS COUTO BRAGA
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Queixa velha: não há

ônibus no Santa Mônica
Desde a inauguração - dia três do corrente - da nova ponte

sobre a Avenida da Saudade (ex-ponte grávida), os ônibus que antes,
trafegavam pelo Jardim SantaMonica e passaram a utilizar novamen

te àquela avenida, cujo tráfego ficou interrompido durante dez
. meses. Os mora�ores do J�dim Sa?ta Mônica, agora estão reclama n

do porque precisam caminhar ate a Lauro Linhares para pegar o

ônibus.
'

O diretor da Divisão de Transportes Coletivos da Secretaria de

Obras da Prefeitura, Décio Gomes de Melo, no entanto, afirmou que
o problema estará resolvido dentro de poucos dias, pois a empresa

Trindadense já requereu uma linha até o local. O requerimento já
, recebeu parecer favorável da DCT e está em tramitação na Secretaria

de Obras. '

A nova linha que deverá atender o Jardim Santa Mônica terá seu

ponto finalAP�rto do loc� onde está sendo, construída a nova sede da

Teltisc. Os ombus passarao pelo local de 20 em 20 minutos, partindo
da Praça Pereira Oliveira, no centro. A linha já havia sido

anteriormente ,(há cerca de três meses) solicitada pela Associadas.
Como o processo de dissolução da Associadas andava em tramitação
pela Prefeitura e a Trindadense - que faz aquele setor - não estava

atendendo bem, a prefeitura resolveu aguardar algum tempo p ara

'conceder a linha, mesmo porque diversos ônibus estavam trafegando
pelo Jardim Santa Mônica. �,

,

_

Mas com a dissolução da Associadas e o, con sequente melhora
mento da empresa Trindadense - que inclusive renovou a sua frota
de veículos - e ainda a-ínaugaração da nova ponte (que desviou'os

ônibus para a sua rota antiga), a autorização já poderá ser concedida.
MOTORISTAS UNIFORMIZADOS
Atendendo solicitação da DCT, como parte do plano da nova

administração de melhorar os transportes coletivos, incentivando
inclusive o melhor aspecto dos motoristas e cobradores, as empresas
Canasvieiras e Ribeironense já estão com seus funcionários devida

mente uniformizados. Há também notificação de outras -emp�esas
que nos próximos dias passarão a adotar o uso do uniforme.

Para os motoristas, o uniforme se constitui de uma camisa

esporte com gr�vata, e para, os cobradores, de um guarda-pó. A cor.

será escolhida pela empresa e cada funcionário terá dois uniformes

que serão pagos pela empresa. Cerca de 100 motoristas que servem

as linhas urbanas, ainda deverão providenciar (a DCT concedeu
prazo) seus uniformes, sendo que trinta já estão trabalhando com

eles.

.
BOLSA DE ALIMENTOS

Volta a Bolsa, para controle dos consumidores mais atentos, disposto a gastar
um pouco menos no próximo "rancho" no supermercado .

Quem guardou a última, pode fazer uma comparação nos preços. Alguns produtos
,

baixaram, como o arroz Gostosão, pacote de 5 Kg. De uma maneira geral, porém, os
produtos pesquisados pelo repórter Oscar Rosa continuam com o mesmo preço

OdívanCobal.PRODUTOS . CohalCabal Soberana Soberana Soherana

!1oRanos

Riachuel0
são Jorge

Çomper
BarreirosM.Ra�os Deodoro Estreito Estreito Tiradentes �streito

CEREAIS E' FARINÁCEOS

'2l�,00 2l��50 '

24,00
4,50
3,30

Arro� Gostosão (5kg)
Arroz, Çapital" (5kg)
Feijão ;,preto Alfredinho

J:t'eijão preto AAS (lkg)
Farinha de �rigo Primor (5kg)
Farinha de trigo "Ó'nica (5kg)
'Açucar União (5kg)

,24,50
23,75
3,60

23,75 23,30
23,30
4,06
3,30

2l�, 93
23,75
lL,72
3,48
8,90
7,80

23,35
4,30
'3,30
9,10
8,80

(lkg) 4,06
3,5'0

8,73
8,35

.

7,96
12,75 ,,12,75

8,70
8,30

8,89
;7,98

8,36
8,36
13,10 13,=!-0

LATICINIOS

Mucilom (200g)
_:Leite em pó l'�i�o(into..;.insto)
Leite em pó r'íol-ico c.ietético'
Lei te em pó Nanom

Leite :Moça
Nidex Nestlé (400g)
Queijo Santa Rosa (lkg)
Queij o Batávo (lkg)
Queijo Lacesa (H::€;)

3,75
10,30
9,20
17;30
4,78

10,35
10,20

9,96 9,60
9,74
17,60
4,85
7,13

9,96
9,76
17,60
5,10

10,30
9,97

\

18,30
5,30
7 ,l�2
26,00

9,20
17,30
'4,95

9,90 9,85
17,65
5,80

18,37
5,17

.

L�, 98

28,60
33,60
25,00

26,00
3/.1,00
2(),OO

28,00
33,00
25,00

33,00
25,80

36,00
2[\,00

33,60
26,L�0

33,60 35,75
2G,lW 26,00

LATA..-rtIAS

Óleo de soja Pri�or (900ml)
Óleo de soja Vibletà(900ml)
Óleo de milho Mazzola(900ml)
Ervilhas Jurema (200g)'
, ,

'

,Extrato de tomate/ Elef o (390g)
Extrato de tomate Elef.( peq , )'
Extrato de tomate peixe(média)

II. Recreio de Praias
começa dia 24 próximo

6,33
6,89
12,58

6,33
6,89,
12,58

7,15
7,25

7,15
7,25
14,35

7,15
6�60
13',10

f),79
6,74
14,68

7,15
'6,85 6,98

12,56
fi,88
1?,7?
2,54
I�, 98
,2,14
4,70

1+,68.
1,98

l�, 68

1,98
5,55
-2,48

I� ,49
2,27

4,91 4,88
2,12

5,30
2,20
5,904,ltP,

BEBIDAS

Cerveja Skol' em La't af urrí.dade )
çerveja Br-ahma Chopp em lata

,Cerveja Skol em garrafa (unid.) 3,62

2�98
3,60
3,92

-

2,79 .

3,21
7, PO
.", , ..... /

3,50
3,50

3 ,L�O
3,/:0
.3, <)0'
7. \In
- 'oi' _'

::: ,46 3,l-l-6
3,42

3,62
Cerveja Brahma em garrafa
Whisky Drury' s (unidac1.e)

fi 3,6? 3,P>5
l! 1,31;

7. (10
-" , ",Ó,/ 3,89

36,<)9L�l, �o 41,30 41,30
HORTIGRJUTJEIROS

Ovos (1 dúz�a - lsopor)
Batata (5kg)
Cebola (Tkg)
Tomate (lkg)
C arne .bovina (d.e Hl)
Maçã, vermelha (unidade)

MATERIAIS DE IJ}iPEZ�\ E HÍGI:":NE

A reunião serviu para definir o local do almoço do pessoal

A Secretaria de Educação, Saúde e Assistência Social - SESAS --:'
está ultimando detalhes visando a realização do II Recreio de Praias,
promoção esta que está sendo organizada juntamente coma Polícia
Militar, a ser desenvolvida a partir do dia 24 próximo, no Balneário
de Canasvieiras.

'

Ontem a professora Maria Lúcia Bernardino, da SESAS , coorde
nadora do programa, e o. Tenente Getúlio, da PM, percorreram as

praias de Canasvieiras, Itaguaçú e o Balneário do Estreito, escolheu
do a área destinada a promoção, ficando a Secretaria .do Estreito

encarregada da limpeza das praias, um dia antes da realízaçãó do'
��
'-

'-

Em reunião efetuada ontem pela manhã no gabíriete do Secretá
rio João Aderson Flores, ficou definido os locais de almoço para os

professores e o pessoal envolvido na promoção, que desde já está'
'sendo muito bem aceita pela comunidade. No Balneário de
Canasvieiras o almoço será servido na Escola Básica Osmar Cunha e

no Estreito e Itaguaçu na Escola Almirante Carvalhal, todas da

municipalidade. A alimentação será coordenada p elo Setor de

Alimentação' Escolar, através da professora Estela Maris Carneiro,
enquanto o serviço de transporte será feito pelos veículos a serem

c alocados à disposição através da.Prefeitura Municipal de Florianó-
polis.... .-". . .....<4)':. ...;:.�,..... ..,..� .

O' II Recreio de Praias deverá reunir 150 crianças aproximada,
mentee vai funcionar a'iiartll-(ãos dias 24 e 25 próximoS,'iliicianão
no Balneário de Canasvieiras] dias 31 e lo. de fevereiro, em Itaguaçu
e 7 e 8 de fevereiro no Balneário do Estreito, dentro do horário de 9
as 11 e 15 às .1,7 horas. As=praías escolhidas são aquelas mais

frequentadas e cujas áreas ofereçam maiores condições para esta

recreação.
O tipo de trabalho recreativo a ser desenvolvido junto as crianças,

segundo a coordenadora Maria. Lúcia, vai depender do estado de

espírito das mesmas. Serão convidadas crianças com idade máxima a

14 anos', com o programa sendo desenvolvido através de banho
orientado até brinquedos cantados (atividade rítmica), além de
pequenos e grandes jogos.

A promoção do Setor de' Educação Física da SESAS está
obtendo o apoio necessário do Secretário João Aderson Flores, que
inclusive estará presente a abertura-desta atividade, em Canasvíeiras,
juntamente com o Prefeito Esperidião Amim Helou Filho e o

Coronel Zízimo Moreira, Chefe do,Estado Maior da Polícia Militar.

5,50
6,28
1,80
,2,50
1,'3,90

6,20 6,56
5,70
1,98
,2, >s0

::O_9,20.

h,20
__�h!,3C
2,30
2,90
13,no

G,l+0 6,C)0

,G,3q
2,00

6,10
fi,30
_�.. "i • .,.-"i' _ •

2,00
'

6,00
, \ l,301,45

2,50
18,00
2,-50

2,50
le,rO
?,50

1n,0019,00

Sabão em pó Hinerva (600C)
Sabão em pó Rinso (600g)
Sa�ão em �ó Rinso (300g)
Sabão em pó Orno (600g)
Sabão em pedra I'iinerva (unid.)
Sabão e� pedra T:letze1 (unido)
Sabão em pedra Catarinense (3un)�
Sabão em pédra�Gaúcho (un.ido) 1,00

'_, Gera ,,('.]).]) (_450g)_. ,.'0 " 10,62
C era Parquetina (450g) , 7,56
Cera Poliflor (450g) 12,19
Q;raxa ,pi c�alç adg .ODD . .c LLOe) , 1,70
Graxa pi c aLç ado o.Dil (Graneie)

G,98
,

P., 53

3,79
8,35
1,69
0,82
'),80

6,98 6,98
( ,

8,05
l�, 10

7,59

7,70
9,80
5,fl5
fl,4P

2,65'3,C)5
11.,70
p" l�.í\

1,47
7,757,59

'0,€)7
2,502,50 2,50

0,98
10,55
<"1,Ofi
11,69

:',fi5
,0,79
12,96
11,40'
13,08

2,50

9,51
10,10
12,50
1,80
5,30 '

11,07
<),06

�.1, 0,9

10', LL3

10,43
12,29"

'10,52
, '6,72
12,19
.1,,70

11,95
7,50
12,50
2,10

8,42,
10,86
1,60
5,7LJ.

,

O,RIJ.
3,50

Papel hiEiênico Sol (unid.)
Pasta dental Kolinos (128C)
pasta dental Gessi (100::;)
Cotonetes (75 unida�es)
Sabonete Phebo

Shampo Seia (crande)
!;odess méc.io (30 absoz-verrt e s)
Dee�dorante 1vanço (110 cn�)

C,G3
:; ,lcO

O, '59

3,35
0,80

lL,00
2,87

5,56'J.,70
3,n5
14,05
13,50

Lc,15
16,57

. ., /.1,. '7 h,
..._ : , .. »:JJ),r.O
F�,34
r',np,

'15,4213,45

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-002 TOMADA DE PREÇOS No. 76-003

AVISO AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE �OMPRAS torna pO.blico, O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna pübllco,

para conhecimento dos, interessados que receberá propostas de firo para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fi r
mas habilitadas prellmlriarrnente..nos termos do Decreto GE. 8.755 mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8,755
de 15.12.69; até as 15 horas do dia 28 de Janeiro de 1976 para o de 15.12,69, atê as 15 horas do dia 29 de Janeiro de 1976 para o
fornecimento de "CONDICIONADORES DE AR". "

fornecimento de "MOVEIS DE AÇO".
'

O Edital encontra-se afixado, na sede do DEPARTAMENTO O Editei encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, â Avel\ida Maúro Ramos no. 212, em . CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 21,2, em
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serllo prestados os Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os
esclarecimentos necessârios e fornecidas cópias de Edital. esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 12 de janeiro de 1976 Florianópolis, em 12 ele janeiro de 1976
CARLOS GOES BESSA CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral, Diretor Geral

DEPARTAMENTO C,ENTRAL DE COI\!IPRAS'
TOMADA DE PREÇOS No. 76-001

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna püblico,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15.12;69: atê as 15 horas do dia 26 de Janeiro de 1976 para o

forneciment� de "MATERIAL DE LIMPEZA".
O Edital encontra.se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas c6pias deêdltal,
Florian6polis, em 12 de j�neiro de 1976

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

ATENÇAO VERANISTAS
Madeiras e Materiais para Constçução.
Entrega a Dornlcftio' em Qualquer praia.

PHILlPPI & elA
, a casa do construtor,'

Centro, Estreito - Bal. Camboriú - Tubarão.
Tel, 44.1811 - 44.1790 - 44.1080.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-004

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna pübllco,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de firo
;nas habilitadas preliminarmente, I10S termos do Decreto GE. 8.755
de 15.12�69, até as 15 horas do dia 30 de Janeiro de 1976 para o

fornecimento de "PAP�IS PARA IMPRESSÃO".
O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS à Avenida Mauro Ramos no. 21.2, em
FlorianóPolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, em 12 de janeiro de 1976

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-005

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna põbllco,

para conhecírnento dos interessados que receberá propostas de firo
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8:755
de 15.12,69; atê as 15 horas do dia 27 de Janeiro de 1976 para o

fornecimento de"MOVEIS DE MADEIRA':.
O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

, CENTRAL DE COMPRAS, â Avenida Mauro Ramos no. 212, em
Florianópolis, Estado de' Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, em 12 de janeiro de 1976

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PRECOS No. 76-007

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna pübllco,

para conhecimento dos interessados que' receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15.12.69i até as 15 horas do dia 26 de Janeiro de 1976 para o
fornecimento de "AÇUCAR ReFINADO".

'

O Edital encontra-se atixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
Florianópolis, Estado de Santa CatarinaI onde serão prestados os
esclarecimentos necessários e fornecidas copias de Edital. '

Florianópolis, em 12 de janeiro de 1976
CARLOS GOES BESSA

e Diretor Çleral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-006

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de firo
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15.12;69, até as 15 horas do dia 30 de Janeiro de 1976 para o

fornecimento de "ROUPA DE CAMA, MESA E BANHO". "

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à .Avenlda Mauro Ramos no. �12, em
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cOpias de Edital.
Florianópolis, em 12 de janeiro de 1976

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

íTODOS OS DOMINGOS!'
ALMOCE COM MÚSICA NO RESTAURANTE CORUJÃO LAGOA.

....
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Decisão na UFSC As impressões de um vestibulando DCE quermostrar à Ufsc que
houve realmente coincidênciapode sair hoje

o Estado achou interessante ouvir
as impressões.de um candidato a uma

das vagas da Ufsc, depois de todos os acontecimentos que envolveram
o vestibular daquela universidade. Embora não queira se identificar,
é um postulante ao curso de �dicina, este ano Merecendo

100 vagas, disputadas por quase 1.300 estudantes.
A vigilia na espera de uma

decisão sobre as denúncias de
quebra de sigilo no vestibular 76 da UFSC

ainda não terminou. Talvez termine
ainda hoje p,ela manhã. Mas se houver
anulação, as novas provas vão demorar.

Infelizmente, sãO as piores poss(veis. Sobre os
acontecimentos, eles próprios falam por si, se

impõem. O. vestibular desorganizado da Univem
dade Fe 'dera! de Santa Catarina é uma constante

junto aos grupinhos mais ditersos, na consciência
de cada vestibulando, nos coletivos, cinemas,

.

bares, até botecos não frequentados por estudan
tes, em qualquer lugar.·:À péssima imagem da
Universidade Federal iâ transcedeu o Campus da
Trindade e espalhou-se pelo Pai,. Centenas de
famJ7ias estão preocupadas com as indecisões da
Comissão Central do Vestibular. São apenas
centelhas de alguns acontecimentos.

Agora, sobre o vestibular especificamente,
séntt-o, participei da batalha pela vez primeira. E
posso obter algumas conclusões dfl minha experi
ência e do que os outros disseram-meStnceramen
te pensei que fosse mais bem organizado. Nas
entrevistas concedidas à imprensa, O Presidente
da Comissão Ce ntral do Vestibular, a firmava
categoricamente e até com orgulho que tudo fora
cientificamente organizado. Das provas todas
aflorou-me um único objetivo: o objetivo de,
eliminar o candidato e nunca de avaliar os

conhecimentos. A maioria delas pessil'/'Jlmmte
elaboradas, absurdas. É o comentário geral dos
vestibulandos. As cores verde, amarela, vermelha,
cinza, etc... das provas que objetivaram dificultar
as "colas" e outros meios pouco recomendáveis,
deram resultados justamente oposto: dezenas de
colegas conseguiram conferir a prova com o

vizinho da esquerda ou da direita. Sobre os

gabarito s e toda a confusão gerada é dificil fazer
uma análise. Cada vestibulando teve uma reação,
ficou em suspense, sentiu a injustiça, permaneceu
horas sob tensão enquanto as provas não eram

iniciadas. Poucos não tomaram conhecimento do
que se passava lá fora, mas a maioria foi
sensivelmente -preiudicada pelo clima de intran

quilidade., Afinal a gente estudou o ano inteiro,
dia a dia, perdeu sono, divertimentos, veio de
longe para tentar o futuro e acontece isto. O
dinheiro. já é pouco. Já tinha comprado a

passagem de regresso e agora ir embora com essa

incerteza? Já não sei mais o que fazer.
Até é bom olhar para outros aspectos e que

não escapam de qualquer observador: o clima de
vestibular envolvendo ioda a capital catarinense.
Automóveis, ônibus lotados, centenas de pessoas
sonolentas, esgotadas e preocupadas pela respon
sabl1idade sobre os ombros. Muitos estavam sós e
o resultado do vestibular interessaria unicamente
a eles. Até parece que não se deviam a ninguém.
Outros se deviam a todo mundo: todos os dias
eram conduzidos pela familiq até a universidade.
Lâ eram apoiados pelas gentilezas paternas. O
vestibulàndo, nesse caso, tem quase obrigação dê
ser aprovado.

I

No primeiro dia de vestibular, domingo últi

mo, ao meio dia.dezenas de universitários peram
bulavam pela cidade a procura de um local para
um modesto almoço. E o pior. Só encontravam

abertos restaurantes com preços tnacesstveis; Bem

que poderia ser melhor se a universidade manti
vesse um. rápido contato com restaurantes e

órgãos competentes para amenizar a. fome e o

bolso dos vestibulandosmais carentes.
Sabe, eu aspiro um banco na universidade, mas

até tenho medo das decepções. Claro. 'Vou
superâ-la« Advertiu-me um amigo já concluinte
que ser universitário significa atravessar um largó
rio numa barca furada. E explicou-me detalhada
mente a figura· "Há uma multidão incalculável
de jovens que concluiram o curso secundârio.
Desses, 7mil aproximadamente, estão tentando o
futuro. Iniciaram a caminhada quando ingressa
ram na escola primária. Muitos já ficaram para
trâs. Até parece uma seleção. natural. Aquele que
pode chega até o final .da jornada. O vestibular
assemelha-se ao embarque em uma canoa para
atravessar um largo rio. Cada curso da Universiâa
de representa uma canoa.

A duração da travessia é de alguns anos,
depende do curso. Hâ barcas boas, outras ruins.
Os 7 mil vestibulandos já são felizes, pois
conseguiram pagar o direito de tentar ingressar
numa barca. Muitos chegaram até a margem do
rio, mas são obrigados a ficar por ld mesmo ou

então caminhar noutra direçãoAssim, acho que o
vestibular é uma luta acirrada para subir nas

barcas. É aquele que pode mais. ..

Hâ meios ltcitos, mas há também os lltcitos. E
,

nessa "daquele que pode mais", uns são favoreci
dos; outros têm peixada, outros entram pela
janela 'ou são puxados pelo braço. Hâ também as

charadas e os erros como'aconteceu desta vez.

Uma minoria consegue fazer valer os próprios
méritos. É uma loteria.... Os barcos comportam
apenas 1960 universitários. O resto é excedente.
Ficam tristes, sem muitas perspectivas, comum
futuro impivel, dificil.

Junto aos -que conseguiram subir, tudo é
alegria, é festa, come moração. Começa a travessia
e com ela as decepções, os desencantos; os

problemas, os gastos monetários, os anos de
"vacas 'magras". Muitos descobrem que sua barca
é 'furada e até querem pular para outra, ou

desistir, outros ainda querem chegar depressa no

outro lado, mas é diftcil. Se o embarque já foi'
dificil, a viagem acidentada, imaginem só o

desembarque. Muitos dos. que ficaram do outro

lado, até já conseguiram uma boa colocação
profissional, enquanto que os viajantes, muitos
deles, chegam do outro lado sem nada nas

mão»... ".

havido fraude". Mas a quebra de
sigilo pode não ter sido fraudu
lenta e as provas serem anuladas.

Um apelo do Reitor foi no
sentido de que os vestibulandos
de outras cidades retornem a
suas casas .. "Qualquer que seja a

decisão; eles tenro prazo sun
ciente para retornar a divulgação
suficiente para ficarem sabendo
do que foi decidido". Acredita o

Reitor que no mínimo dez dias
sejam necessários para elabora
)a:o de novas provas. "E dez dias
e muito tempo para ficar hospe
dade em uma casa de família",
comentou o Reitor, ressalvando
que ha casos de alunos que
moram em Estados muito dis
tantes cuja locomoção talvez
fosse· desaconselhável, mas ele
acredita que "todos poderão re
tornar as suas cidades sem medo
de serem prejudicados;'.·

A Comissão Central do Vesti
bular da UFSC promete para
hoje às 10h. a divulgação da sua
decisão sobre a anulação dast
etapas do vestibular 76. A Co
missão: ontem já admitia que
estava estudando a anulação, an
tes de estudar o caso dos 925,
que não realizaram a ültíma
etapa. Se.três, ou todas as etapas
forem anuladas, não há proble
IJia para Os que não fizeram a

última etapa.
A LONGA ESPERA
Uma decisão sobre a coíncí

dência sistemática dos gabaritos
foi anunciada, primeiro, para a
manhã de quarta-feira. Depois
adiada para o fim da tarde do
mesmo dia. Mais uma vez adia
da, para a manhã de ontem. E
novamente adiada para o final
da tarde de ontem, quando o

Reitor prometeu a declsão- final
para qualquer momento, e o

presidente da, Comissão, Carlos
Rodolpho Pinto da Luz, logo
apôs, disse 'que hoje "entre
9h30min e 10h" teria a solução,

Durante todo este tempo, na
da de objetivo, nada de claro,
além de duas notas oficiais. ':

O Magnífico Reitor Roberto
Mündell de Lacerda, ontem no

final
.

a tarde, ao sair de seu

gabinete, onde a comissão esti- .

vera reunida, conversou com os

repórteres de plantão na sala de
espera.

.

"VOLTEM PARA CASA..."
Disse-o Reitor -que

"
o pro

blema é complexo e precisa.ser
estudado com .muita atenção".
O problema a que o Reitor se

refere é o da quebra de sigilo,
"é 'este o estudo que estamos
fazendo". .

O professor Roberto de La
cerda também disse que "nosso
objetivo é saber onde é que está
a verdade, a fim de assegurar aos
vestibulandos os seus direitos".
Reconheceu o Reitor que "níri
guém levantou a questão de ter

Atéontem à tarde. o DCE fá havia conseguido mais de mil assinaturas de vestibulandos.

o Diretório Central de
· Estudantes (DCE) conseguiu.
reunir mais de 1.000 assina

turas, ontem à tarde, de
· vestibulandos testemunhan
do que desde a segunda eta
pa do Vestibular já era 'viá
vel a dedução das respostas,
tomando-se corno base· os

gabaritos oficiais, anteriores
a suas publicações. Esta lista

.

servirá como documento ao

DCE e é um fato inédito, jâ
que os próprios candidatos

que usaram a descoberta es

tilo assinando a nota.

Os próprios vestibulan
dos que estiveram ontem no

DCE se organizaram em gru
pos percorrendo hotéis, roo

doviária e no centro da cida
de para recolherem assinatu
ras do resto do pessoal, ain
da não avisado. Eles espe
ram conseguir cerca de
2.000 assinaturas.
A lista será documentada

e servirá para retificar li de
císao do DCE, tomada na

quarta.feira em nota de con

siderando que pedia a anula

ção, somente da terceira e

quarta etapa. A'primeira no

ta foi em consequência de
um estudo realizado por

I membros do DCE e "acha
ram que com anulação des
tas etapas não haveria furo.
Mais tarde pediram a uma

turma de engenharia para.
que reestudasse o problema,
quando foi constatado que
haveria possibilidade de sé,
conhecer os gabaritos, desde
a segunda etapa"•.

Desde ontem, pela. ma
nhã, era grande o número de
vestibulandos que concen

trava-se em frente ao prédio'
do DCE. De cada cem, dez

. estavam revoltados com a

situação criada, alegando a
. falta de condições econômi

cas, principalmente .com a

perspectiva -de virem de ou

tros estados ou cidades para
a realização de novas provas.
O restante dos candidatos

achava que "a Corníssg;
Central de Vestibular não
tem culpa. Mas teria que

.

reconhecer.o erro".
ONDE FICAR

'�-:-.'�.
A preocupação maior dos

candidatos que vieram de
fora da capital e do estado é
o problema de alojamentos,
pois muitos já estão sem

dinheiro e sem condições de
ficar aguardando uma decio
são. Para tanto o DCE está
desenvolvendo uma campe
nha de catalogação de lugs
res disponíveis para hospe.
dagem do pessoal. Até agora
já 'foram catalogados 300

alojamentos incluindo resi..

dências de famílias,

AS NÕTÁS OFICIAIS
Ontem foram expedidas duas

notas oficiais pela Reitoria. A
primeira, assinada pelo Presideri
te da Comissão; Carlos Rodol
pho Pinto da Luz, esclarece o

que já era de domínio público:
que foi suspensa a ú1tima etapa
para o Grupo 11. e que.a Comis
são' está 'estudando as denâncías
de quebra de sigilo. A nota fala
que um "grupo de vestibulandos
tentou impedir pela força, que.
seus colegas fizessem o exame",
Isto teria motivado a .suspensão
da etapalara todos os alunos do
Grupo 1 .

A segunda nota foi assinada
pelo sub-reitor de Assítêncía e

Orientação ao Estudante, Hans
Werner Hackradt, Esta 'nota fa
zia o apelo que o Reitor repeti
ria mais tarde: .. podem voltar
para suas casas", E: teria sido
emitida em vista· da campanha
feita· na capital visando conse

guir acomodações para' os vesti
bulandos de outras cidades ou

estados.

Para os candidatos que
desejam hospedagem, o

DCE está organizando um

fichário, que poderá serpre
enchido pelos interessados
na própria sede do DCE, ria
rua Álvaro de Carvalho no.

38 A., telefone 22-33-32.,
c-
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Para facilit� ao l.eitor a cOI�pr�ensão dos fa�os �u� culminaram
com a confusao· verificada na última quarta-feira, última etapa do
-vestibular da Ufsc, O. Estado mostra os gabaritos das seis' pr!)vas,
publicadas por este jornal. Para melhor visualisar·a ideritidade de
gabaritos, numerou-se os de Português, de 1 a: 5, e a de Biologia, de.
6 a 10. Como »ode-se ver, as. provas de Português, In�ês, Francês,Alemão e Química,' assinaladas com um círculo, tem gabaritos
iguais, apenas havendo alternância de cores. .

.

Por sua-vez, a de Biologia, Matemática, e Física, assinaladas com
um triângulo, também são idênticas, igualmente variando apenas
quanto as cores.· Por isso,' a "grande esperança" de muitos
candidatos era que um dos dois tipos de provas fosse aplicado na

'quarta etapa, de História, Geografia, e OSPB, coisa que acabou não
acontecendo.

.

Com' a dívísao das provas em cinco cores, cada uma delas deveria
ter cinco gabaritos diferentes, o' que daria um total de 55, para as 11
matérias do concurso. Ou seja, tendo sido publicados os gabaritos de
oito provas, deveria-se -ter 40 colunas diferentes, caso fosse
observado um controle rigoroso ·na confecção dos mesmos.· Ou
então" um mínimo de 20, t.endo em· vista· que a primeira etapa
constituiu-se de q)latro provas, e· a segunda e a terceira de duas
provas cada uma.

. . .

Isso 'evitaria, mesmo com a publicação dos gabaritos, a·coincidêIl'
cia que houve. A '.CCV, na realidade, para as matérias constantes do
vestibular, que exigiam portanto 55 gabaritos, preparou (ou deixou
q)le preparassem), apenas 10,' jogando depois com as cores das
provas. .

Disso ·tudo, deduz-se que a Comissa:o Central do Vestibular da
Ufsc ·trabalhou, -durante todo o tempo, para o computado!,
facilitando o trabalho deste .. Quando o contrário é que deveria ser

feito,Slsto ·é, o camputador é que deveria trabalhar para a CCV.
.

. Um trabalho planejado envolveria três etapas, na confecção dlll
provas, dos gabiuitos, e dos programas do computador. Em primeiro
lugar, uma equipe de professores .elaboraria as provas, com as cinco

I opções a escollier. Em seg1;Jida, a mesma equipe deveria elaborar os

gabaritos, e só então, e isso· ao rmal de cada etapa; entregar ao

programador, que iria fazer o respectivo·programa. No caso da,UfsC,
suprimiu-se a segunda etapa, ficarido o programador encarre�do de

adaptar as opções à, sua livre escolha, para mellior confeCCIOnar o

programa. ,

Um programa de computador, para a correção dos cartõeS de

respostas, leva no máxinio dez minutos, podendo ser feito por
'l.ual:q_uer programador que tenha um tempo mínimo de estágio. Isso
Slgnillca que não haveria qualquer demora na correção dos cartões,e
consequente divulgação dos candidatos aprovados. .

.

Outra observação que deve ser feita é �uanto à divisão das provas
em cinco cores, para evitar a tradicional 'cola": Alguns vestibul�'
dos ,disseram que mesmo ,com esse·�'arco-íres" de gabaritos, haVIa
possibilidade de cola. Consierando a coincidência havida noS

gabaritos, pennitindo que muitos tirassem inclusive a nota máxima,
essa divisã'o' em cores não deixou de ser ridícula, e até sem sentldp.

Tudo isso· não �ignific;:t que no próximo anO os gabarito§ não
devam ser 'divulgados. O que se espera, para o pr6xi.mo ano, é que a

Comissa:o CentraI do Vestibular não deixe, aparentemente, nas mã?,s
de um programador do computador, o destino de quase sete mil
estudantes.
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Ponte do aeroporto fica
pronta em fevereiro

A ponte sobre o rio' Tavares, na estrada do aeroporto, e os seus

acessos, deverão estar prontos paia ser entregues ao tráfego dentro
de aproximadamente 20 dias, segundo informou ontem o engenhei- Partem hoje 'de Florianó'polis
roo do DER, Ernani Luz Santa IÚttà. A obra, iniciada ·no dia 13 de para os demais ·16 locais de·
dezembro de 1973,· sofreu sucessivas prorrogações no prazo para provas do Estado os cadernos de

entrega, que era de 18 meses. Física e Matemlitica e Quítnfca e

Embora a ponte esteja teçnicamente prqnta há cerca de dez dias Biologia correspondentes as se

(faltando apenas pequenos acabamentos), houve uma defasagem na. gurtda e quarta etapas do Vesti-,
conclusão dos acessos, t�tando a chegada do asfalto para sua

. blilar da ACAFE a serem desen
cabeceira, "que o DER já está providenciando junto com a fIrma volvidas no sábado e no domin

emprei!eira" - Engepasa - encarregada de fazer os aterros para go.
chegar a ponte. J,!

A fInna Marna, de Curitiba, que a construiu, antecipou seu

cronograma devido a um. estoque de material existente naquela
capital, mas.o DER não conseguiu fechar·o cronograma na mesma

etapa. Além disto, o engenheiro Ernani explica que o mau tempo de
agosto a dezembro contribuiu tamb ém para o atraso das obras, "não
só desta·como de diversas obras no Estado inteií:o".

Outra causa apontada são ,"os problemas técnicos qUe podem
surgir no decorrer da obra e que exigem outras soluções, acarretando
a prorrogação do praio". Mas ele garante que o DER tem o máximo,
interesse em que <l nova ponte seja entregue o quanto antes, "mesmo
porque há grande pFeocupação com o perigo existente na ponte
velha, ainda utilizada, uma vez que ela é muito estreita e só oferece
passagem para um carro em cada sentido"..

A ponte nova, porém, tem 200 metros de comprimento, 10
________________-----.....-----.l- --...-......metros de largura (incluindo os passeios).

Inferior já está recebendQ
as novas provas da Acafe

�

GO\lERN-O DO ESTADO DE SANTA CATARINA

".T;' SECRETARIA DA INDÚSTRIA E COMÉRCIO
ri .'I! Companhia Catarinense de Comércio e ArmazenamentoVESTIBULARES COCAR

aU1MICA INDUSTRIAL
ENFERMAGEM'

SERViÇO 'SOCIAL

MUDANÇA DE ENDEREÇOI'

n6polis hoje pela marihã oU a

partir do m�io dia seguindo por
via rodoviária para aS quatro
direções do Estado. Há previsto·
de que um razoável número de
candidatos mude de lochl de

provas, principallnente desloean'

do-se para cidades balneárias. A:
ACAFE garllIlte que em cada'
estabelecjmento há condiçÕes de

acomodação de candidatos SU··
c plementares porém, como em

geral, os candidatos ·se .concen'
tram em suas próprias regjões �
índice de deslocamento não sera

dos maiores. No entanto, os.qUe
desejarem transferir-se . deveJII
apresentar no novo local se�
cartão de identificação, a cartel'
ra de identidade e informa! a

cor do caderno de provas a .qu�
até o momento estava respo!l'
.dendo.

'

A COMPANHIA CATARINENSE DE CO·

MÉRCIQ e' ARMAZENAMENTO - COCAR,

comunica qu.e�a partir do dia 19 do corrente,

estará funcionando â. rua Saldanha Marinho

esquina cbm João· Pinto, Edif(cio Zacarias,

·nesta Capital, e que também passará a atender
c,

pelos seguintes telefones:. 22-4355; 22-4.904 e
• •

'I.
•

22-4937.

A Fundação Educacional do Sul de Santa Catarina,
estará divulgando nos pr6ximos dias Edital de Convo
cação de Cand.idatos aos Vestibulares de Química In
dustrial, En�ermagem e Serviço Social, recentemente
aprovados pelo Conselho Estadual de Educaç'o, bem
como em segunda chamada para os cursos de Ciências
10. Grau, Estudos Sociais: Hist6ria, Geografia, Filoso-
fia, Letras e Pedagogia. '

Maiores informações podem ser obtidas junto a Se
cretaria da FESSC, sita â Av. José Acácio Moreira,
787 em Tubarão-SC - fone 22·2122.

Tuparão, 13 de janeiro de 1.976.
PROF. SILVESTRE HEEROT
Diretor do Opto. de En�ino

Já foram smantidos novos

Contatos com a Secretaria de

Segurança e Informaçõe� para a

guarda das novas provas que
estarão a caminho e, a cada dia,
meia hora antes do início de
cada etapa, � coordenador de

cidade deverá retirá-las levando
-as até o estabelecimento sede.
da mesma. A ACAFE garante
que desta vez não ocorrerá ne

nhum problema; tendo traballiá
do com o máximo de precaução•.

A� provas partirão de Floria-

A DIRETORIA,

_' .'.
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